
YOGYA (KR) - Industri

Jasa Keuangan (IJK) khu-

susnya perbankan perlu

melakukan terobosan khu-

susnya dalam sektor pem-

biayaan/kredit. Sebab per-

ekonomian DIY cukup ter-

pukul dengan adanya pan-

demi Covid-19 yang me-

nimbulkan dampak super

extra ordinary. Fungsi in-

termediasi perbankan per-

lu ditingkatkan agar fasili-

tas atau skema kredit bisa

berjalan dan terserap mak-

simal, termasuk skema re-

strukturisasi yang digulir-

kan sehingga perekonomi-

an di masyarakat yang se-

lama pandemi Covid-19

tidur bisa bangkit.

”Masih adanya ketaku-

tan perbankan menyalur-

kan kredit inilah yang ha-

rus disoroti. Berarti fungsi

intermediasi kurang begi-

tu berjalan karena fasilitas

pembiayaan perbankan

belum bisa berjalan. Kita

ketahui industri perban-

kan dengan dana yang di-

miliki dari nasabahnya

tentu harus sangat berha-

ti-hati sekali dalam penya-

luran kreditnya,” ujar Ke-

pala Otoritas Jasa Ke-

uangan (OJK) DIY, Jimmy

Parjiman dalam Diskusi

Terbatas ‘Kondisi Pemu-

lihan Bisnis & Perekono-

mian DIY Terkini’ dengan

moderator Wapemred

SKH Kedaulatan Rakyat

Ronny Sugiantoro di

Novotel Suites Yogyakarta

Malioboro, Selasa (7/7).

* Bersambung hal 7 kol 5

YOGYA (KR) - Objek wisata Tamansari

akan kembali dibuka untuk umum, Rabu

(8/7) hari ini. Sebelumnya, Tamansari tutup

sejak 13 Mei 2020 sebagai dampak pandemi

Covid-19. Jelang pembukaan kembali, di-

awali simulasi yang diikuti semua unsur pe-

laku pariwisata Tamansari beserta warga,

Selasa (7/7).

Simulasi ini dilakukan mulai dari saat ke-

datangan pengunjung, pemeriksaan suhu

tubuh, menanti masuk lokasi, hingga pen-

dampingan dari para guide.

GKR Bendara, putri kelima Sri Sultan

HB X bersama jajaran Muspika setempat

turut memantau langsung pelaksanaan

simulasi.   

RM Bambang Prastari, Pimpinan Pe-

ngelola Tamansari mengatakan, berkaitan

dhawuh dari Kraton Yogyakarta terkait

pembukaan Tamansari pada 8 Juli, pihak-

nya bersama masyarakat Kampung Ta-

mansari melaksanakan simulasi memasuki

masa normal baru dengan protap kese-

hatan sangat ketat. Mulai dari jaga jarak,

cuci tangan hingga pemeriksaan suhu

tubuh sebelum masuk kawasan Tamansari. 

”Jika sebelumnya tanpa batasan, maka

kini ada batasan sesuai petunjuk dari Dinas

Pariwisata DIY dan Dinas Kesehatan DIY,

yaitu satu guide minimal memandu lima

orang dan maksimal 10 orang,” terang

Bambang.

”Sedangkan untuk rombongan yang ma-

suk ke lokasi, intervalnya 10 menit. Satu

rombongan masuk dulu, 10 menit kemudi-

an baru rombongan selanjutnya boleh ma-

suk,” sambung Bambang. Interval ini bertu-

juan agar tidak ada penumpukan wisa-

tawan.

”Tim manajemen dengan bantuan dan

dukungan semua unsur pelaku pariwisata

baik guide, keamanan, warga kampung ser-

ta lainnya optimis wisatawan akan berkun-

jung dengan nyaman dan aman asal mere-

ka sendiri juga tetap menerapkan protokol

kesehatan,” tegas Bambang. 

Selain itu, mulai hari ini pengunjung wa-

jib didampingi guide Tamansari. Dan untuk

guide-nya tak boleh membuat jalur wisata

sendiri.  (Sal)-d

HARI INI TAMANSARI DIBUKA

Pengunjung Wajib Didampingi ’Guide’

KR-Surya Adi Lesmana

Simulasi kunjungan ke Tamansari Yogyakarta, Selasa (7/7), sebelum dibuka hari ini.

JAKARTA (KR) - Badan Meteorologi Klimatologi

dan Geofisika (BMKG)  menyatakan peristiwa rentetan

gempa bumi yang terjadi sepanjang Selasa (7/7) dengan

magnitudo di atas M 5,0 patut diwaspadai karena bisa

saja pertanda akan terjadi gempa besar. 

”Hal ini sulit diprediksi, tetapi dengan adanya rente-

tan aktivitas gempa ini tentu patut kita harus mewas-

padai,” kata Kepala Bidang Mitigasi Gempa Bumi dan

Tsunami BMKG Daryono di Jakarta, Selasa (7/7).

Daryono menjelaskan, dalam ilmu gempa atau seis-

mologi, khususnya pada teori tipe gempa, ada tipe gem-

pa besar yang kejadiannya diawali dengan gempa pen-

dahuluan atau gempa pembuka.

Setiap gempa besar, kata dia, hampir dipastikan di-

dahului dengan rentetan aktivitas gempa pembuka.

Tetapi rentetan gempa yang terjadi di suatu wilayah ju-

ga belum tentu berakhir dengan munculnya gempa be-

sar. ”Inilah karakteristik ilmu gempa yang memiliki

ketidakpastian (uncertainty) yang tinggi yang penting

juga untuk kita pahami,” tambahnya.

Selain itu, kata dia, gempa Banten selatan dan di sela-

tan Garut bersumber dari sumber gempa yang berbeda.

Gempa Banten selatan terjadi akibat adanya deformasi

batuan pada slab Lempeng Indo-Australia di Zona

Benioff di kedalaman 87 kilometer, sementara gempa di

selatan Garut dipicu oleh adanya deformasi batuan pada

slab Lempeng Indo-Australia di Zona Megathrust.(Ati)-d

BANGKITKAN PEREKONOMIAN DIY 

Perlu Terobosan ’Super Extra Ordinary’

BANYUMAS (KR) - Hasil tes swab

massal dengan sasaran Aparatur Sipil

Negara (ASN) di Kabupaten

Banyumas, Jawa Tengah, yang di-

lakukan beberapa hari lalu, didapati

ada delapan tenaga kesehatan

(Nakes) di Kabupaten Banyumas

yang dinyatakan positif Covid-19.

”Tes swab secara massal dan masif

dilaksanakan 1 Juli 2020 lalu. Hingga

saat ini untuk sementara tes swab

atau usap sudah dilakukan terhadap

550 orang yang dimulai dari ASN di

lingkungan Pemkab Banyumas,

DPRD Kabupaten Banyumas, dan

tenaga kesehatan. Kemudian tes

swab massal berikutnya menyasar

masyarakat umum, TNI, Polri, pon-

dok pesantren, dan berbagai komuni-

tas untuk diambil sebagai sampel,”

ujar Bupati Banyumas Achmad

Husein, Selasa (7/7) sore.

Dijelaskan, pada tes usap massal

hari pertama (1/7) terhadap 200 orang

sampel, sekarang sudah keluar hasil-

nya. ”Hari ini, Selasa (7/7), hasil tes

swab hasilnya keluar, dan ternyata

ada delapan orang yang positif Covid-

19. Jadi, hari ini ada tambahan dela-

pan positif, tapi itu adalah pencarian

kami yang agresif terhadap Orang

Tanpa Gejala,” ungkapnya.

* Bersambung hal 7 kol 1

BMKG: Gempa 7 Juli 
Patut Diwaspadai

SEMARANG (KR) - Gu-

bernur Jawa Tengah (Ja-

teng) Ganjar Pranowo me-

ngingatkan semua kepala

sekolah SMA/SMK/SLB

Negeri di Jateng, agar tak

melakukan pungutan liar

(pungli) pascapenerimaan

peserta didik baru (PPDB).

Apabila ditemukan, Guber-

nur tidak segan-segan

mengambil tindakan tegas.

Hal tersebut disampai-

kan Gubernur Ganjar Pra-

nowo kepada wartawan di

ruang kerjanya, Selasa

(7/7), usai mengunjungi be-

berapa sekolah di Sema-

rang. Sambil gowes pagi,

Ganjar mengecek proses

verifikasi data di SMAN 4

dan SMA 9 Banyumanik

Kota Semarang.

Dari dua sekolah yang

dikunjungi itu, mayoritas

siswa baru sudah selesai di-

lakukan verifikasi dan vali-

dasi data. Hanya di SMAN

9 Banyumanik yang ku-

rang delapan siswa yang

hari itu (Selasa) terakhir

diverifikasi. Gubernur min-

ta data betul-betul diveri-

fikasi dan kalau ada kecu-

rangan langsung dicoret.  

Ganjar mengaku meneri-

ma beberapa pengaduan

dari calon siswa tentang

adanya pungutan. Setelah

diterima, anak-anak itu,

lanjut Ganjar, diminta

membayar ini dan itu. 

* Bersambung hal 7 kol 5

DANA keistimewaan  (danais) DIY di masa mendatang bisa

digunakan untuk mengatasi pandemi Covid-19. Menurut Pan-

iradya Pati Keistimewaan Beny Suharsono, hal itu sah menurut

Peraturan Menteri Keuangan no 35 Tahun 2020. Karena pe-

runtukan danais bagi pemberdayaan masyarakat. Secara lebih

luas tidak hanya bagi seniman dan budayawan (KR 18/6).

Tujuan berkebudayaan yang utama adalah menyejahter-

akan dan membahagiakan masyarakat, melalui olah gagasan,

nilai, karya tangible (benda) dan intangibel (tak benda).

Indikator kesejahteraan masyarakat antara lain, sehat jasmani,

rohani dan memiliki kekampuan ekonomik yang layak. Dalam

konteks ini, ide Pemda DIY yang memproyeksikan danais un-

tuk mengatasi pandemi Covid-19, sangat relevan dan tepat.

Manusia adalah subjek sekaligus kreator kebudayaan.

Dalam diri manusia ada pengalaman, pengetahuan, ilmu, ide,

etos kerja dan etos kreatif yang dikelola untuk menciptakan ni-

lai-nilai. Turunan atau wujud nilai-nilai itu adalah karya, baik se-

cara praktis (terapan) maupun non-terapan (idealis). Karya

bersifat praktis adalah karya yang bisa dimanfaatkan secara

langsung baik untuk kebutuhan biologis (sandang, papan, pa-

ngan), psikologis (hiburan) maupun sosiologis (produk jasa

dan teknologi). Adapun karya yang bersifat non-terapan (ide-

alis) merupakan gagasan etis (ideologi), sistem pengetahuan

dan ilmu serta narasi-narasi kultural estetis.  Karya bersifat ide-

alis dan praktis diciptalan untuk membangun peradaban. 

* Bersambung hal 7 kol 1 IURAN TAK BOLEH ADA PAKSAAN

Ganjar Ingatkan Jangan Lakukan Pungli

Suara Hati Nurani Rakyat
Terbit Sejak 27 September 1945

HARGA RP 3.000 / 16 HALAMAN 8 JULI 2020 (17 DULKAIDAH 1953 / TAHUN LXXV NO 272)RABU KLIWON

● SUATU pagi, para guru

mengecek suhu badan

menggunakan thermogun

yang baru saja dibeli de-

ngan dana BOS. Para guru

merasa lega karena suhu-

nya normal. Giliran se-

orang bapak guru dicek,

suhunya 40 derajat selcius,

sehingga semua guru pa-

nik. Setelah ditelusuri, ba-

pak guru itu baru saja me-

ngecat papan nama di hala-

man sekolah. (Jumiyem

SPd, SD Negeri Kledokan

Kalasan, Sleman 55571)-d

491 Kerudung Putih Sawitsari H3 

Yogyakarta  . . . . . . . . . . . . . . . . . . 250.000,00 

JUMLAH    . . . . . . . . . . . . . . Rp 250.000,00 

s/d 06 Juli 2020     . . . . . . . . Rp 309.287.026,00 

s/d 07 Juli 2020     . . . . . . . . Rp 309.537.026,00 

(Tiga ratus sembilan juta lima ratus tiga puluh tujuh ribu

dua puluh enam rupiah )

NO NAMA ALAMAT RUPIAH 

MARI kita bershodaqoh dengan niat untuk menolak

wabah virus korona atau Covid-19 untuk diri sendiri mau-

pun orang-orang lain. Shodaqoh Bapak/Ini para dermawan

bisa diserahkan secara langsung ke Bagian Keuangan KR

setiap hari kerja, pukul 09.30-13.30 (hari libur nasional dan

Sabtu-Minggu tutup). Atau transfer ke rekening  BCA

126.556.5656 atas nama BP Kedaulatan Rakyat PT. (Foto

bukti transfer mohon dikirim ke WA 081 2296 0972.

Berikut dermawan yang sudah menyumbang:

KR-Franz Boedisukarnanto

Dari kanan: Hilman Tisnawan, Ronny Sugiantoro

(moderator), dan Jimmy Parjiman berbicara pada

diskusi terbatas.

KR-Budiono

Ganjar Pranowo saat mengunjungi SMA 4 Semarang untuk memastikan pro-

ses PPDB terakhir berjalan sesuai aturan. 



YOGYA (KR) - Perwal

51/2020 terkait pedoman

pencegahan dan pengenda-

lian Covid-19 di Kota Yogya

didorong dijadikan perda.

Apalagi di dalamnya me-

ngandung sanksi bagi

pelanggar. Selain memiliki

payung hukum yang lebih

kuat, aplikasi di lapangan ju-

ga akan lebih optimal.

Anggota Fraksi Gerindra

DPRD Kota Yogya Krisnadi

Setyawan, menilai pandemi

akan berlangsung lama ser-

ta dinamika masyarakat

cenderung abai terhadap

protokol. “Perlu ada perku-

atan dengan pembahasan

bersama di legislatif,”

katanya, Selasa (7/7).

Oleh karena itu dirinya

berharap Perwal 51/2020 di-

tingkatkan menjadi perda.

Namun dirinya juga men-

gapresiasi terbitnya perwal

tersebut sebagai acuan pada

masa darurat. Hanya, kare-

na sanksinya bersifat admin-

istratif maka menjadi tidak

cukup kuat. Berbeda dengan

perda yang bisa memiliki

kekuatan ancaman pidana.

Senada diungkapkan ang-

gota Fraksi PKS Nurcahyo

Nugroho. Menurutnya, den-

da sebesar Rp 100.000 bagi

warga yang tidak mengena-

kan masker dalam perwal ti-

dak memiliki dasar yang ku-

at. Berbeda dengan perda

yang sudah diatur dalam un-

dang-undang terkait penge-

naan sanksi. “Tapi saya

yakin niat Pemkot cukup

baik. Adanya pencantuman

sanksi supaya masyarakat

jadi lebih perhatian. Tetapi ji-

ka tida didukung dengan

dasar hukum yang kuat kan

juga tidak bisa berlaku efek-

tif,” jelasnya.

Nurcahyo juga mendesak

agar Pemkot memperkuat

aspek edukasi ke masyara-

kat. Salah satunya dengan

menggandeng anak-anak

muda kreatif dalam membu-

at konten edukatif. Kemu-

dian memperkuat keberada-

an Kampung Tangguh Ben-

cana (KTB) yang sudah terse-

bar di mayoritas wilayah. Ke-

mudian menyediakan mas-

ker dalam jumlah banyak

serta menempatkan wastafel

di tempat-tempat publik.

Sementara Wakil Wali-

kota Yogya Heroe Poerwadi,

menilai sanksi berupa denda

bagi yang tidak bermasker

hanya bersifat administratif

dan merupakan opsi. Pihak-

nya tetap mengedepankan

aspek humanis dan per-

suasif agar masyarakat yang

melanggar menjadi paham

aturan. “Kita tidak ingin ter-

jadi ledakan kasus akibat pe-

rilaku warga yang tidak taat.

Makanya perwal itu hadir,”

terangnya.                     (Dhi)-f

YOGYA (KR) - Mulai

hari ini, Rabu (8/7) sejum-

lah objek wisata di Kota

Yogya kembali dibuka un-

tuk umum. Upaya untuk

menarik wisatawan salah

satunya dengan mem-

promosikan destinasi

aman dan nyaman.

Menurut Ketua Harian

Gugus Tugas Penangan-

an Covid-19 Kota Yogya

Heroe Poerwadi, promosi

destinasi aman dan nya-

man dinilai tepat di te-

ngah kondisi saat ini.

Akan tetapi hal itu juga

menimbulkan tantangan

tersendiri. 

“Itu harus ditunjukkan

secara nyata oleh pe-

ngunjung, baik secara vi-

sual maupun fisik,” jelas-

nya dalam webinar,

Selasa (7/7).

Objek wisata yang

akan kembali melayani

pengunjung pada hari ini

antara lain Taman Pintar

Yogyakarta, Tamansari,

Museum Sandi, Museum

Diponegoro serta Mu-

seum Sonobudoyo. Proto-

kol di objek wisata terse-

but juga telah diverifikasi

oleh gugus tugas.

Heroe mengaku dalam

minggu-minggu ini pi-

haknya cukup banyak

menerima pengajuan ver-

ifikasi protokol. Sebagian

besar dari tempat ibadah

seperti gereja dan masjid

yang akan membuka

kegiatan jamaah. “Ketika

rasa aman dan nyaman

itu benar-benar bisa di-

rasakan maka tantangan

itu berarti bisa dihadapi

dengan baik. Selalu kami

tekankan supaya pro-

tokol dibuat sesempurna

mungkin,” tandasnya.

Di samping itu, orang

akan berfikir ulang untuk

berkunjung ke daerah de-

ngan status zona merah.

Sedangkan Yogya terma-

suk DIY belum pernah

berada dalam zona me-

rah. Saat ini pun masih

berstatus zona kuning,

bahkan beberapa kali

sempat turun di zona hi-

jau. Hal itu menjadikan

Yogya potensial untuk di-

kunjungi. Sebaliknya,

tantangannya pun akan

semakin besar ketika

banyak warga dari luar

kota yang berkunjung.

Pasalnya, mayoritas ka-

sus positif Covid-19 di

Kota Yogya berasal dari

perjalanan luar daerah.

Oleh karena itu dirinya

mengajak seluruh elemen

masyarakat untuk memba-

ngun ekosistem yang lebih

baik. Ke depan perlu di-

topang beragam promosi

yang menarik. Bahkan

pelibatan ojek online sa-

ngat diperlukan seperti

menjadi mitra guide bagi

pengunjung. Sehingga kon-

sumen bisa memperoleh

kemudahan akses men-

jangkau setiap destinasi. 

“Ini tidak bisa pemerin-

tah sendiri. Harus di-

lakukan bersama-sama.

Seluruh industri pariwisa-

ta harapan kami memiliki

cara pandang yang sama,”

katanya. (Dhi)-f

YOGYA (KR) - Univer-

sitas Cokroaminoto Yog-

yakarta (UCY) ikut berpar-

tisipasi dalam percepatan

pencapaian tanggung jawab

negara yakni mencerdaskan

kehidupan bangsa. Dengan

visi mewujudkan universi-

tas yang islami, berjiwa ke-

bangsaan dan berwawasan

global, UCY mempertegas

kembali posisi dan tang-

gung jawabnya di tengah

kehidupan berbangsa dan

bernegara serta dalam per-

caturan global.

Rektor UCY Ciptasari

Prabawanti SPsi MSc PhD

mengatakan, UCY ikut ber-

tanggung jawab dan menja-

di bagian penting dalam

upaya menyelesaikan ber-

bagai permasalahan bangsa

yang timbul sebagai akibat

ketertinggalan dalam kema-

juan ilmu pengetahuan dan

teknologi. Di bidang

pengembangan keilmuan,

UCY ikut mengurai kebun-

tuan perkembangan keil-

muan dengan menginte-

grasikan tiga aspek keil-

muan, meliputi a system of

scientific knowledge, a sys-

tem of discourse dan dimensi

kegunaan praktis dan keil-

muan.

Menurut Ciptasari, agar

mencapai semua itu, maka

UCY harus dibangun oleh

tangan-tangan profesional

dengan sistem yang ditata

baik dan tim yang memiliki

visi dan spirit yang sama. 

“Singkatnya, universitas

membutuhkan suasana

yang kondusif agar dapat

tumbuh dan berkembang

dengan baik,” terang Cipta-

sari saat jumpa pers di

Kampus UCY Yogyakarta,

Senin (6/7).

Namun disaat pimpinan

UCY dan sivitas sudah ber-

ada di jalur yang semestinya,

justru mendapat gangguan

dari pihak luar. Hal ini tentu

saja mengganggu upaya pen-

capaian road map yang su-

dah disusun.                 (Dev)-f

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN 2

RABU  KLIWON, 8 JULI  2020

( 17 DULKAIDAH 1953 ) YOGYAKARTA

DUA TAHUN TAK ADA PENERIMAAN PNS

Pemda DIY Kekurangan Seribu Pegawai
YOGYA (KR) - Kebijakan pemerin-

tah pusat dalam hal ini Kementerian

Pemberdayaan Aparatur Negara dan

Reformasi Birokrasi (Kemen PAN-RB),

soal tidak akan membuka penerimaan

Pegawai Negeri Sipil (PNS) dalam dua

tahun ke depan, membuat Pemda ti-

dak bisa berbuat banyak. Pasalnya

kewenangan berkaitan dengan itu

sepenuhnya ada di pemerintah pusat.

Kebijakan tidak ada penerimaan PNS

itu untuk diambil menyederhanakan

birokrasi dan mempercepat perizinan.

Karena dinilai bisa memangkas

anggaran cukup besar. 

“Soal penerimaan PNS sepenuhnya

menjadi kewenangan Kemenpan. Jadi

apapun yang menjadi kebijakan pusat

kami akan mengikuti. Walaupun ka-

lau dilihat dari peta yang ada DIY

masih membutuhkan PNS baru. Ka-

rena jumlah yang pensiun lebih

banyak daripada penerimaan PNS.

Untung selama ini ada tenaga non

PNS, karena kalau sekadar mengan-

dalkan PNS yang ada sulit,” kata

Sekretaris Daerah (Sekda) DIY, K

Baskara Aji di Bangsal Kepatihan,

Selasa (7/7).

Diungkapkan, kekurangan PNS

baru di lingkungan Pemda DIY saat ini

jumlahnya mencapai sekitar seribu pe-

gawai. Jumlah tersebut termasuk guru

dan tenaga kesehatan. Untuk meng-

atasi hal itu, solusinya Pemda DIY

akan tetap menggunakan non PNS

dan terus berupaya mengatur sebaik-

baiknya agar PNS ditempatkan di ja-

batan-jabatan yang memang harus di-

tangani oleh PNS. Karena ada be-

berapa pekerjaan yang hanya bisa di-

lakukan oleh seorang PNS dan tidak

bisa dikerjakan oleh orang lain (non

PNS).

“Kalau ke depan hanya mengandal-

kan non PNS dan tidak ada penam-

bahan pegawai baru (PNS) akan men-

jadi kendala tersendiri bagi kami.

Karena ada regulasi-regulasi yang

mengatur bahwa jabatan tertentu ha-

nya boleh ditangani oleh PNS, misal-

nya jadi bendahara, mengurusi kepe-

gawaian dan lain-lain. Kalau kemudi-

an tidak tambah sementara kebu-

tuhan untuk itu banyak, akan meng-

alami kesulitan untuk menempatkan,”

papar Baskara Aji.                         (Ria)-f

YOGYA (KR) - Wakil

Walikota Heroe Poerwadi

yang sekaligus Ketua Ha-

rian Gugus Tugas Pena-

nganan Covid-19 Kota

Yogyakarta, mengharapkan

Gembira Loka Zoo (GL Zoo)

menjadi acuan destinasi

wisata lainnya. Khususnya

di Yogyakarta dalam mem-

persiapkan diri dibukanya

kembali  kebun bintang itu

bagi pengunjung.

“Saya lihat manajemen

Gembira Loka sudah menyi-

apkan diri lebih bagus. Ini

merupakan ruang terbuka

publik terbaik yang paling

siap buka kembali,” kata

Heroe, saat berkunjung ke

GL Zoo  untuk melihat kesi-

apan menjelang beropera-

sional kembali kebun bi-

natang tersebut, Selasa (7/7).

Kedatangan Heroe di GL

Zoo disertai rombongan dari

Dinas Pariwisata dan Badan

Promosi Pariwisata Kota

Yogyakarta (BP2KY). Se-

lama di kebun binatang

terbesar di Jateng/DIY itu

mereka disambut dan diajak

keliling kawasan GL Zoo

oleh Dirut GL Zoo, KMT A

Tirtodiprojo, dengan naik

Taring (transport keliling)

yang tersedia  di kebun bi-

natang tersebut. Rombong-

an dipimpin Ketua Harian

Gugus Tugas Penanganan

Covid-19 Kota Yogyakarta

itu juga menyempatkan me-

ninjau pembangunan Zona

Cakar tahap II yang sudah

selesai dibangun. Selain itu

juga meninjau ruang nutrisi

di kebun binatang itu.

Heroe Poerwadi melihat

dalam menyambut New

Normal ini manajemen GL

Zoo telah mematangkan pro-

tokol kesehatan. Dari sejak

di ruang parkir pengunjung

dilakukan pemeriksaan

suhu badan, tempat peme-

sanan tiket,  penambahan

wastafel untuk cuci tangan

hingga pemisahan  jalur pe-

ngunjung agar tidak saling

berpapasan.

Dirut Gl Zoo KMT A

Tirtodiprojo yang akrab disa-

pa Joko mengatakan kebun

binatang yang dikelolanya

baru akan beroperasional

kembali pada akhir Juli ini. 

“Kami perlu melatih dan

membiasakan para karya-

wan kami  supaya tidak

canggung dalam melak-

sanakan tugas menerapkan

protokol kesehatan nan-

tinya,” tutur Joko.

Manajer Pemasaran GL

Zoo, Yosi Hermawan me-

nambahkan, sebelum berop-

erasional kembali masih

akan dilaksanakan simulasi

internal untuk lebih mema-

tangkan protokol kesehatan

di kebun binatng tersebut.

“Terakhir sebelum buka, ka-

mi merencanakan mengun-

dang instansi terkait yang

berkaitan dengan Gugus

Tugas Penanganan Covid-

19,” katanya. (Mus)-f

Kepala Dinas Perindustrian dan

Perdagangan (Disperindag) Kota

Yogya Yunianto Dwisutono, tidak

menampik hal tersebut. Menurut-

nya, banyak pedagang dan pengun-

jung yang seolah-olah merasa kon-

disinya sudah normal. “Dari sisi jaga

jarak ini kita masih kesulitan men-

ertibkan. Tapi pelan-pelan kita

berikan pengertian ke pedagang,” je-

lasnya usai melakukan penertiban

di Pasar Sentul, Selasa (7/7).

Penertiban di Pasar Sentul di-

lakukan dalam dua tahap. Pertama

menyasar pedagang di dalam pasar

dengan melakukan konsolidasi de-

ngan paguyuban, dan kedua menert-

ibkan pedagang luberan yang meli-

batkan unsur wilayah serta Sat Pol

PP. Khusus pedagang luberan pasar,

kewenangan utama berada di keca-

matan. Jika biasanya luberan pasar

itu berjualan hingga pukul 10.00

WIB, kini dibatasi hingga pukul

08.00 WIB.

Yunianto mengaku, upaya pener-

tiban juga sudah dilakukan di

kawasan Pasar Beringharjo. Ke de-

pan semua pasar juga akan disasar

penertiban. Hanya, penertiban yang

dilakukan lebih bersifat sosialisasi

agar para pedagang dan pengunjung

menerapkan protokol secara ketat.

“Setiap pasar memiliki karakter

yang berbeda. Tapi kita harus meng-

antisipasi agar tidak muncul klaster

penularan di pasar tradisional,”

katanya.

Selain penertiban, upaya yang

akan ditempuh adalah menerapkan

alur pengunjung sehingga tidak sa-

ling berpapasan. Kemudian mene-

rapkan pintu masuk dan keluar

khususnya di pasar besar dengan

pedagang dan pengunjung yang

jumlahnya banyak. Penerapan alur

pengunjung atau alur keluar masuk

pengunjung sudah dilakukan di se-

jumlah pasar di antaranya Pasar

Beringharjo dan Pasar Kranggan.

Beberapa pasar yang menjadi per-

hatian adalah Giwangan, Kotagede,

Demangan, dan Sentul. Di pasar

tersebut, protokol jaga jarak me-

mang harus lebih ditekankan.

Keterbatasan personel di tiap pasar

tradisional juga menjadi salah satu

faktor yang menjadi kendala dalam

menegakkan disiplin protokol kese-

hatan. 

“Sebenarnya, sistem belanja secara

daring sudah berjalan dengan baik.

Tinggal dioptimalkan saja sehingga

masyarakat tidak perlu datang secara

langsung ke pasar tetapi tinggal mem-

beli secara daring untuk kemudian di-

antar ke rumah oleh jasa ojek online,”

katanya.                                           (Dhi)-f

PENERTIBAN LIBATKAN UNSUR WILAYAH

Di Pasar, Jaga Jarak Sulit Diterapkan

OBJEK WISATA MULAI DIBUKA

PromosikanWilayah Aman dan Nyaman
UCY Pertegas Cerdaskan

Kehidupan Bangsa

YOGYA (KR) - Meski protokol kesehatam sudah menjadi
kesepakatan bersama namun upaya menjaga jarak di pasar
tradisional masih sulit diterapkan. Terutama pasar tradi-
sional yang menyediakan kebutuhan pokok sehari-hari.

KR-Istimewa

Wakil Walikota Heroe Poerwadi bersama Dirut GL Zoo

KMT ATirtodiprojo meninjau tempat cuci tangan.

RUANG TERBUKA PUBLIK PALING SIAP

GL Zoo Diharapkan Jadi Acuan Destinasi Lain

Perwal Pengendalian Covid-19 
Didorong Dijadikan Perda



KRETEK (KR) - Dinas

Pariwisata Bantul berupaya

mengimplementasi pene-

rapan protokol kesehatan di

era normal baru berjalan

sesuai harapan. Dinas

terkait termasuk dari Satpol

PP, kepolisian dan TNI sela-

ma ini punya peran strategis

dalam memberikan im-

bauan kepada wisatawan.

Langkah tersebut diambil

agar protokol kesehatan da-

lam era normal baru bisa

terlaksana. Sehingga target

untuk memutus rantai pe-

nyebaran Covid- 19 tercapai. 

“Pelaksanaan protokol ke-

sehatan di sektor wisata

yakni pengunjung  memakai

masker, pengecekan suhu

tubuh dan memperbanyak

cuci tangan di air mengalir.

Jika dalam pengecekan

suhu mencapai 37 derajat

lebih, pengelola wisata wajib

menyediakan tempat untuk

beristirahat. Jika setelah is-

tirahat suhunya masih 37

lebih maka segera meng-

hubungi faskes,” ujar Kasi

Promosi dan Pelayanan In-

formasi Wisata Dinas Pari-

wisata Bantul, Markus Pur-

nomo Adi SE, Selasa (7/7).

Diungkapkan, Dinas

Pariwisata harus bekerja

ekstra keras agar protokol

kesehatan bisa diterapkan

di objek wisata. Menurut-

nya, implementasi dari pro-

tokol kesehatan di normal

baru ini terdapat beberapa

kendala. Termasuk ketika

pengecekan suhu rombong-

an bus wisata. Sampai sulit-

nya memisahkan wisa-

tawan berkerumun di objek

wisata pantai.

“Memang kami akui tidak

mudah, tapi kami terus ber-

upaya agar protokol kese-

hatan di era normal baru ini

bisa terlaksana dengan

baik.,” ujarnya.

Selain itu, dari petugas

Tempat Pemungutan Retri-

busi (TPR) sudah melaku-

kan imbauan dan pemerik-

saan suhu setiap pengun-

jung. “Sejak tanggal 27 Juni

kemarin uji coba pembuka-

an objek wisata dimulai, pro-

tokol kesehatan kami terap-

kan seoptimal mungkin,”

ujarnya.                         (Roy)-f

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN 3

RABU  KLIWON, 8 JULI  2020

( 17 DULKAIDAH 1953 )

ANTISIPASI TRANSMISI LOKAL

Sanksi Warga Tak Patuh, SE Segera Terbit

BANTUL

Sekda Bantul, Helmy

Jamharis, Selasa ( 7/7),

menuturkan pihaknya te-

ngah melakukan wacana

adanya sanksi denda atau

sanksi sosial bagi warga

yang tidak mematuhi pro-

tokol kesehatan.

Ditargetkan pembahasan

tentang hal tersebut segera

selesai dan maksimal besok

Kamis (9/7) SE sudah ada.

“Kami melihat daerah lain

juga akan melakukan kebi-

jakan ini,” jelasnya.

Diakui Sekda, kesadaran

masyarakat secara umum

yang berada di kawasan

Bantul seperti warung atau

pasar tradisional, saat ini su-

dah banyak yang tidak

menggunakan masker. 

“Kebijakan sanksi menja-

di penting untuk memberi-

kan penyadaran secara

komplit kepada masyarakat

karena ada tren angka posi-

tif Covid-19 naik lagi ,” tegas

Helmy.

Sementara itu, pelaksa-

naan rapid test di Pasar Su-

ngapan Argodadi Sedayu,

berlangsung Senin (6/7).

Dari sejumlah pedagang dan

pengunjung yang mengikuti

tes tersebut, seluruhnya me-

nunjukkan hasil nonreaktif,

kegiatan serupa akan dila-

kukan kembali Kamis (16/7).

Lurah Pasar Sungapan,

Jumari, menyampaikan de-

ngan adanya rapid test ten-

tu berdampak positif bagi

warga yang beraktivitas

ekonomi di Pasar Sungapan

bisa diketahui ada atau

tidaknya yang terkena virus

Korona. “Bersyukur hasil

rapid test menunjukkan ti-

dak ada pedagang dan pe-

ngunjung Pasar Sungapan

yang terkena virus Korona,”

ujar Jumari.

Saat dilakukan rapid test

di Pasar Sungapan, petugas

Polsek dan Koramil Sedayu

terjun langsung melakukan

pengamanan. Bahkan Ka-

polsek Sedayu Kompol Ardi

Hartana SH MH dan Dan-

ramil Sedayu Kapten Inf

Deya S, beserta para ang-

gota juga turut menjalani

rapid test. (Aje/Hrd)-f

BANTUL (KR) - Jika se-

bagian orang memilih men-

jauh saat melihat orang de-

ngan gangguan jiwa

(ODGJ), hal itu tidak ber-

laku bagi empat srikandi

Bhayangkari Brimob Polda

DIY. Para istri anggota Sa-

tuan Brimob Polda DIY Ba-

talyon APelopor itu, hunting

orang-orang dengan keter-

belakangan jiwa untuk di-

openi layaknya manusia.

Aksi humanis para

Bhayangkari itu dilakukan

di sepanjang Jalan Wonosari

dan Pasar Pleret, kemarin.

Keempat Bhayangkari itu

adalah Yayuk Supraba, Pipit

Andre, Aisyah Supriyana

dan Dwi Heriyanto. 

Ditemui di Brimob

Gondowulung, Senin (6/7),

Yayuk Supraba yang juga

penggagas aksi mengata-

kan ada beberapa ODGJ

yang berhasil ditemukan

saat hunting akhir pekan

kemarin. Pendekatan la-

yaknya seorang ibu ter-

hadap anak, dilakukan

para Bhayangkari.

“Prinsip kami, jika niat-

nya baik dan tulus pasti

akan dimudahkan dan itu

terbukti. Berhadapan de-

ngan mereka itu seperti ber-

hadapan dengan anak kecil,

jadi kami posisikan diri ka-

mi sebagai ibu,” ucap Yayuk

Supraba.

Dansat Brimob Polda DIY

Kombes Pol Imam Suhadi

SIK mengapresiasi aksi hu-

manis yang dilakukan para

Bhayangkari. Ia berharap,

aksi itu bisa menjadi contoh

bagi Bhayangkari lainnya

untuk selalu berbuat baik

dan bermanfaat bagi sesa-

ma.                                  (Ayu)-f

’NGOPENI’ ODGJ

Bhayangkari Brimob Memanusiakan Manusia

Walau Sulit, Protokol Kesehatan Tetap Dilakukan

BANTUL (KR) - Sebagai bagian dari antisi-
pasi makin meluasnya transmisi lokal, Pem-
kab Bantul berencana mengeluarkan Surat
Edaran (SE) sanksi bagi warga yang tak patuh
pada protokol kesehatan antisipasi Covid-19.

KR-Sukro Riyadi

Petugas TPR melakukan pengecekan suhu  wisatawan.

BANTUL(KR)- Peringatan Hari Jadi ke-

189 Kabupaten Bantul yang jatuh pada 20

Juli 2020 mendatang, dipastikan tidak ada

kegiatan yang mengundang keramaian ma-

syarakat seperti upacara di Lapangan

Trirenggo dengan pawai jodang dan tari

kolosal maupun berbagai lomba seperti

tahun sebelumnya. 

Menurut Sekda Kabupaten Bantul, Drs H

Helmi Jamharis MM, Selasa (7/7), pada

puncak peringatan Hari Jadi ke-189, tepat-

nya Senin (20/7), hanya diselenggarakan

upacara secara virtual dengan memakai pa-

kaian adat Jawa yang dipusatkan di Para-

samya. Upacara akan diikuti para camat

dan Forkompimcam, lurah serta anggota

Badan Permusyawaratan Desa (BPD).

Acara di Parasamya juga akan diadakan

tumpengan dilanjutkan pembacaan

nawala Bupati Bantul yang merupakan

amanat hasil sarasehan. “Dalam acara

tersebut ada amanat Gubernur DIY, tapi

dilakukan dengan video conferense (Vicon),”

jelas Helmi.

Seperti yang disampaikan Bupati Bantul,

Drs H Suharsono,  meskipun peringatan

Hari Jadi ke-189 2020 ini tidak bisa

diperingati seperti tahun sebelumnya, tapi

semangat peringatan tahun ini semestinya

harus tetap membekas di hati masyarakat

Bantul dengan simbol kepahlawanan dan

perang Diponegoro yang dikobarkan pada

25 Juli 1825. “Ini harus terus diaktualisas-

ikan, untuk motivasi diri berkarya mema-

jukan Kabupaten Bantul,” ungkapnya. 

Bupati berharap, peringatan hari jadi

Bantul ini dapat menjadi sebuah tantangan

dan tekad tersendiri bagi masyarakat

Bantul, untuk mewujudkan Bantul yang

lebih baik lagi. Sebagai bangsa pejuang ti-

dak boleh menyerah kepada pandemi Covid-

19, yang saat ini melanda seluruh dunia dan

merupakan cobaan berat yang harus di-

hadapi. (Jdm)-f

KR-Istimewa

Pelaksanaan rapid test di Pasar Sungapan.

PERINGATAN HARI JADI BANTUL

Upacara Akan Dilakukan Secara Virtual

KR-Dok Brimob Polda DIY

Srikandi Bhayangkari Brimob Polda DIY membasuh ta-

ngan dan menggantikan baju ODGJ.
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(17 DULKAIDAH 1953) GUNUNGKIDUL-KULONPROGO
PEMBANGUNAN JALUR  REL KA BANDARA

Warga Tunggu Pembayaran, Terapkan Sewa Tanah

Panewu Kapanewon Temon, Djoko

Prasetyo bersama Panewu Anom

Akhid Nur Hartono yang dihubungi,

Selasa (7/7) mengungkapkan seba-

gian warga menerapkan sistem sewa

terhadap tanah terkena pembangun-

an jalur bandara yang belum diba-

yarkan. ”Sistem sewa menyewa

muncul belakangan setelah tidak ada

kepastian pembayaran ganti rugi pe-

ngadaan tanah yang akan digunakan

untuk pembangunan jalur bandara,”

ujar Djoko Prasetyo.

Tanah terkena pembangunan jalur

KA meliputi di Kalurahan Glagah,

Kalidengen, Kaligintung dan seba-

gian di Kalurahan Kulur. Besaran se-

wa tanah berdasarkan hasil mu-

syawarah dan kesepakatan antara

perusahaan kontraktor dengan per-

orangan. 

Pemberlakuan peraturan baru

menyebabkan tahapan pembayaran

pengadaan tanah jalur KA bandara

terkesan molor. ”Harapannya ada

diskresi atau keberanian mengambil

keputusan, percepatan pembayaran

ganti rugi yang ditunggu-tunggu war-

ga,” jelasnya.

Akhid Nur Hartono menjelaskan

terdapat sekitar 472 bidang tanah

terkena pembangunan jalur KA ban-

dara. Ganti rugi yang dibayarkan

baru sekitar 219 bidang tanah, meli-

puti Glagah sekitar 54 bidang, Kali-

dengen 111 bidang dan Kaligintung

sekitar 54 bidang.

Lurah Kalidengen Sunardi meng-

harapkan tanah yang terkena pemba-

ngunan jalur rel bandara segera diba-

yarkan. Munculnya sistem sewa dan

ganti rugi tanaman salah satu akibat

pemberlakuan Peraturan Pemerin-

tah (PP) baru tentang pengadaan

tanah.

Menurutnya, pemerintahan kalu-

rahan dan warga mengharapkan

Lembaga Manajemen Aset Negara

(LMAN) di Kementerian Keuangan

segera membayarkan ganti rugi pe-

ngadaan tanah untuk pembangunan

jalur rel KA bandara.

Kalurahan ikut terkena imbasnya

karena luas tanah kas desa sekitar 2

hektare (ha) yang terkena pemba-

ngunan jalur rel KA bandara belum

dibayarkan. ”Akibat belum dibayar,

kalurahan belum dapat mencarikan

gantinya sampai sekarang,” kata

Sunardi. (Ras)-f

TEMON (KR) - Pekerjaan pembangunan jalur rel
Kereta Api (KA) Yogyakarta International Airport (YIA)
tetap berjalan meskipun sebagian ganti rugi untuk penga-
daan tanah di tiga wilayah kalurahan belum dibayarkan.

WONOSARI (KR) - Proyek pengada-

an air bersih di Kalurahan Karangawen

Kapanewon Girisubo, Gunungkidul yang

mangkrak selama 17 tahun baru bisa di-

operasikan. Ratusan  Kepala Keluarga

(KK) yang tiap tahun dilanda krisis air

bersih dan harus membeli  dari swasta

dan sebagai langganan  penerima drop-

ing air dari pemerintah kini mentas dari

kesulitan. "Warga kami mulai saat ini

terbebas dari kesulitan air," kata Lurah

Karangawen Roji Suyanta Selasa (7/7).

Kalurahan Karangawen  terdapat de-

lapan Padukuhan Bandung, Karanga-

wen, Kepuh,Langsep, Pokak, Tegaltejo,

Ngaglik dan Tlasih yang setiap tahun

mengalami kesulitan air bersih. Mereka

setiap musim kemarau selalu membeli

air dari swasta maupun mengandalkan

droping air dari pemerintah. Jika mem-

beli dari swasta harga satu tangki air

yang berisi 5.000 liter air bersih  seharga

Rp 150 ribu hingga  Rp 250 ribu. Untuk

air bersih kapasitas 4.000-5000 liter da-

pat digunakan  sekitar seminggu.  " Kita

bersyukur saat ini kesulitan air teratasi,"

ujarnya. 

Pihaknya mengaku bersyukur pipa

yang  selama 17  tahun mangkrak bisa

teraliri air.  Dahulu untuk mencukupi ke-

butuhan air hanya dari telaga. Tetapi

saat ini hanya untuk kebutuhan  mencu-

ci pakaian dan kebutuhan untuk mem-

beri minum ternak.

Direktur Teknik PDAM Tirta

Handayani, Toto Sugiharto mengatakan

pihaknya mampu mengaliri air di sekitar

kalurahan Karangawen dari optimalisasi

sumber air sungai bawah tanah Goa

Seropan yang berada di perbatasan

Kapanewon Semanu, dan Ponjong.

"Untuk Karangawen kami berhasil

mengalirkan lima dusun dan akan kami

maksimalkan," terangnya.         (Bmp)-f

MANGKRAK 17 TAHUN

Jaringan Air PDAM di Karangawen Dioperasikan

WONOSARI (KR) - Ren-

cana uji coba objek wisata

(Obwis)  Goa Pindul di Pe-

dukuhan Gelaran, Kalurah-

an Bejiharjo, Kapanewon

Karangmojo mulai 6 Juli

ditunda, menunggu verifi-

kasi dari Gugus Tugas Co-

vid-19 Kabupaten Gunung-

kidul. Ada beberapa yang

masih perlu dilengkapi oleh

operator berkaitan standar

protokol kesehatan. Antara

lain pemasangan rambu pe-

nunjuk dan kelengkapan

protokol kesehatan serta so-

sialisasi kepada masyara-

kat. Dalam minggu ini di-

harapkan sudah dilakukan

verifikasi dari Gugus Tugas

Kabupaten, dengan harap-

an minggu depan sudah da-

pat dilakukan uji coba.

”Setelah gugus tugas  mela-

kukan verifikasi dan meme-

nuhi syarat baru keluar

rekomendasi uji coba,” kata

Direktur Utama Badan

Usaha Milik Kalurahan

(BUMK)  Bejiharjo, Kapa-

newon Karangmojo Sari-

yanto SPd didampingi wa-

kilnya Agung Susinantoro,

Selasa (7/7).

Sebenarnya semua opera-

tor sudah melakukan per-

siapan, tetapi sebelum men-

dapatkan verifikasi dan ke-

luar surat rekomendasi uji

coba belum dapat dilakukan

kegiatan di Goa Pindul.  Se-

mentara sambil menunggu

verifikasi dan rekomendasi,

kegiatan di komplek Goa

Pindul sudah mulai terasa.

Selain kantor-kantor opera-

tor sudah bersih dan siap un-

tuk memberikan pelayanan

kepada wisatawan, ada be-

berapa wisatawan sudah

mulai datang ke lokasi. Se-

benarnya ini bagian dari so-

sialisasi kepada para pelaku

wisata, termasuk EO yang

perlu tahu prosedur masuk

Goa Pindul ketika nanti su-

dah dibuka.              (Ewi)-f

TUNGGU VERIFIKASI GUGUS TUGAS KABUPATEN

Ditunda, Uji Coba Goa Pindul 

KR-Endar Widodo

Beberapa wisatawan mulai datang ke Goa Pindul.

PENGASIH (KR) - Pu-

luhan pekerja pengeboran

batu bara asal Kulonprogo

dari Kabupaten Berau,

Kalimantan Timur (Kaltim)

harus menjalani karantina

mencegah penularan Covid-

19 di Balai Latihan Kerja

(BLK) PT Kasam, Kalurah-

an Karangsari, Kapanewon

Pengasih. 

Pemulangan pekerja

pengeboran asal Kulonprogo

di masa pandemi Covid-19

berlangsung secara ber-

tahap sejak Mei 2020 lalu.

Pekerja yang telah selesai

maupun sedang menjalani

karantina selama 14 hari

hingga Senin (6/7) mencapai

sekitar 47 orang.

”Pekerja asal Kulonprogo

masuk karantina untuk ge-

lombang ke-4,  Minggu (5/7)

sore, 11 orang dari sebanyak

12 orang, kembali dari pe-

ngeboran. Satu pekerja asal

Wonosobo, Jawa Tengah

menjalani karantina man-

diri di kampung halaman,”

ujar Tukidi, Perwakilan PT

Kasam di Pedukuhan Ko-

pat, Kalurahan Karangsari.

Menurutnya, pemulang-

an tahap pertama mengka-

rantina sebanyak 11 orang,

tahap kedua 6 orang, tahap

ketiga 9 orang, tahap keem-

pat 12 orang dan tahap keli-

ma sampai di karantina,

Senin (6/7) sore sekitar 9

orang. 

Pemulangan pekerja asal

Kulonprogo menggunakan

pesawat bersamaan masa

kontrak kerja berakhir. Men-

jelang pemulangan, pekerja

menjalani rapid test dan pe-

meriksaan kesehatan. ”Te-

naga kerja dalam keadaan

sehat. Kebutuhan makan

dan logistik selama men-

jalani karantina ditanggung

perusahaan,” tuturnya.

Suratno (35) dan Dalyono

(49) dua di antara tenaga

kerja dari pengeboran di

Berau, Kalimantan Timur

mengungkapkan Senin

(5/7) sore sampai di Kulon-

progo.  Keduanya harus

menjalani karantina men-

cegah penularan Covid-19

sebelum pulang ke kam-

pung halaman di Kalu-

rahan Bugel dan Kalurah-

an Hargorejo. (Ras)-f

PEKERJA PENGEBORAN DARI KALTIM  

Jalani Karantina di Pengasih 

KR-Agussutata

Pekerja pengeboran batu bara asal Kulonprogo dari

Berau, Kalimantan Timur menjalani karantina.

WONOSARI (KR) - Menjelang

pelaksanaan pemilihan kepala da-

erah (pilkada) Gunungkidul suhu

politik semakin menghangat. Parta

NasDem yang memiliki 9 kursi di

DPRD Gunungkidul diprediksi kuat

akan mengusung Dr Ir Wahyu Pur-

wanto MSIE. Namun calon wakil-

nya H Bahron Rasyid MM yang me-

nyatakan mundur ini menimbulkan

teka teki siapa yang diperkirakan

mendampingi Wahyu Purwanto.

Kalangan Garda Pemuda NasDem

memberikan sinyal kuat kader

NasDem Suharno SE untuk mewak-

ili Wahyu Purwanto. ”DPD Nasdem

masih menunggu rekomendasi dari

pusat,”kata Ketua DPD Nasdem

Gunungkidul Suparjo di sela-sela

Apel Garda Pemuda NasDem di Se-

lang, Wonosari, Senin (6/7) malam.

Diungkapkan, hingga kini me-

mang belum ada nama yang

mengerucut. Tiga nama disiapkan

ke pusat yaitu Wahyu Purwanto,

Sunaryanto serta Budi Utama.

Namun demikian untuk menen-

tukan wakil juga bukan persoalan

mudah. "Memang sampai sekarang

belum sampai tahapan final nama

bakal calon bupati maupun calon

wakil bupati. Namun kalau nanti

kader yang harus muncul, Partai

NasDem  memiliki kader terbaik

yakni Suharno SE,"  ujarnya.

Suharno SE memang merupakan

kader senior di Partai NasDem. Bah-

kan kini memiliki jabatan sebagai

Wakil Ketua DPRD Gunungkidul.

Dalam apel siaga Garda Pemuda

Nasdem Gunungkidul muncul wa-

cana kemungkinan mengusung pa-

sangan Wahyu Purwanto - Suharno.

Ini lantaran Suharno sebagai repre-

sentasi kader terbaik Nasdem Gu-

nungkidul dan juga membawa nama

besar NasDem yang memiliki 9 kursi

di DPRD Gunungkidul.        (Ded)-f

APEL GARDA PEMUDA PARTAI NASDEM

Muncul Dukungan Wahyu Purwanto-Suharno

WATES (KR) - Kabupaten Kulonprogo belum aman

dari Covid-19. Menyusul adanya penambahan 2 positif

Covid-19. Kedua positif Covid-19 tersebut, masing-ma-

sing KP-17 adalah laki-laki (3,5 tahun) warga

Kapanewon Pengasih. Kontak erat kasus positif KP-16.

Kondisi saat ini orang tanpa gejala (OTG) dan diisolasi

di RSUD Wates. Dan positif KP-18 perempuan (30) war-

ga Kapanewon Lendah, merupakan tenaga kesehatan

(nakes) rumah sakit swasta di Bantul dan juga kontak

dengan suami yang bekerja di Sukoharjo Solo. Kondisi

OTG diisolasi di RS di Bantul.

"Hasil PE/tracing sementara, kontak erat kasus KP-

17 sebanyak 6 orang dan melakukan karantina mandiri

di rumah. 

Kontak erat kasus KP-18 sebanyak 5 orang dilakukan

karantina mandiri di rumah. Sedangkan tracing masih

dilanjutkan Rabu (8/7)," terang Juru Bicara Gugus

Tugas Kabupaten Kulonprogo drg Baning Rahayujati

MKes, Selasa (7/7).

Dikatakan Baning, mulai 8 Juli 2020 secara bertahap

akan dilakukan survei tenaga kesehatan dengan mela-

kukan swab massal kepada semua karyawan

puskesmas dan rumah sakit untuk mengetahui kondisi

tenaga kesehatan yang ada di Kulonprogo. "Sasaran ku-

rang lebih 1.500 tenaga kesehatan," katanya. 

Lebih lanjut Baning menyatakan, dari 18 positif

Covid-19 di Kulonprogo ini, sebanyak 13 sudah sembuh

dan yang 5 masih dirawat di rumah sakit. Sedangkan

pasien dalam pemantauan (PDP) sebanyak 99 orang.

"Masyarakat diminta tidak lengah dan tetap waspada.

Tetap sesuai protokol kesehatan," tegasnya.  (Wid)-f

Tambah 2 Positif Covid-19
WONOSARI  (KR) - Pergerakan dan penyebaran

Covid-19    di Kabupaten Gunungkidul bertambah lagi

satu orang  yakni seorang laki-laki berumur 65 tahun

warga Kapanewon Semin  Selasa (7/7) kemarin. Dari

hasil tracing  yang  dilakukan Dinas Kesehatan (Din-

kes) Gunungkidul  yang bersangkutan tertular Covid-

19  di Surabaya, Jawa Timur. 

Pasien  tersebut  dari hasil tracing mengaku lama be-

kerja di Surabaya dan saat berada di tempat kerja

mengaku sakit dan pulang kampung ke Kapanewon

Semin dan akhirnya menjalani  periksa di RSUD

Wonosari. Dari hasil rapid test dan swab yang bersang-

kutan dinyatakan positif terpapar Covid-19. ”Pasien

tersebut merasakan gejala sakit dan memeriksakan ke

RSUD Wonosari dan diketahui dia terpapar Covid-19,”

kata Kadinkes Gunungkidul dr Dewi Irawaty MKes

Selasa (7/7).

Dengan bertambahnya 1 pasien  positif ini maka sela-

ma pandemi Covid-19  angka kumulatif warga terinfek-

si positif  Korona  mencapai  58  orang. Data meninggal

sebanyak 1 orang dan dinyatakan sembuh sebanyak 50

orang. Selain tambah 1 pasien positif terdapat 2 pasien

sembuh masing-masing dari klaster perjalanan dari

Jawa Timur yakni satu warga Kapanewon Semin dan

satu dari Kapanewon Wonosari. Dengan adanya tamba-

han kasus positif ini  Dinkes kembali melakukan trac-

ing terhadap warga yang memiliki riwayat kontak. 

Dari penelusuran sementara diperoleh keterangan

bahwa pasien positif warga Kapanewon  Semin ini tidak

memiliki riwayat kontak dengan warga di daerahnya

maupun dengan keluarganya. Sehingga Dinkes tidak

melakukan tracing. (Bmp)-f

Satu Positif  Perjalanan dari Surabaya

WATES (KR) - Bupati

Kulonprogo Drs Sutedjo

merasa bersyukur lantaran

inovasi PanganKu berhasil

masuk 15 finalis kelompok

khusus pada Kompetisi

Inovasi Pelayanan Publik

(KIPP) 2020 yang diadakan

Kementerian

Pendayagunaan Aparatur

Negara dan Reformasi Biro-

krasi (PAN&RB). Kompetisi

dibagi tiga kelompok yakni

umum, replikasi dan kelom-

pok khusus.

Dalam pemaparan atau

presentasinya melalui me-

dia zoom di Command Room

Diskominfo Kulonprogo,

Bupati Sutedjo menjelas-

kan, inovasi PanganKu se-

bagai Visi Pemerintah

Kabupaten Kulonprogo de-

ngan slogan ”Bela-Beli Ku-

lonprogo” dengan semangat

iso nandur ngopo tuku, iso

ngingu ngopo tuku, iso ng-

gawe ngopo tuku, telah di-

deklarasikan tekad bersama

antara pemerintah dan ma-

syarakat melalui gerakan

Madhep Mantep Mangan

Pangane Dhewe dan telah

ditetapkan dengan Perda

nomor 5 tentang Perlin-

dungan Produk Lokal.

Inovasi PanganKu telah

menjalankan misi Pemkab

Kulonprogo, yaitu mencip-

takan sistem perekonomian

berbasis kerakyatan. Peme-

rintah melibatkan partisi-

pasi  aktif masyarakat de-

ngan pemberdayaan. "Ino-

vasi PanganKu memberi-

kan manfaat meningkatkan

produksi dari sektor sayu-

ran, buah, telur, tahu tempe

dan ikan lele melalui opti-

malisasi pekarangan yang

sehat, indah dan produktif.

Penguatan lembaga petani,

meningkatkan pendapatan

petani, pembudidaya ikan

dan perajin, menggerakkan

ekonomi lokal. Hasil dari

Inovasi PanganKu dapat

menjadi Ekonomi yang

Mandiri, Partisipasi Multi-

pihak, Local Wisdom bagi

Kulonprogo," jelasnya, Se-

lasa (7/7).

Kegiatan yang dilaksana-

kan Dinas Pertanian dan

Pangan Kulonprogo sudah

memasuki 15 besar, diha-

rapkan menjadi yang ter-

baik masuk lima besar. ”Ino-

vasi PanganKu merupakan

kegiatan yang member-

dayakan ekonomi masyara-

kat melalui kelompok-ke-

lompok penyalur. Harapan

kegiatan ini mengurangi

impor bahan pangan, se-

hingga masyarakat akan se-

jahtera,” harap Bupati Su-

tedjo.

Kepala Dinas Pertanian

dan Pangan Ir Aris Nugroho

mengatakan Inovasi Pa-

nganKu mampu mening-

katkan pendapatan petani

dan peternak, dengan sasar-

an mampu memaksimalkan

peningkatan produk pa-

ngan lokal Kulonprogo.

Penerapan inovasi Pangan-

Ku pada penyaluran Ban-

tuan Pangan Non-Tunai

(BPNT) melalui e-Warung.

”Melalui inovasi ini, pro-

duk lokal kita dari Gabung-

an Kelompok Tani (Gapok-

tan), Kelompok Wanita Tani

(KWT), kelompok ternak,

Kelompok Pembudidaya

Ikan (Pokdakan) dan pe-

ngrajin tahu-tempe dapat

diserap,” ujar Aris.  (Rul)-f

Inovasi PanganKu Masuk 15 Finalis KIPP 2020

KR-Agussutata

Pekerjaan pembangunan jalur rel KA YIA.

KR-Asrul Sani

Bupati Sutedjo bersama jajarannya memaparkan

Program Inovasi PanganKu secara virtual.



Hal tersebut disampaikan Plt Kepala

Dinas Pendidikan (Disdik) Kabupaten

Sleman Arif Haryono di Pendapa

Parasamya Setda Sleman, Selasa (7/7).

“Bagi siswa yang belum diterima di

sekolah mana pun, baik negeri maupun

swasta masih bisa diterima di sekolah

yang memiliki kuota siswa baru sampai

awal tahun ajaran baru yaitu tanggal

13 juli 2020,” katanya. 

Menurut Arif, berdasarkan laporan

sementara dari sejumlah sekolah SD

negeri maupun swasta di wilayah

Kabupaten Sleman memiliki daya tam-

pung 18.055 siswa, telah menerima

13.221 siswa baru dan menyisakan

kuota sebanyak 4.834 siswa. Semen-

tara untuk SMP, SMP negeri dengan

daya tampung 7.904 siswa, tersisa 22

kuota siswa. Sedang untuk SMP

swasta dengan daya tampung 6.400

siswa, tersisa kuota 1.498 siswa.

“Untuk SMP negeri, yang masih ada

sisa kuota adalah SMPN 3 Prambanan

kurang 9 siswa, SMPN 4 Prambanan

kurang 8 siswa dan SMPN 2 Gamping

masih ada kuota 5 siswa. Ada per-

tanyaan dari sekolah yang kekurangan

siswa apakah boleh menerima calon

siswa dari luar kabupaten. Kami persi-

lakan dan tidak ada larangan.

Misalnya, calon siswa dari Klaten per-

batasan yang ingin bersekolah di

Prambanan, tidak masalah,” tegasnya.

Arif menilai, secara umum pelak-

sanaan PPDB tahun ajaran baru 2020

di Kabupaten Sleman berjalan lancar.

Hal ini dikarenakan waktunya lebih

panjang dengan mengacu pada tahap-

an yang ditentukan Permendikbud

tahun 2019 tentang PPDB. 

“Memang waktunya panjang hampir

satu bulan. Pertama jalur prestasi satu

minggu pelaksanaan dari mulai pen-

daftaran sampai dengan pengumuman.

Kemudian tahap kedua jalur radius,

perpindahan tugas, afirmasi keluarga

miskin dan jalur berkebutuhan khusus.

Sementara tahapan terakhir yaitu

zonasi wilayah,” jelasnya.             (Has)-f

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN 5
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( 17 DULKAIDAH 1953 ) SLEMAN
DITUNGGU SAMPAI TANGGAL 13 JULI

Kuota SMP Negeri Masih Ada 22 Calon Siswa
SLEMAN (KR) -  Calon peserta didik baru baik tingkat

Sekolah Dasar (SD) maupun Sekolah Menengah Pertama
(SMP) yang belum diterima dalam Penerimaan Peserta
Didik Baru (PPDB), masih memiliki kesempatan untuk di-
terima di sekolah yang masih memiliki kuota siswa baru.
Kebijakan ini merupakan upaya dalam meningkatkan ak-
ses layanan pendidikan dan mewujudkan program wajib be-
lajar 9 tahun di Kabupaten Sleman.

SLEMAN (KR) - RSUP

Dr Sardjito mendapat ban-

tuan Alat Pelindung Diri

(APD) lengkap sebanyak

500 buah seperti baju haz-

mat, face shield dan

masker dari Bank Mandiri

Taspen (Bank Mantap).

Bantuan diserahkan Dirut

Bank Mantap Josephus K

Triprakoso diterima Dirut

RSUP Dr Sardjito dr

Rukmono Siswishanto di

Gedung Administrasi

Pusat RSUP Dr Sardjito,

Senin (6/7).

Josephus mengatakan,

kegiatan ini merupakan

program Corporate Social

Responsibility (CSR) seba-

gai bentuk kepedulian

sosial Bank Mantap kepa-

da garda terdepan dalam

penanggulangan Covid-19

yaitu para petugas kese-

hatan. 

“Total, Bank Mantap

memberikan bantuan

APD lengkap 5.000 buah

dengan total nilai Rp 1 mi-

liar kepada 7 rumah sakit

di 6 kota besar di Indo-

nesia,” terangnya.

Sementara Rukmono

berterima kasih dan meng-

apresiasi pegawai Bank

Mantap yang menyisihkan

pendapatannya untuk di-

wujudkan bantuan APD

ini.  “Meski di DIY tidak

ada lonjakan kasus Covid-

19, namun kasus masih

tetap ada sehingga penye-

diaan fasilitas APD masih

diperlukan, terutama bagi

petugas medis dan pasien,”

katanya.                      (Dev)-f

Baznas Sleman Peduli Covid-19
SLEMAN (KR) - Badan

Amil Zakat Nasional (Baz-

nas) Kabupaten Sleman me-

nyalurkan bantuan tahap II

dalam rangka peduli Covid-

19 dan menyongsong  nor-

mal baru. Bantuan itu diha-

rapkan untuk meringankan

warga terdampak serta me-

nyiapkan sarana dan prasa-

rana protokol kesehatan.

Ketua Baznas Kabupaten

Sleman Kriswanto menje-

laskan, bantuan itu berupa

1.000 paket sembako untuk

penjaga sekolah dan tenaga

kebersihan TK hingga SMP,

255 thermogun, 6.000

masker, 63 wastafel, 1.000

paket sembako untuk dis-

abilitas. Selain itu 421 paket

sembako untuk tenaga ho-

norer, 866 paket sembako

untuk marbot serta sedekah

kurban 9 ekor sapi, 1 ekor

kambing dan 60 kg daging

sapi.

“Bantuan ini sebagai ben-

tuk kepedulian Baznas

kepada warga terdampak

Covid-19. Selain itu juga

membantu menyiapkan

sarana prasarana protokol

kesehatan dalam rangka

menghadapi normal baru,”

kata Kriswanto di Kantor

Setda Sleman, Selasa (7/7).

Sementara Bupati Sri

Purnomo menyambut baik

bantuan dari Baznas

Sleman. Diharapkan bantu-

an ini dapat mengurangi

dan mencegah penyebaran

virus Korona. “Baznas itu

mayoritas mengelola zakat,

infak dan sodakoh PNS.

Harapannya bantuan ini

bisa meringankan beban

masyarakat yang ter-

dampak Covid-19,” katanya. 

(Sni)-f

SLEMAN (KR) -

Pemerintah daerah hing-

ga sekarang belum

menentukan kegiatan be-

lajar secara daring akan

sampai kapan. Hal itu

dikarenakan kasus pasien

positif Covid-19 di DIY

masih terjadi penambah-

an. Untuk menghindari ke-

jenuhan para siswa, Dinas

Pendidikan perlu mela-

kukan inovasi pembela-

jaran secara daring di era

normal baru ini.

Anggota DPRD Kabu-

paten Sleman dari Fraksi

PDI Perjuangan Danang

Maharsa SE mengata-

kan, dalam era normal

baru ini semua tatanan ke-

hidupan masyarakat

berubah. Tak terkecuali sistem pembelajaran di

sekolah mulai tingkat PAUD, TK, SD, SMPdan

SMAjuga ikut berubah. ÒSemua aktivitas ma-

syarakat harus mengikuti protokol kesehatan.

Termasuk kegiatan belajar mengajar di sekolah

saat ini dilakukan daring,Ó kata Danang

Maharsa kepada KR, Selasa (7/7).

Agar mutu pendidikan di Kabupaten Sleman

tetap terjaga, Anggota Komisi D DPRD Sleman

ini meminta kepada Dinas Pendidikan me-

lakukan inovasi pembelajaran secara daring.

Inovasi itu supaya para siswa lebih termotivasi

dalam mengikuti pembelajaran. ÒDalam situasi

seperti sekarang, inovasi sangat dibutuhkan. Ini

menjadi tantangan bagi para guru bagaimana

membuat pembelajaran yang asyik dan

menyenangkan, meski tidak tatap muka,Ó ucap

Danang.

Di samping itu, inovasi

supaya para siswa lebih

kreatif dalam menger-

jakan tugas-tugas yang

diberikan oleh guru.

Sehingga bakat maupun

ide yang dimiliki para

siswa bisa muncul. ÒSaya

berharap inovasi itu juga

bisa menggali potensi

anak. Untuk itu tugas-tu-

gas yang diberikan, kalau

bisa menggugah minat

dan bakat anak,Ó tuturnya.

Ketua Bapemperda

DPRD Kabupaten Sle-

man ini menyarankan,

anggaran Bantuan Ope-

rasional Sekolah (BOS)

dapat dimanfaatkan un-

tuk meningkatkan serta

menyiapkan sarana dan prasarana pembela-

jaran daring. Sehingga proses belajar mengajar

secara daring. ÒPemerintah pusat juga sudah

memperbolehkan penggunaan BOS untuk

mendukung pembelajaran daring. Supaya

pembelajaran daring ini tidak ada kendala de-

ngan alasan keterbatasan sarana dan

prasarana,Ó katanya.

Danang juga mengimbau, meskipun sistem

pendidikan di masa Covid-19 ini ada beberapa

keterbatasan, namun semua siswa untuk tetap

giat dan semangat belajar sesuai dengan arah-

an guru. Selain itu para guru tetap semangat

mendampingi siswa belajar di rumah dengan

sistem daring. ÒPara siswa dan guru harus tetap

semangat dalam menjaga mutu pendidikan di

Sleman,Ó imbaunya.                                        (Sni)-f

Inovasi Pembelajaran Daring di Era Normal Baru
Danang Maharsa SE

Anggota DPRD Kabupaten Sleman 
dari Fraksi PDI Perjuangan

KR-Istimewa

Danang Maharsa SE

SLEMAN (KR) - Polres

Sleman menggelar apel

sarana dan prasarana

(sarpras) kendaraan

bermotor dalam persiapan

pengamanan pilkada dan

pilkades. Polres Sleman

juga telah menyiapkan

1.780 personelnya untuk

mengamankan agenda

politik tersebut.

“Kami akan menyiap-

kan 1.780 personel, ditam-

bah bantuan personel dari

Polda DIY dan unsur TNI.

Pengamanan maksimal

akan kami lakukan mes-

kipun di tengah pandemi

Covid-19,” ujar Kapolres

Sleman AKBP Anton Fir-

manto SIK usai memim-

pin apel di halaman

Mapolres, Selasa (7/7).

Kapolres juga meminta

agar seluruh anggotanya,

men-download aplikasi

PolisiKu. Tujuannya, jika

ada laporan masyarakat

yang masuk ke aplikasi

tersebut, segera bisa ditin-

daklanjuti dengan datang

ke lokasi gangguan kam-

tibmas. Aplikasi PolisiKu

terhubung dengan moni-

toring center di Polres

Sleman. Sehingga setiap

laporan yang masuk, akan

terekam di peta kemudian

muncul lokasi tempat ke-

jadian.

“Dengan peta itu, kita

akan segera terjunkan

anggota terdekat untuk

segera ke lokasi yang dila-

porkan. Semakin cepat

anggota tiba di lokasi, se-

makin bagus dalam upaya

kami mengambil tindakan

kepolisian, baik dalam

persoalan kamtibmas

maupun laka lantas,” tan-

dasnya.

Kapolres menambah-

kan, sarana maupun pra-

sarana pengamanan, siap

digunakan. Hanya saja

perwira menengah itu

memberi catatan terkait

kebersihan kendaraan di-

nas. Di sisi lain, saat ini

sedang berlangsung ope-

rasi pekat juga dalam

rangka cipta kondisi je-

lang Pilkada dan Pilkades. 

(Ayu)-f

PRAMBANAN (KR) -

Meski telah bebas dikun-

jungi dengan protokol ke-

sehatan yang ketat, na-

mun Candi Prambanan

baru dikunjungi 3.318

wisatawan nusantara

(wisnus). Angka kunjung-

an tersebut mulai hari

pertama dibuka Rabu

(1/7) sampai Senin (6/7). 

Sepinya pengunjung

tersebut menurut Ketua

Unit Taman Wisata Candi

Prambanan Aryana

Hendra, karena ini saat

belum masanya kegiatan

study tour pelajar

maupun mahasiswa dari

berbagai daerah. Pada

hari Selasa (7/7) sampai

pukul 10.00 hanya terpan-

tau dua anggota Polsek

Prambanan Klaten yang

berpatroli di kompleks

Candi Prambanan. 

Untuk perincian kun-

jungan, tanggal 1 Juli se-

banyak 332 orang, 2 Juli

sebanyak 346 orang, 3

Juli sebanyak 264 orang.

Kemudian Sabtu 4 Juli

mulai meningkat menjadi

804 orang, 5 Juli pas hari

Minggu meningkat tajam

sekitar l.l72 orang dan

hari Senin 6 Juli turun la-

gi hanya dikunjungi 400

orang. 

Sepinya pengunjung

membuat para fotografer

amatir yang tergabung

dalan kelompok KOPA-

PRA hanya terlihat

duduk-duduk menunggu

pengunjung yang memer-

lukan jasanya. Selama tu-

tup 4 bulan, fotografer

Candi Prambanan, lepas

dari pekerjaannya, ber-

alih ke kegiatan masing-

masing.                    (Isw)-f

SLEMAN (KR) - Gerakan Literasi Mengangkat

Prestasi dengan Membaca, Menulis dan TIK (Gelang Si

Cantik) dipresentasikan Bupati Sleman Sri Purnomo di

depan tim panel independen Kementerian PANRB.

Presentasi ini dalam rangka lomba inovasi pelayanan

publik yang diselenggarakan Kementerian PANRB RI

di Smart Room Dinas Kominfo Sleman, Senin (6/7).

Bupati yang didampingi Plt Kadisdik Sleman Arif

Haryono dan Kepala SMPN 4 Pakem Ponidi mengung-

kapkan, ‘Gelang Si Cantik’ merupakan program inovasi

yang dilaksanakan SMPN 4 Pakem sebagai upaya un-

tuk mendorong setiap siswa menghasilkan karya dan

berprestasi dengan 10 kegiatan gerakan literasi yang

melibatkan siswa, guru, dan masyarakat. “Kegiatan di-

laksanakan melalui perpaduan kegiatan membaca,

menulis, dan memanfaatkan teknologi informasi.

Kegiatan ini baru pertama kali dilakukan di SMPN 4

Pakem, dan baru direplikasi oleh SMPN 1 Depok,

SMPN 1 Godean dan SMPN 1 Pakem,” ujarnya.

Sementara Ponidi menyampaikan latar belakang

inovasi bidang literasi ini mengingat rendahnya kunjung-

an dan peminjaman bahan pustaka di perpustakaan kare-

na siswa senang menggunakan gawai yang tidak literatif.

“Leading sekolah literasi dengan menerapkan kebijakan

sekolah dalam penerapan GLS,” ujarnya.                  (Has)-f

SLEMAN (KR) - Panitia

Pengawas Pemilu (Pan-

waslu) Kecamatan di Kabu-

paten Sleman menjalani

Rapid Diagnostic Rest

(RDT), Selasa (7/7). Peme-

riksaan ini untuk memas-

tikan, Panwascam dalam

kondisi fit saat terjun ke la-

pangan dalam melaksana-

kan tahapan Pilkada 2020.

Kordiv SDM dan Orga-

nisasi Badan Pengawas

Pemilu (Bawaslu) Sleman

Vici Herawati mengatakan,

peserta RDT sebanyak 242

orang. Biaya rapid test ini

sepenuhnya ditanggung

oleh dana hibah Pemkab

Sleman melalui Bawaslu

Kabupaten Sleman.

“Kami ingin memastikan,

petugas Panwascam yang

akan terjun ke lapangan

memang dalam kondisi fit

bebas dari Covid-19.

Pemeriksaan ini juga mem-

berikan jaminan keamanan

bagi masyarakat. Ketika di-

datangi petugas, mereka ti-

dak perlu ketakutan,” te-

rang Vici di sela RDT di

Puskesmas Ngaglik I,

Selasa (7/7).

Menurut Vici, tahapan

terdekat yang dilakukan

petugas Panwascam yakni

pencocokan dan penelitian

(coklit) daftar pemilih pada

15 Juli. Tahapan ini tentu-

nya juga membutuhkan in-

teraksi dengan masyarakat.

Saat bertugas, Panwascam

juga dilengkapi dengan

masker, face shield dan

sarung tangan. 

Vici menambahkan, RDT

di jajaran Bawaslu ini dilak-

sanakan dua hari. Hari per-

tama Selasa (7/7) diikuti

Panwascam di 16 Keca-

matan. Sedangkan Rabu

(8/7)  diikuti petugas Bawas-

lu Sleman dan Panwascam

Sleman. Dana hibah  juga

digunakan untuk pengada-

an masker, face shield hing-

ga vitamin.                  (Aha)-f

KR-Iswantoro

Petugas Polsek Prambanan terlihat berpatroli menaiki sepeda.

RSUP Dr Sardjito Terima APDJELANG PILKADA DAN PILKADES

Polres Cek Kesiapan Sarpras Pengamanan

Candi Prambanan Sepi Pengunjung

242 Anggota Panwascam Ikut Rapid Test

KR-Saifullah Nur Ichwan

Sri Purnomo secara simbolis menyerahkan bantuan

dari Baznas Sleman.

KR-Wahyu Priyanti.

Kapolres mengecek sarpras penunjang pengamanan

pilkada dan pilkades. 

KR-Mahar Prastiwi

Panwascam sedang mengikuti RDT di Puskesmas

Ngaglik 1, Selasa (7/7).

MAJU LOMBA INOVASI NASIONAL

’Gelang Si Cantik’ Dipresentasikan

KR-Devid Permana

Josephus (kanan) menyerahkan APD diterima Rukmono.



Mereka mendatangi Mapolres

Purworejo dan meminta petugas

mendalami aduan tersebut, Senin

(6/7) siang.  Dalam aduannya, me-

reka membawa serta dokumen sa-

linan Laporan Pertanggungja-

waban (LPJ) APBDes 2018 de-

ngan nilai total belanja Rp 1,019

miliar. ”Kami melihat ada bebera-

pa kejanggalan dalam realisasi

penggunaan anggaran tahun

2018,” ungkap Ketua BPD Ke-

dungpoh Supardi.

Menurutnya, salah satu kejang-

galan yang diadukan warga an-

tara lain pada pos anggaran in-

sentif guru PAUD dan TK senilai

Rp 21 juta, serta bantuan karang

taruna desa Rp 6,5 juta yang dini-

lai tidak direalisasikan. Juru

bicara warga Kedungpoh Husodo

menambahkan, kejanggalan lain

adalah adanya kegiatan pema-

sangan bronjong dan talut senilai

Rp 115 juta. Namun, lanjutnya,

warga tidak menemukan bangun-

an fisiknya. Warga, lanjutnya, ju-

ga tahu ada pembangunan kare-

na tidak ada papan pengumuman

pelaksanaan kegiatan.

Kepala Desa Kedungpoh Nur

Cholik saat dikonfirmasi KR, Se-

lasa (7/7), mengemukakan, aduan

merupakan hak masyarakat seba-

gai warga negara dalam upaya

memperoleh kepastian hukum.

Pemerintah desa, lanjutnya, akan

kooperatif menyikapi aduan ter-

sebut. Selain itu, aduan juga tidak

akan mengganggu pelayanan pu-

blik di Kantor Desa Kedungpoh. 

”Tidak akan mengganggu, pela-

yanan publik desa tetap berjalan

normal. Adapun menyikapi adu-

an, pemerintah desa akan koope-

ratif,” terang kades yang baru

menjabat sejak Mei 2019 itu. 

(Jas)-a

GROBOGAN (KR) - Tu-

juh fraksi di DPRD Grobo-

gan menanggapi isi Raper-

da penyertaan modal BU-

MD tahun 2021 yang diaju-

kan Bupati Grobogan Hj Sri

Sumarni SH MM. Dari tujuh

fraksi tersebut, hanya Fraksi

Karya Sejahtera yang meni-

lai belum tepat waktunya

karena tanpa memperhati-

kan kemampuan keuangan

daerah dan hanya berda-

sarkan laporan analisis in-

vestasi.

Sedangkan Fraksi PDIP,

Partai Hanura, Partai Gerin-

dra, Partai Demokrat Ama-

nat Berkarya, Partai Per-

satuan Pembangunan, dan

Fraksi PKB lebih menyoroti

kinerja BUMD dan minta

ada perbaikan manajemen

agar dividen yang diperoleh

bisa meningkat. Dalam si-

dang paripura, Selasa (7/7),

yang dipimpin Ketua DPRD

Agus Siswanto SSos dan

dihadiri Bupati Hj Sri Sumar-

ni SH MM, juru bicara Fraksi

Karya Sejahtera, Muham-

mad Sidiq Amd, menilai be-

lum tepat waktunya me-

nyuntik modal kepada em-

pat BUMD.

Keempat BUMD yang di-

maksud, PT Bank Jateng

Rp 10 miliar, PT Penjamin-

an Kredit Daerah (Jamkrida)

Jateng Rp 2 miliar, PDAM

Purwa Tirta Dharma Rp 6,7

miliar, dan Perseroda BPR

Bank Purwa Artha sebesar

Rp 2,5 miliar. Alasannya,

pengajuan penyertaan mo-

dal tersebut bersamaan Pe-

merintah menetapkan Per-

pu Nomor 1 Tahun 2020

tentang kebijakan keuang-

an negara dan stabilitas sis-

tem keuangan untuk pena-

nganan pandemi Covid-19.

Dimana ada recofusing atau

pemotongan anggaran

transfer ke daerah sampai

tahun 2022 dan batasan de-

fisit anggaran yang memu-

ngkinkan pendapatan dari

Dana Perimbangan dan

DAU akan terus berkurang

untuk pengganggaran kem-

bali akibat dampak wabah

Covid-19 yang belum ter-

atasi. 

Fraksi PDIP melalui juru

bicara Rizky Bintang Fauzi

mengusulkan agar penyer-

taan modal kepada PDAM

untuk revitalisasi pipa-pipa

yang sudah tua dan ada

perbaikan manajemen PD-

AM agar antara pendapatan

dan pengeluaran tidak se-

lalu merugi. Fraksi Partai

Hanura lewat juru bicara

Muhammad Qannieqna

BMA, Fraksi Demokrat

Amanat Berkarya melalui ju-

ru bicara Gunawan SH dan

Fraksi Gerindra melalui juru

bicara Ir Kariyoso memper-

tanyakan kinerja dan per-

kembangan serta kemam-

puan keuangan daerah un-

tuk menyediakan anggaran

penyertaan modal kepada

keempat BUMD tersebut.

Sementara Fraksi PPP

lewat juru bicara Drs H Sri-

yanto minta penjelasan ren-

cana pengajuan penyertaan

modal PT Jamkrida Jateng,

karena daerah lain di Jateng

tidak semuanya memberi-

kan penyertaan modal ke-

pada perusahaan tersebut.

Sedangkan Fraksi PKB me-

lalui juru bicara Mansata

Indah Maratona MSi, mena-

nyakan mengenai badan

hukum masing-masing BU-

MD. Berdasarkan laporan

keuangan audit BPK 2019,

masih ada BUMD memakai

sebutan Perusda. 

ÓJika masih ada BUMD be-

lum merubah status badan

hukum dari Perusda menjadi

Perseroan Terbatas atau

Perseroda (Perusahaan

Perseroan Daerah) sampai

tahun 2020 ini, maka BUMD

tersebut tidak diperkenankan

mengajukan penyertaan

modal karena aturan hu-

kum,Ó tegasnya.          (Tas)-a

Pemdes Kedungpoh Diadukan ke Polisi

Gambar Pasangan Cabup-Wabup One-Fajri Dirusak

Tujuh Fraksi Tanggapi Raperda Penyertaan Modal BUMD

PURWOREJO (KR) - Badan Permusyawarahan

Desa (BPD) Kedungpoh Kecamatan Loano dan sejum-

lah warga mengadukan indikasi kejanggalan dalam

penggunaan APBDes tahun 2018. 

ÓKEDAULATAN  RAKYATÓ 

HALAMAN 6JAWATENGAHRABU KLIWON, 8 JULI 2020

( 17 DULKAIDAH 1953 )

KLATEN (KR) - Baru

dua hari dipasang, sejum-

lah gambar pasangan ca-

lon bupati-calon wakil bu-

pati Klaten, One Krisnata

- Muhammad Fajri (ORI)

dirusak oleh orang tak di-

kenal. Cabup-cawabup

ORI merupakan pasangan

yang diusung oleh Partai

Demokrat, PKS dan Ge-

rindra, serta didukung

oleh Partai Bulan Bin-

tang, Perindo, dan Partai

Garuda.

Tim pemenangan ORI,

Kristiadi, Selasa (7/7) me-

ngemukakan, perusakan

gambara-gambar pasang-

an One-Fajri tersebut di-

ketahui, Senin (6/7) ma-

lam, saat tim pemantau

gambar melakukan moni-

toring di lapangan. Sam-

pai di daerah pemilihan

(Dapil) tiga menemukan

gambar yang dibalik se-

hingga gambar pasangan

calon tersebut tidak nam-

pak dari jalan. Selanjut-

nya dilakukan monitoring

ke titik- titik lain dan juga

ditemukan gambar-gam-

bar yang dirusak dengan

cara dicorat-coret menggu-

nakan cat pilox. Yakni pa-

da bagian mata dan mulut

ditutup dengan cat pilox

warna merah.

Kejadian tersebut lang-

sung dilaporkan pada pa-

sangan calon baik One

Krisnata maupun Fajri.

Sesuai dengan perintah

pasangan calon, Kristiadi

meminta pada tim agar

tetap solid dan tidak ter-

pancing dengan kejadian

tersebut. Setiap menemu-

kan gambar yang dirusak

orang tak dikenal, pihak-

nya akan selalu menaati

prosedur yang telah dite-

tapkan, yakni melaporkan

terlebih dahulu pada pa-

sangan.

One Krisnata dan Fajri

saat dikonfirmasi mene-

gaskan, pihaknya telah

memerintahkan pada se-

mua timnya untuk tetap

menyikapi persoalan de-

ngan santun. (Sit)-a

KR-M Taslim

Sidang paripurna DPRD Grobogan tentang pemandangan umum fraksi-fraksi atas

Raperda penyertaan modal kepada BUMD. 

Diminta Pindah, Pemkot Magelang Beri Penjelasan
MAGELANG (KR) - Sekre-

taris Daerah Kota Magelang Jo-

ko Budiyono membenarkan jika

Sertifikat Hak Pakai No9/1981

pada tanggal 23 September

1981, an DEPHANKAM RI Cq.

Mako AKABRI di Magelang se-

bagai pemegang hak. Hal ini

sebagaimana disampaikan

Danjen Akademi TNI Letnan

Jenderal TNI (Mar) Bambang

Suswantono, usai Penutupan

Pendidikan dan Wisuda

Taruna/Taruni Akmil Tingkat

IV T.A 2020 di Lapangan

Pancasila Akmil Magelang,

Senin (6/7).

Namun Joko meluruskan,

kurang tepat jika dikatakan

dalam perintah menggunakan

kantor AKABRI sebagai kantor

Walikota Magelang tidak ada

berita acara yang melibatkan

AKABRI selaku pemilik tanah

yang sah. Sebab sudah ada Pia-

gam Serah Terima Bangunan

No: BA-D/047/I/1985/Setyek,

tanggal 14 Januari 1985. Doku-

men tersebut adalah keleng-

kapan dokumen serah terima

antara Panglima ABRI dalam

hal ini diwakili oleh Mayjend

Dading Kalbuadi Aslog Kasum

ABRI, kepada Gubernur KDH

Tk I Jawa Tengah atas nama Is-

mail, yang dalam hal ini me-

wakili Menteri Dalam Negeri.

”Piagam Serah Terima Ba-

ngunan ini juga terlaporkan da-

lam Surat Gubernur Kepala

Daerah TK I Jawa Tengah ke-

pada Menteri Dalam Negeri

Nomor: 011/03427 tanggal 4 Fe-

bruari 1985,” kata Joko, Selasa

(6/7). Joko juga meluruskan

pernyataan yang menyebutkan

tahun 2011 Pemkot Magelang

mendapat atensi BPK RI kare-

na membangun dan menempati

perkantoran di atas milik in-

stasi lain, sehingga mendasari

Pemkot Magelang mengajukan

surat permohonan hibah kepa-

da Menkeu RI Nomor 028/-

1323/132 tanggal 14 Nopember

2012.

Menurut Joko, pada tahun

tersebut tidak ada atensi atau-

pun Laporan Hasil Temuan Pe-

meriksaan oleh BPK RI tentang

pembangunan dan penempatan

perkantoran di atas milik in-

stasi lain, dalam hal ini Mako

Akademi TNI. 

”Adapun permohonan hibah

kepada Menkeu RI karena un-

tuk menindak lanjuti penyele-

saian administrasi pertanahan

atas aset hasil serah terima pa-

da tahun 1985 namun belum

balik nama atas nama Peme-

rintah Kota Magelang dan ma-

sih atas nama Dephankam Cq

Mako AKABRI,” jelasnya.

Hal ini dilakukan karena se-

telah berkonsultasi terkait ma-

salah tersebut ke Ditjen Politik

dan Pemerintah Umum Ke-

mendagri pada 1 Mei 2012, ke-

mudian ke Direktorat Jenderal

Kekayaan Negara (DJKN) Ke-

menterian Keuangan dan Kan-

wil DJKN Semarang, menyata-

kan bahwa administasi aset

yang akan diselesaikan pada

Tahun 2012, maka perlu dise-

lesaikan dengan ketentuan Pe-

ngelolaan Barang Milik Negara

di tahun tersebut.

Sebelum surat Permohonan

Hibah Ke Menteri keuangan

dan sebelum konsultasi dengan

Kementerian terkait tersebut,

Walikota Magelang juga telah

menyampaikan Surat kepada

Menteri Dalam Negeri Nomor

590/537/132 tanggal 27 April

2012, perihal Permohonan Fasi-

litasi Balik Nama Sertifikat Ta-

nah dan Bangunan Komplek

Kantor Pemerintah Kota Mage-

lang, dengan tembusan Menteri

Pertahanan RI, Menteri Ke-

uangan RI, Panglima TNI dan

Kepala Staf Angkatan Darat

TNI dan Dirjend PUM Kemen-

dagri.

Selanjutnya, terkait mantan

Walikota Magelang Bagus Pa-

nuntun yang dikatakan men-

dapat perintah dari Jend.TNI

(Purn) Soesilo Soedarman se-

laku Menhankam dan Letjen

TNI (Purn) Soepardjo Rustam

selaku Mendagri untuk meng-

gunakan (pinjam pakai) Mako

AKABRI sebagai kantor Wali-

kota.

Menurutnya, pernyataan

mantan Walikota Magelang ter-

sebut tidak tepat jika diguna-

kan sebagai dasar pinjam pakai

karena merupakan pengakuan

pelaku sejarah yang membe-

narkan peristiwa adanya perin-

tah dari Pejabat Pemerintah

Pusat kepada Pemerintah Dae-

rah, bukan menempati atas in-

isiatif sendiri.

Pada saat peristiwa serah te-

rima pada 14 Januari 1985 itu

terjadi, belum berlaku ketentu-

an Peraturan Menteri Keuang-

an (PMK) no 78/2014. Peratur-

an yang berlaku pada waktu itu

adalah Surat Keputusan Men-

teri Keuangan Nomor : Kep-

225/MK/V/4/1971 tentang Pe-

laksanaan tentang Inventari-

sasi Barang-Barang Milik Ne-

gara/Kekayaan Negara tanggal

13 April 1971.

Joko juga menerangkan  ti-

dak benar bahwa permohonan

Hibah oleh Wali Kota Magelang

kepada Menkeu sesuai surat

No. 028/1323/132 tanggal 14

Nopember 2012, telah ditolak

Menkeu. Walikota Magelang

Sigit Widyonindito menyatakan

selalu kooperatif terkait pemba-

hasan aset Kantor Walikota

Magelang selama ini. Dalam

komunikasi selama 4 tahun ter-

akhir, Sigit bahkan mengaku

selalu memikirkan untuk bisa

mendapatkan solusi terbaik ba-

gi kedua belah pihak. Sejauh

ini, komunikasi yang digelar

dengan Kemendagri tidak sepe-

nuhnya tanpa hasil. 

(Bag/Tha)-a

Kapolda Jateng Ajak Budidaya Lele
SEMARANG (KR) - Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad

Luthfi prihatin di tengah pandemi Covid-19 berdampak

banyaknya buruh terkena PHK. Untuk  mengurangi be-

ban hidup bagi korban PHK, Achmad Lutfi berinisiatif

membuat Program Padat Karya Budidaya Ikan Kon-

sumsi dan Aquaponik. Hal itu diungkapkan Achmad

Lutfi, Senin(6/7) ketika membuka Program Padat Karya

di Langensari Kecamatan Ungaran Kabupaten Sema-

rang. Pucuk pimpinan jajaran Polda Jateng menye-

butkan program tersebut akan dilaksanakan di bebera-

pa lokasi daerah  kabupaten dan kota dengan satu ko-

ordinator di setiap lokasi yang dipilih. ÓKita  rencanakan

seluruh kabupaten dan kota melakukan program padat

karya, para Kapolres untuk menggandeng Bupati untuk

bersama sama dalam rangka Saintific Problem Solving

Covid-19,Ó jelas Achmad Lutfi.

Disebutkan, memang sudah ada beberapa lokasi un-

tuk budidaya, seperti ikan lele, yakni selain di  Langen-

sari Timur, sebagai lokasi petama, juga di desa  Geda-

ngan RT 01/01 Welahan Kabupaten Jepara, Perum Pe-

sona Asri RT 03/IV Kel. Kandri Gunungpati Kota Sema-

rang, juga di Lokasi Jalan Sriwibowo Utara II RT 3 RW 5

Purwoyoso Ngaliyan Semarang. Khusus di lokasi Rt.

03/03 Langensari dengan koordinator Budi (Ketua DPC

SPN) terdapat 12 kolam, jumlah benih 11.000 benih/-

kolam, 10 kolam diisi ikan lele sebanyak 1.000 benih tiap

kolam, sehingga  jumlah benih ikan lele 10.000 benih, 2

kolam lainya diisi ikan Nila sebanyak 500 benih tiap ko-

lam, sehingga jumlahnya  1.000 benih ikan. (Cry)-a

Alokasi Subsidi Pupuk Dikurangi
KEBUMEN (KR) - Pupuk bersubsidi jenis urea dan

SP13 kini sulit didapat petani di 6 kecamatan di Kebu-

men. Di antaranya Kebumen, Adimulyo dan Petanah-

an. Petani yang tengah menjalani musim tanam (MT) II

2019/2020 menjerit karena di saat membutuhkan pe-

mupukan urea dan SP13 untuk tanaman padi mereka,

ternyata pupuk bersubsidi yang dibutuhkan sulit dida-

patkan. ÓSebenarnya pupuk urea dan SP13 non subsidi

tersedia 4.000 ton di gudang PT Pusri Cabang Kebu-

men. Namun yang mereka inginkan memang pupuk

yang bersubsidi yang harganya lebih ekonomis, tapi

apa daya persediaannya di pasar benar-benar sudah

habis,Ó ujar Kasi Pengawasan Perdagangan dan Distri-

busi Barang Dinas Perindustrian dan Perdagangan

(Disperindag) Kebumen, Rud Tomico El Umam MH,

Senin (6/7).

Kelangkaan kedua jenis pupuk bersubsidi di tengah

musim tanam padi tersebut akhirnya disikapi oleh

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kebumen, dengan

meminta tambahan alokasi subsidi Urea dan SP 13 se-

banyak 4.000 ton kepada Pemerintah Pusat. Meng-

ingat, Kebumen merupakan salah satu daerah pe-

nyangga pangan nasional. Adapun kelangkaan dise-

babkan pengurangan subsidi pupuk untuk kebutuhan

tahun 2020 oleh Pemerintah Pusat. Di tahun 2020 ini

Kebumen hanya mendapatkan 90 % dari alokasi tahun

2019. (Dwi)-a

Puluhan Perda di Salatiga Tak Optimal
SALATIGA (KR) - DPRD Salatiga melakukan evalu-

asi dan inventarisasi peraturan daerah (Perda) yang su-

dah tidak optimal lagi. Selain itu  saat ini DPRD juga

mengebut penyelesaian 38 rancangan perda yang di-

targetkan selesai Agutus 2020. Ketua DPRD Salatiga,

Dance Ishak Palit menjelaskan ada beberapa Perda

yang memang layak untuk dievaluasi karena sudah ti-

dak efektif dan belum ada Peraturan Walikota (Perwali)

sehingga perlu dilakukan langkah untuk dikaji apakah

dicabut atau segera diterbitkan Perwali melalui OPD.

ÓKami melakukan pembahasan 38 Raperda dan mela-

kukan evaluasi terhadap perda-perda untuk dikaji ber-

sama agar ke depan lebih efektif untuk kepentingan

masyarakat. Banyak  perda yang harus dipilah-pilah ka-

rena tidak optimal. Kami targetkan Agustus rampung,Ó

tandas Dance Ishak Palit, Selasa (7/7). (Sus)-a

PKK FT Unnes Gelar Karya Global Lokal
SEMARANG (KR)- Jurusan

Pendidikan Kesejahteraan Ke-

luarga Fakultas Teknik Univer-

sitas Negeri Semarang (PKK FT

Unnes) menyelenggarakan gelar

karya mahasiswa semester VI

(mahasiswa angkatan 2017) di

kampus Unnes. Kegiatan dilak-

sanakan dan disiarkan secara

online melalui berbagai kanal

media online di antaranya You-

tube. Acara gelar karya bertema

‘Glokal ( Global Lokal ) Pengem-

bangan Karya Culinary, Fashion, Beauty And Craft Pada

Era Industri 5.0’. Potensi lokal yang beragam di Indone-

sia ditampilkan dalam karya Mahasiswa Jurusan PKK

FT Unnes tersebut.

”Mahasiswa PKK menampilkan karyanya berupa eks-

presi flora-fauna dan ikonik daerah dalam bidang pengo-

lahan, budidaya serta kerajinan. Juga mahasiswa Pendi-

dikan Tata Kecantikan dengan riasan flora-fauna, maha-

siswa Pendidikan Tata Busana dengan Kain Tradisional,

dan mahasiswa Pendidikan Tata Boga dengan makanan

fusion,” ujar Wakil Dekan III FT Unnes Dr Wirawan

Sumbodo MT didampingi Kajur PKK Dr Sri Endah Wah-

yuningsih MPd, Senin (6/7). Menurut Dr Wirawan dan

Dr Sri Endah, gelar karya tahun ini berbeda dengan

tahun-tahun sebelumnya. Karena dilakukan virtual de-

ngan menampilkan produk hasil karya original dari se-

mua mahasiswa Jurusan Pendidikan Kesejahteraan

Keluarga angkatan 2017 yang dijadikan satu dalam se-

buah video, kemudian di tayangkan Live pada channel

Youtube. (Sgi)-a

KR-Sri Warsiti

Gambar pasangan One-Fajri dicorat-coret meng-

gunakan cat pilox. 

KR-Karyono

Kapolda Jateng Irjen Pol Achmad Lutfi menebar bi-

bit lele.

KR-Sugeng Irianto 

Dr Wirawan Sumbodo MT



ÓSaya minta tidak ada pu-

ngutan, karena kalau orang-

tua tidak mampu, kan tidak

bisa. Nanti mereka keberatan.

Sudah ada yang lapor dan

langsung kami tindaklanjuti.

Namun, pihak sekolah rata-ra-

ta membantah melakukan pu-

ngutan,Ó ujar Ganjar Pranowo.

Ganjar minta seluruh pe-

ngelola sekolah menggelar ra-

pat dengan komite dan orang-

tua siswa. Dalam rapat itu,

dibahas aturan main sekolah

dan apa saja yang sudah di-

jamin pemerintah. Jika me-

mang harus ada iuran, semua

harus dirapatkan dengan

komite sekolah dan orangtua

siswa. Kalau sudah ada ke-

sepakatan, mangga. Tapi, ti-

dak boleh ada paksaan, iuran

harus bersifat sukarela.

ÓBiasanya modus pungutan

yang dilakukan pengelola se-

kolah pada peserta didik baru

adalah seragam sekolah.

Mereka memaksa siswa baru

membeli seragam dari tempat

yang ditunjuk. Belinya disini,

mau apa tidak, begitu. Ada la-

poran itu dan saya tidaklanjuti.

Ngakunya, mereka hanya

menawarkan dan berkilah

memaksa. Hal yang begini-

begini jangan dilakukan,Ó

tegas Gubernur.

Ada pula modus pungutan

untuk pembangunan infras-

truktur. Bahkan ada yang me-

manipulasi judul pungutan,

yakni dengan infak atau

sedekah. ÓMasa infak memak-

sa, kan ndak boleh. Untuk pe-

menuhan itu (infrastruktur)

biar jadi urusan pemerintah.

Makanya, kami mencoba

memberi porsi lebih banyak

lagi anggaran untuk pen-

didikan salah satunya untuk

infrastruktur,Ó katanya.

Untuk itu, Gubernur minta

kepada pihak sekolah mem-

buat perencanaan jika akan

ada pembangunan. Design

pembangunan sekolah dibuat

sebaik mungkin dan nantinya

pemerintah yang mengek-

sekusi. Gubernur juga akan

memprioritaskan daerah yang

belum memiliki SMA/SMK

negeri dan diharapkan tahun

depan sudah bisa dicicil pem-

bangunannya, agar akses

sekolahnya menjadi lebih

banyak lagi. (Bdi)-fMenurut pemikir pendidikan dan kebu-

dayaan Daoed Joesoef, peradaban terdiri

dari sistem budaya, sistem teknologi, sis-

tem ekonomi dan sistem hukum.

Masyarakat sehat dan waras menjadi

prasyarat untuk membangun kebu-

dayaan. Masyarakat sehat secara fisik

diukur dari kemampuan fisiknya yang ti-

dak terhambat dalam melakukan ber-

bagai aktivitas. Tidak mengalami disfung-

sionalisasi organ-organ tubuh. Adapun

masyarakat yang waras adalah masyara-

kat yang berakal sehat. Sehat jiwa dan

pikirannya. Punya penalaran, kesadaran

etis, sosiologis, estetis, norma dan

hukum. Juga memiliki jiwa kreatif tinggi.

Peruntukan danais untuk mengatasi

pandemi Covid -19 merupakan paradig-

ma baru, di mana persoalan kesehatan

jasmani dan rohani menjadi medan gara-

pan yang urgen untuk mengembangkan

kebudayaan dan ekonomi masyarakat.

Isu kesehatan adalah isu genting, apalagi

terkait dengan Covid-19 yang berpotensi

mematikan manusia. Upaya tersebut

tetap dalam kerangka kebudayaan, kare-

na kebudayaan berbasis pada manusia

dan kemanusiaan. Peruntukan danais un-

tuk mengatasi pandemi Covid-19 sangat

penting dan mendesak untuk memba-

ngun budaya sehat. Adapun program

kegiatan kultural dan estetis bisa ditunda

atau tetap dilaksanakan dengan ukuran

dana yang lebih efektif dan efisien. Dalam

situasi sangat darurat, pertahanan kese-

hatan, pangan dan ekonomi jauh lebih

mendesak daripada persoalan estetis

dan kultural. 

Bagaimana menerjemahkan dan mer-

inci danais untuk mengatasi pandemi

Covid-19?  Dampak pandemi Covid-19 ti-

dak hanya di bidang kesehatan masyara-

kat, tetapi juga di bidang sosial-ekonomi.

Dalam konteks kesehatan sangat

mungkin pemerintah DIY melaksanakan

berbagai treatment medis untuk membe-

baskan masyarakat dari ancaman ko-

rona. Tentu akan ada tes kesehatan se-

cara massal, sehingga bisa diketahui kon-

disi objektif pandemi Covid-19 dalam

tubuh warga DIY. Ini bisa ditindaklanjuti

dengan upaya-upaya penyembuhan atau

anti-penularan. Selain dibutuhkan sarana

medis, juga infrastruktur yang menunjang.

Adapun dalam konteks ekonomi,

danais bisa digunakan untuk memberikan

subsidi bagi publik. Bisa pula untuk mem-

bangun ruang-ruang ekonomik yang

memungkinkan masyarakat bisa mencari

nafkah. Pemerintah DIY bisa meng-

optimalkan ekonomi/industri kreatif dan

mengembangkan sektor jasa seperti

wisata berbasis budaya. Tentu semua

harus dilakukan dengan protokol kese-

hatan.

Kesehatan merupakan prasyarat uta-

ma sekaligus  gerbang masyarakat untuk

membangun kebudayaan dan ekonomi.

Wabah Covid-19 adalah ancaman nyata.

Berbagai lini kehidupan telah terbukti ter-

puruk. Kebudayaan terancam stagnan.

Ekonomi terancam mandheg. Mengatasi

Covid-19 adalah langkah kebudayaan

yang sangat strategis! 

(Penulis adalah  praktisi kebudayaan)-d
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Diskusi kerja sama Kantor Perwakilan Bank

Indonesia (BI) DIY, OJK DIY, ISEI Cabang

Yogyakarta, Kadin DIY dan SKH Kedaulatan

Rakyat ini menghadirkan pula pembicara

Kepala Kantor Perwakilan BI DIY, Hilman

Trisnawan, dengan penanggap Robby Kusu-

maharta (pengusaha), Gonang Djuliastono dan

Wawan Harmawan dari Kadin DIY, Amirullah

Setya Hardi,  Y Sri Susilo dan Rudy Badrudin

dari ISEI Yogyakarta, Ahmad MaÕruf dari Tim

Ahli Parampara Praja, serta Tim Apriyanto dari

Dewan Pendidikan DIY dan Moris T Situmo-

rang dari Gabungan Industri Pariwisata Indo-

nesia (GIPI).

ÓMelihat kondisi banyaknya dana yang tidak

terserap ini, kami meminta agar perbankan

membuat terobosan bisnis yang tidak seperti

biasanya atau super extra ordinary di masa

pandemi Covid-19. Sehingga industri per-

bankan perlu melakukan terobosan sektor

pembiayaan agar perekonomian di masyarakat

yang tidur selama pandemi bisa bangkit.

Industri perbankan di DIY juga perlu berkomu-

nikasi dan bersinergi dengan dunia usaha ke

depannya,Ó papar Jimmy.

Kepala BI DIY, Hilman Tisnawan menyam-

paikan perbankan telah melakukan restruktur-

isasi sebesar Rp 7,9 triliun sejak awal 2020.

Secara rata-rata perbankan DIY mampu untuk

merestrukturisasi kredit di sektor terpilih hingga

20 persen dari total debitur dengan nominal

mencapai Rp 9,2 triliun. Kondisi perbankan DIY

terkini kredit macet atau NPL-nya tercatat 2,8

persen per Mei 2020. ÓLokomotif perekonomi-

an DIY adalah pariwisata karena struktur

PDRB-nya memang konsumsi. Ketika sektor

pariwisata mati maka sub sektor di bawahnya

akan terpengaruh,Ó kata Hilman.

Hilman menegaskan sektor ekonomi priori-

tas DIY adalah pariwisata dan pendidikan mau-

pun sektor pendukungnya yang memiliki kon-

tribusi 64,6 persen dari PDRB dengan rincian

pariwisata langsung 10,4 persen, pendidikan

langsung 8,1 persen serta pendukung pari-

wisata dan pendidikan sebesar 46,1 persen.

Sektor pariwisata DIY memiliki multiplier effect

yang besar mencapai 104,9 kali lipat, artinya

setiap peningkatan/penurunan permintaan

akhir di sektor pariwisata sebesar Rp 1 miliar

maka output perekonomian akan mening-

kat/menurun sebesar Rp 104,99 miliar.

Wakil Ketua ISEI Cabang Yogyakarta,

Amirullah Setya Hardi menekankan DIY jangan

sampai geger karena permasalahan keuangan

akibat pandemi Covid-19. Penggerak utama

sektor keuangan di DIY yang mengambil peran

cukup besar adalah perbankan dibandingkan

IJK lainnya sehingga popularitas perbankan ini

harus dimanfaatkan seoptimal mungkin terma-

suk lembaga keuangan daerah maupun non-

bank.

ÓPersoalannya sekarang sudah bukan di

OJK dan BI tetapi di bank-bank pelaksanaan-

nya sehingga perlu ada forum antara dunia

usaha di DIY dengan perbankan. Dari pe-

ngalaman saya, kredit yang dikucurkan per-

bankan tidak bisa lepas maksimal hanya 60

persen sehingga ada forum antara kami de-

ngan bank pelaksana,Ó tandas Penasihat Kadin

DIY, Robby Kusumaharta.

Sementara Ahmad MaÕruf mengharapkan

peran serta LKM perlu diperhitungkan khusus-

nya dalam penetrasi pembiayaan. Selain itu,

dirinya menyoroti serapan anggaran belanja

yang kecil alias masih banyak alokasi

anggaran yang tidak terserap maksimal.

ÓRelaksasi kredit khususnya di perusahaan

pembiayaan perlu mediasi dengan debiturnya

karena cukup kompleks agar tidak terjadi ke-

senjangan sosial,Ó ucap Sekretaris GIPI DIY

Moris T Situmorang.

Sedangkan Wawan Harmawan menilai re-

strukturisasi kredit yang telah berjalan saat ini

akan memungkinkan munculnya restrukturisasi

tahap kedua. Karena Kadin DIY memprediksi

akan banyak pengusaha masih sekadar berta-

han menjalankan aktivitas seminimal mungkin

sehingga perlu diantisipasi relaksasi gelom-

bang kedua. 

ÓKami sepakat karakteristik DIY didominasi

pariwisata dan pendidikan yang saat ini ter-

dampak pandemi Covid-19. Untuk itu, kedua

sektor inilah yang harus benar-benar digenjot

dan dibangkitkan,Ó imbuh Gonang.

Tim Apriyanto mengatakan, pihaknya telah

melakukan survei pada 136 UMKM di DIY ter-

dampak Covid-19 yang mengalami penurunan

omzet sekitar Rp 46 miliar. Setidaknya 70

persennya memiliki pinjaman dan 70 persen-

nya macet. (Ira)-d
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Kedelapan orang yang dinyatakan

positif Covid-19 itu merupakan tenaga ke-

sehatan dari lingkungan Dinas Kese-

hatan (Dinkes) Kabupaten Banyumas.

Selanjutnya di kantor tersebut sudah di-

lakukan penyemprotan disinfektan.

Sementara untuk hasil tes usap terhadap

ASN di lingkungan Sekretariat Daerah

Banyumas dan DPRD Kabupaten Ba-

nyumas belum keluar.

Berkait temuan dengan sasaran OTG,

Bupati Banyumas mengimbau masyara-

kat untuk tidak perlu khawatir jika nantinya

ada penambahan kasus positif Covid-19

kembali karena hal itu merupakan hasil

pencarian.

Menurut Achmad Husein, langkah pen-

carian OTG dilakukan untuk melindungi

masyarakat, mengayomi masyarakat, ter-

utama yang imunitasnya rendah seperti

orang-orang yang sudah lanjut usia, ibu

hamil, dan anak-anak di bawah umur. 

Kepala Dinkes Banyumas Sadiyanto

mengatakan, pihaknya sudah menyiap-

kan rumah sakit milik pemerintah untuk

menangani orang yang dinyatakan positif

Covid-19 berdasarkan hasil tes usap se-

cara massal tersebut.

Tempat tidur yang disiapkan untuk

mengisolasi warga yang terpapar Covid-

19 sebanyak 150 kamar di seluruh

Banyumas, tersebar di 10 RS Pemerintah

dan  swasta. 

Sejumlah rumah sakit khususnya di

Semarang Raya mengkhawatirkan pe-

ningkatan kasus Covid-19. Pengelola

rumah sakit khawatir, Ruang ICU yang

tersedia tidak mencukupi untuk menam-

pung pasien Covid-19, ditambah pasien

lain yang juga cukup besar menggunakan

ruang gawat darurat itu.

Hal itu diungkapkan sejumlah pe-

ngelola rumah sakit rujukan Covid-19

kepada Gubernur Jawa Tengah Ganjar

Pranowo, saat rapat di Kantor Gubernur

Jateng. ÓSekarang saja di rumah sakit ka-

mi sudah ada pasien yang tidak kebagian

Ruang ICU. Padahal, selain pasien Co-

vid-19, kami juga melayani pasien umum

lainnya,Ó kata Mukhlis, dari RS Kariadi

Semarang.

Setelah dibahas cukup panjang, ada

dua solusi yang ditawarkan Gubernur

Ganjar Pranowo, yakni adanya RS Khu-

sus Covid-19 yakni RS Bung Karno Sura-

karta, atau RS di Semarang Raya mela-

kukan arisan Ruang ICU. Caranya, ma-

sing-masing RS bisa menambah satu-

dua Ruang ICU untuk  Covid-19.

Menurut Ganjar, solusi ini yang paling

memungkinkan dilaksanakan khususnya

di RS seluruh daerah di Semarang Raya.

Untuk itu, Ganjar minta seluruh RS ru-

jukan Covid-19 di Semarang Raya se-

gera merealisasikan solusi itu. 

ÓDaripada satu RS membuat khusus,

kan fasilitasnya besar. Ya sudah nambah

saja, RS ini tambah satu, yang lain tam-

bah dua atau tiga dan seterusnya. Kalau

semua melakukan khususnya yang di

Semarang Raya ini, maka ruang ICU-nya

jadi tambah banyak,Ó ujarnya.

Wilayah Kabupaten Pati juga belum

aman dari wabah Covid-19. Buktinya, tiga

pedagang Pasar Gembong dinyatakan

positif Covid-19, setelah dilakukan tes

swab belum lama ini. ÓKetiganya kini su-

dah dalam penanganan petugas,Ó kata

Sekretaris Gugus Tugas Percepatan

Penanganan (GTPP) Covid-19 Pati

Suharyono seraya menyebutkan, keti-

ganya merupakan OTG.

Menurut Suharyono, setelah kejadian

di Pasar Gembong tersebut, pihaknya

akan melakukan tracing kontak dari keti-

ga pasien, sehingga kemungkinan ada-

nya  penyebaran bisa diminimalkan.

Kepala Pasar Gembong Karmuji me-

ngatakan, saat rapid test, ada lima yang

reaktif. Tapi setelah diswab, ada tiga yang

positif. ÓPasar langsung ditutup untuk dis-

terilisasi serta disemprot disinfektan,Ó

ujarnya.

Bupati Pati Haryanto mengungkapkan,

sejumlah regulasi menuju persiapan nor-

mal baru di antaranya terkait pengem-

balian para santri ke pondok pesantren.

Dalam rapat virtual bersama Pimpinan

OPD, camat dan kades, Haryanto mene-

gaskan ada beberapa Ponpes yang telah

diverifikasi dan memenuhi syarat.

ÓDengan harapan agar santri yang kem-

bali terjamin kesehatannya,Ó ucapnya.

Di Temanggung, kasus positif Covid-19

tambah dua orang, namun mereka dalam

perawatan intensif di RS di luar Temang-

gung. Juru Bicara GTPP Covid-19 Tema-

nggung Gotri Wijiyanto mengatakan, ke-

marin juga ada tiga pasien Covid-19 yang

sembuh.

Jubir GTPP Covid-19 Kabupaten

Magelang Nanda Cahyadi Pribadi me-

ngatakan, pasien positif Covid-19 di

Kabupaten Magelang bertambah satu

menjadi tiga orang. Satu tambahan ini, la-

ki-laki 68 tahun warga Kecamatan

Borobudur.         (Dri/Bdi/Cuk/Osy/Bag)-d
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DI TENGAH PANDEMI COVID-19

Sektor Logistik dan Kurir Tetap Tumbuh

ANCAMAN KRISIS PANGAN 

Kemendes Intensifkan Lahan Trans

Sejumlah langkah antisipasi di-

lakukan Kemendes PDTT, yaitu

mengintensifikasi lahan dan diversi-

fikasi pangan untuk mengantisipasi

ancaman krisis seperti diungkapkan

badan milik PBB itu.

Menteri Desa, Pembangunan

Desa Tertinggal dan Transmigrasi

Abdul Halim Iskandar mengatakan,

langkah antisipasi ancaman krisis

pengan itu dengan melakukan in-

tensifikasi lahan, salah satunya di

daerah transmigrasi binaan

Kemendes PDTT. ”Di desa kita terus

melakukan penyiapan lahan trans-

migrasi untuk ketahanan pangan,”

kata Halim Iskandar, Selasa (7/7).

Penyiapan lahan transmigrasi itu,

salah satunya dilakukan di

Kecamatan Dadahub di Provinsi

Kalimantan Utara. Di wilayah itu

ada 90.000 hektare lahan yang dimi-

liki masyarakat transmigrasi.

Lahan itu diupayakan proses inten-

sifikasi tanaman pangan dengan ha-

rapan menjadi salah satu upaya ke-

tahanan pangan nasional.

Secara keseluruhan, Kemendes

PDTT telah menyiapkan 1,8 juta

hektare lahan transmigrasi untuk

membantu ketahanan pangan pasca

pandemi covid-19. Lahan pertanian

tersebut dilakukan intensifikasi un-

tuk mempercepat dan meningkat-

kan hasil panen padi.

”Lahan yang bisa digunakan un-

tuk intensifikasi ada 1,8 juta hek-

tare lahan pertanian di 3,2 juta hek-

tare kawasan transmigrasi. Loka-

sinya menyebar di beberapa da-

erah,” ujarnya.

Dari 1,8 juta Hektare lahan perta-

nian tersebut, sebanyak 500.000

hektare telah melakukan aktivitas

produksi. Intensifikasi dilakukan

untuk menggenjot percepatan dan

peningkatan produksi padi di lahan

tersebut. Intensifikasi pada 500.000

hektare lahan transmigrasi ini di-

perkirakan membantu memenuhi

kebutuhan pangan sebanyak 16 juta

orang per tahun. (Ati)-f

JAKARTA (KR) - Pan-

demi Covid-19 yang belum

mereda menggiring pereko-

nomian Indonesia di am-

bang resesi. Menteri Ke-

uangan Sri Mulyani Indra-

wati menyebutkan, kontraksi

ekonomi pada Kuartal II-

2020 diprediksi cukup da-

lam, sehingga Pemerintah

mengoreksi perkiraan per-

tumbuhan ekonomi dari

2,3% menjadi minus 0,4-1%

pada akhir 2020.

Kontraksi ekonomi tercer-

min dari lesunya kegiatan

bisnis. Kendati sudah mulai

beraktivitas, tetapi roda per-

ekonomian bergerak ter-

tatih-tatih. Sebagian malah

mati suri. Meski begitu, se-

jumlah sektor usaha justru

bertumbuh. Contohnya bis-

nis e-commerce, penjualan

makanan dan minuman,

serta ekspedisi/logistik dan

kurir. 

Tumbuhnya sektor-sektor

itu berimbas pula pada sek-

tor lainnya seperti otomotif.

Data Gabungan Industri

Kendaraan Bermotor Indo-

nesia (Gaikindo) year to date

Mei 2019-Mei 2020 men-

catat, Isuzu Giga tumbuh

3,6%, namun volume pen-

jualannya minus 45,4%.

Isuzu Elf, market sharenya

naik 1,5% namun penjualan

minus 29,8%. 

Sedangkan Isuzu Traga

membukukan market share

9,9%, tetapi penjualan mi-

nus 9,6%. Padahal, total

pasar kendaraan komersial

pada periode yang sama

melemah minus 37,5%.

Pada Mei 2019 penjualan-

nya 97.484 unit dan Mei

2020 terjual 60.963 unit.

General Manager PT

Isuzu Astra Motor Indonesia

(IAMI) Attias Asril di Jakarta,

Selasa (7/7) mengakui, in-

dustri otomotif termasuk

salah satu yang mengalami

penurunan penjualan saat

pandemi Covid-19. Meski

begitu, pasar kendaraan

komersial masih cukup men-

janjikan karena adanya per-

tumbuhan positif di sejumlah

sektor bisnis. Contohnya

sektor logistik dan kurir. 

ÓKami yakin penjualan

kendaraan komersial akan

membaik walaupun untuk

menyamai tahun lalu cukup

berat,Ó paparnya.       (San)-d

JAKARTA (KR) - Kementerian Desa, Pembangunan Daerah

Tertinggal dan Transmigrasi (Kemendes PDTT) memberi perha-

tian pada sektor ketahanan pangan. Hal ini demi menjamin

ketersediaan pangan di masa mendatang. Pasalnya, Organisasi

Pangan dan Pertanian dunia (FAO) telah memberi peringatan

soal ancaman krisis pangan akibat pandemi Covid-19 yang diala-

mi beberapa negara, termasuk Indonesia dan prediksi kemung-

kinan kemarau di tahun ini lebih lama.

KR-Istimewa

Truk Isuzu untuk angkutan logistik dan kurir.

KR-Effy Widjono Putro

MEMANCING DI SUNGAI: Seorang laki-laki memancing ikan di Sungai Winongo, Dusun Panggungan,
Trihanggo, Gamping, Sleman (7/7). Bagi sebagian orang, memancing di sungai lebih memberikan kepuasan
dibanding di kolam pemancingan.

Rabu, 8 Juli 2020
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SRI SULTAN MEMBERI APRESIASI

Tim UGM Kembangkan Dua Jenis Ventilator

ANGKA KESEMBUHAN COVID-19

DIY Capai 80%, Nasional 46,06%

YOGYA (KR) - Produk ventilator karya

peneliti UGM mendapat apresiasi dari

Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku

Buwono X. Ada dua jenis ventilator yang

dikembangkan oleh tim UGM bersama mi-

tra industri PT Yogya Presisi Tehnikatama,

yakni ventilator yang dapat digunakan di

intensive care unit (ICU) dan ventilator

non ICU. Keduanya tengah tahap uji coba

produk di Surabaya dan uji klinis di

Rumah Sakit Sardjito Yogyakarta.

“Saat ini lebih dari 90 persen kebutuhan

ventilator didatangkan dari luar negeri.

Kondisi tersebut memotivasi tim peneliti

dan mitra industri untuk membuat ventila-

tor. Kelebihan produksi ventilator UGM ini

dibanding produk luar adalah tidak

bergantung periodesasi penggunaan venti-

lator yang selepasnya harus dimusnahkan.

Karena kami menyediakan teknisi yang

siap melakukan perawatan. Teknisi itu

yang memberikan after sale service sehing-

ga kalau ada kerusakan cepat ditangani,”

kata Rektor UGM Prof Panut Mulyono seu-

sai bersilaturahmi dengan Gubernur DIY

Sri Sultan Hamengku Buwono X di

Gedhong Wilis Kompleks Kepatihan,

Selasa (7/7).

Salah satu anggota tim pengembang

ventilator tersebut, Dr Adhika Widya-

paraga menuturkan, pihaknya menar-

getkan uji klinis untuk alat tersebut akan

selesai hingga akhir Juli, sehingga awal

Agustus sudah bisa digunakan. Untuk non

ICU sudah produksi 10 unit, sedang yang

lainnya sudah disiapkan komponen untuk

60 unit.

Sedangkan Direktur PT Stechoq

Robotika Indonesia Malik Khidir menyata-

kan, untuk ventilator non-ICU sudah mu-

lai diproduksi 10 unit dan dalam waktu

dekat akan masuk tahapan uji klinis.

Adapun komponen yang sudah disiapkan

60 unit dan melewati tahap uji klinis.

Adapun untuk biaya produksinya seperti-

ga dari ventilator impor. Di mana harga

ventilator impor atau dari luar sekitar

Rp 700 juta sampai Rp 900 juta.       (Ria)-f

YOGYA (KR) - Dinas Kesehatan

(Dinkes) Kabupaten/Kota dan Rumah

Sakit (RS) Rujukan Covid-19 DIY mela-

porkan tujuh kasus baru terkonfirmasi

positif sehingga jumlah total kasus positif

Covid-19 menjadi 346 kasus. Sebagian be-

sar kasus positif Covid-19 yang baru terse-

but merupakan hasil kontak tracing de-

ngan pasien positif dan Orang Tanpa

Gejala (OTG).

“Hasil pemeriksaan laboratorium dan

terkonfirmasi positif virus Korona terda-

pat tambahan 7 kasus positif, sehingga to-

tal kasus positif di DIY menjadi sebanyak

346 kasus,” kata Juru Bicara (Jubir)

Pemda DIY untuk penanganan virus

Korona Berty Murtiningsih di Yogyakarta,

Selasa (7/7).

Berty menjelaskan tambahan tujuh ka-

sus positif dan riwayat penularannya ada-

lah kasus 342 perempuan (30) warga Ku-

lonprogo dengan riwayat kontak dengan

orang dari Solo, kasus 343 perempuan (52)

warga Bantul dengan riwayat kontak de-

ngan kasus 322 dan kasus 344 perempuan

(49) warga Bantul dengan riwayat kontak

kasus 314. Selanjutnya kasus 345 laki-laki

(37) warga Sleman dengan riwayat dari

Kediri, kasus 346 perempuan (30) warga

Sleman dengan riwayat kontak kasus 323,

kasus 347 laki-laki (65) warga Gunung-

kidul dengan riwayat dari Surabaya dan

kasus 348 laki-laki (3,5) warga Kulonprogo

dengan riwayat kontak kasus 327.

“Laporan kesembuhan kasus positif

Covid-19 ada 4 tambahan kasus sembuh

maka total kasus sembuh menjadi 282 ka-

sus di DIY,” tandasnya.

Sementara itu, puluhan warga salah

satu dusun di Kecamatan Srandakan

Bantul harus menempuh isolasi mandiri.

Keputusan tersebut diambil lantaran

mereka  sempat  kontak erat dengan em-

pat pasien yang dinyatakan positif Covid-

19. Sementara kebutuhan logistik untuk

puluhan warga di Srandakan cukup ba-

nyak. Sehingga perlu dilakukan koordi-

nasi dengan instansi terkait untuk mengu-

rai persoalan tersebut. 

Camat Srandakan Bantul, Anton

Yulianto AP MIP, Selasa (7/7) mengatakan,

terdapat 67 warga melakukan isolasi man-

diri. Hal tersebut bermula adanya satu

pasien yang dinyatakan positif Covid-19,

seorang lelaki 58 tahun akhir bulan lalu.

Kasus pertama ketika seorang warga di-

rawat di rumah sakit di Bantul. Setelah

dilakukan rapid test hasilnya reaktif  ke-

mudian  diswab  hasilnya positif. Setelah

pasien positif Covid-19, ditindaklanjuti de-

ngan tracing kepada orang yang kontak

erat. Kemudian  dilakukan swab hasilnya

tiga orang yang kontak erat dinyatakan

positif Covid-19.                   (Ria/Ira/Roy)-d

JAKARTA (KR) - Berdasarkan

kajian terhadap data yang dihimpun

hingga Selasa (7/7), diketahui angka

kesembuhan dari Covid-19 secara

nasional sebesar 46,06 persen atau

lebih rendah dibandingkan rata-rata

global yakni 56,55 persen.

“Namun ada 19 provinsi di

Indonesia yang memiliki persentase

kesembuhan di atas angka rata-rata

global atau di atas 56,55 persen,”

ujar Juru Bicara Pemerintah untuk

Penanganan Covid-19 Achmad

Yurianto, dalam jumpa pers di

Gugus Tugas Nasional, Graha

BNPB, Jakarta, Selasa (7/7).

Achmad Yurianto menjelaskan, ter-

dapat sembilan provinsi dengan angka

sembuh sudah melebihi 80 persen ka-

sus, di antaranya di Provinsi Riau,

Kalimantan Barat, Sulawesi Tenggara,

Kalimantan Timur, Kepulauan Riau,

Gorontalo, DI Yogyakarta, Sumatera

Barat dan Bangka Belitung.

Persentase kesembuhan tersebut

berdasarkan total kasus sembuh

yang mencapai 30.785 orang per

Selasa pukul 12.00 WIB, dari total

kasus terkonfirmasi positif di Tanah

Air mencapai 66.226 orang.

Sementara untuk kasus kematian

akibat Covid-19 yang berada pada

angka 3.309, diketahui ini setara de-

ngan 4,99 persen atau relatif sedikit

lebih tinggi dibandingkan angka glob-

al yaitu 4,64 persen. “Ini adalah rata-

rata nasional tapi kalau kita rinci lebih

lanjut sebenarnya sudah ada 20

provinsi yang angka kematiannya di

bawah 4,69 persen,” kata Yuri.

Bahkan, terdapat 11 provinsi

yang angka kematiannya di bawah 2

persen, di antaranya Jambi, Nusa

Tenggara Timur, Papua, Kalimantan

Utara, Kalimantan Barat, Bangka

Belitung, Sulawesi Tenggara,

Sulawesi Barat, Bali, Kalimantan

Timur dan Papua Barat.          (Ati)-d

YOGYA (KR) - Pemda DIY dalam

hal ini Dinas Pertanahan dan Tata

Ruang bersama Pemkab Sleman

memulai pelaksanaan tahapan

sosialisasi proyek pembangunan

Jalan Tol Ruas Yogya-Bawen.

Tahapan sosialisasi akan dilak-

sanakan di Kantor Bupati Sleman,

Rabu (8/7) hari ini.

Dalam pertemuan tersebut ada

banyak hal yang akan disampaikan,

salah satunya terkait pengenalan

trase yang sudah mengacu pada

gambar definitif untuk sosialisasi

proyek Tol Yogya-Bawen, sehingga

nantinya bisa menjadi bahan awal

untuk sosialisasi.

“Tim Persiapan Pengadaan Tanah

Jalan Tol Yogya-Bawen sowan ke

Pemkab Sleman, terkait penjad-

walan sosialisasi Tol Yogya-Bawen

yang dimulai pada Minggu ketiga

Juli 2020. Koordinasi akan diikuti

seluruh Tim Pengadaan Tanah, per-

wakilan semua kepala desa dan ca-

mat yang terlewati proyek tol,

Organisasi Perangkat Daerah

(OPD) terkait dan Balai Besar

Wilayah Sungai Serayu Opak (BB-

WSO),” kata Kepala Dinas

Pertanahan dan Tata Ruang DIY

Krido Suprayitno di Kepatihan

Yogyakarta, Selasa (7/7).

Krido mengatakan, BBWSO dili-

batkan karena lokasi Jalan Tol

Yogya-Bawen lewat di atas Selokan

Mataram. Selain itu Satker di

bawah BBWSO nantinya akan men-

dampingi kegiatan konstruksi.

Selain BBWSO, pihaknya juga akan

melibatkan Satuan Gugus Tugas

Kabupaten Sleman, mengingat pe-

laksanaan sosialisasi dan  konsulta-

si publik tetap harus mengedepan-

kan protokol kesehatan.      Target

sesuai perencanaan dimulai Rabu

(8/7). Setelah dilakukan konsultasi

publik, baru sosialisasi.          (Ria)-d

JAKARTA (KR) - PT Kereta Api Indonesia (KAI)

menambah tiga rangkaian kereta api (KA) jarak jauh dari

dan menuju Jakarta serta ke berbagai rute lainnya, mulai

10 Juli 2020. Tiga KA tersebut, yakni KA Argo Pa-

rahyangan (Gambir-Bandung PP), Bima (Gambir-Malang

PP) dan Sembrani (Gambir-Surabaya Pasar Turi PP).

“KAI menambah layanan KAjarak jauh komersial kelas

luxury, eksekutif dan ekonomi untuk memenuhi kebu-

tuhan transportasi masyarakat dengan tetap menerapkan

protokol kesehatan yang ketat,” ujar Direktur Niaga KAI,

Maqin U Norhadi, Selasa (7/7).

Menurut Maqin, pada tahap awal, ketiga KAtersebut baru

dioperasikan pada hari Jumat, Sabtu dan Minggu. Hal ini

dikarenakan minat masyarakat untuk bepergian dengan KA

jarak jauh lebih tinggi pada akhir pekan. “Perjalanan ketiga

KAtersebut akan terus dievaluasi pengoperasiannya, menye-

suaikan dengan perkembangan di lapangan,” jelas Maqin.

Ia menambahkan, seluruh KA yang dioperasikan tar-

ifnya tetap dan tidak mengalami kenaikan. “Untuk KA

komersial tarifnya sesuai  rentang tarif batas bawah dan

tarif batas atas yang telah ditentukan,” ujarnya.

KAI juga menambahkan, kereta luxury pada rangkaian

KA Sembrani dan Argo Parahyangan, setelah sebelumnya

dirangkaikan pada KA Turangga (Gambir-Surabaya

Gubeng PP). Kebijakan ini dilakukan, untuk memberikan

kenyamanan ekstra kepada para pelanggan kereta api se-

lama dalam perjalanan. (Imd)-f

TREN DIY DI ERA ‘NEW NORMAL’

Pariwisata Bertumpu Pasar Domestik

Demikian dikatakan, Deputi

Bidang Pengembangan Produk dan

Penyelenggaraan Kegiatan (Event),

Kementerian Pariwisata dan Eko-

nomi Kreatif/Badan Pariwisata dan

Ekonomi Kreatif, Rizki Handayani

dalam Webinar bertema ‘Pengem-

bangan Pariwisata di Era New

Normal’, Selasa (7/7).

Webinar menghadirkan nara-

sumber lain yaitu Kepala Dinas

Pariwisata DIY Singgih Raharjo,

Ketua Gabungan Industri Pari-

wisata Indonesia (GIPI) DPD DIY

Bobby Ardyanto Setyo Adjie, Ketua

ASITA DIY Udhi Sudiyanto dan

Akademisi Universitas Sanata

Dharma Dr Ike Jenita Dewi dipan-

du Pemimpin Redaksi SKH

Kedaulatan Rakyat Octo Lampito.

Webinar diselenggarakan oleh

Dinas Pariwisata DIY didukung

GIPI DIY, PT Feraco dan PT BP

Kedaulatan Rakyat.

Rizki menyontohkan sebelum

pandemi Covid-19, preferensi tra-

veler pada akomodasi adalah yang

menawarkan harga promo/budget

hotel. Namun setelah pandemi

Covid-19, preferensi traveller pada

hotel berbintang mengutamakan

aspek hygiene. Demikian juga soal

akses, sebelum pandemi, harga

transportasi (udara, laut dan darat)

menjadi pertimbangan utama da-

lam traveling, sementara lama

transit dan faktor hygiene menjadi

prioritas berikutnya. Namun sete-

lah pandemi, penerbangan lang-

sung atau maksimum 1 kali transit

dengan durasi maksimum 3 jam

menjadi preferensi utama traveller.

“Kedepan segmen pasar industri

pariwisata bukan lagi mass

tourism namun akan berubah men-

jadi segmented class tourism,”

katanya.

Menurut Rizki, pariwisata dan

ekonomi kreatif selama 2020 akan

bertumpu sepenuhnya pada pasar

domestik, yang juga mengandalkan

populasi Indonesia yang berjumlah

267 juta. Kemenparekraf membuat

kampanye aktivasi #DiIndone-

siaAja yang mengajak wisatawan

domestik untuk berwisata di dalam

negeri. Promosi pariwisata juga di-

utamakan menyasar ke wisatawan

domestik agar mengadakan per-

jalan wisata di dalam negeri.

Untuk daya tarik, perlu diberikan

insentif-insentif seperti diskon

bermalam di hotel, MICE atau ku-

liner. “Untuk saat ini targetnya pa-

sar domestik dulu. Orang lokal

menginap di hotel, orang lokal

wisata di wilayah sekitar. Ini untuk

pemulihan pasar,” katanya.

Menurut Singgih Raharjo, kon-

tribusi sektor pariwisata dan pen-

didikan terhadap perekonomian

DIY  paling besar. Sehingga saat

pariwisata DIY terdampak pande-

mi, efeknya sangat terasa. (Dev)-f

KR-Antara/Aditya Pradana Putra

KORUPSI KONDENSAT DAN JIWASRAYA: Petugas menata barang bukti

berupa uang sitaan di Kantor Kejaksaan Agung (Kejagung), Jakarta,

Selasa (7/7). Kejagung mengeksekusi kilang LPG PT TLI di Tuban, Jawa

Timur, dan uang Rp 97 miliar hasil korupsi terpidana penjualan kondensat

di BP Migas Honggo Wendratno, serta uang Rp 73,9 miliar dalam perkara

dugaan tipikor pengelolaan keuangan dan dana investasi pada PT

Asuransi Jiwasraya (Persero) 2008-2018. 

YOGYA (KR) - Tren pariwisata akan mengalami per-
ubahan. Pandemi Covid-19 menimbulkan disrupsi, se-
hingga kedepan wisatawan akan mengutamakan aspek
health, safety and hygiene. Pemerintah, pelaku usaha
dan stakeholder terkait harus mampu beradaptasi men-
ciptakan inovasi sebagai respons terhadap perubahan,
meningkatkan daya saing sekaligus mencegah ter-
jadinya gelombang II Covid-19. 

PULUHAN WARGA SRANDAKAN ISOLASI MANDIRI

DIY Tambah 7 Kasus Positif

Tol Yogya-Bawen Mulai Disosialisasikan

YOGYA (KR) - Perdagangan bayi

laki-laki berusia 2 bulan berhasil di-

bongkar Satreskrim Polresta Yogya.

Modus penjaualan ditawarkan

melalui media sosial (medsos). Polisi

menetapkan 3 tersangka yaitu Sbf

(25), warga Demak selaku mekelar,

oknum bidan JEL (39), alamat Sle-

man selaku pendana dan tempat peni-

tipan bayi serta tersangka EP (24),

asal Cilacap sebagai orangtua bayi. 

Kasat Reskrim Polresta Yogya AKP

Riko Sanjaya, Selasa (7/7) mengung-

kapkan, kasus ini berawal laporan

dari warga, ada dua perempuan yang

cekcok di depan rumah sakit Pratama

Yogya. Setelah dilakukan interogasi

awal, keduanya rebutan anak antara

Sbf dengan saksi RA.  “Diperoleh kete-

rangan, anak yang diperebutkan

merupakan anak yang ditawarkan

Sbf untuk diadopsi RA, dengan biaya

pengganti Rp 20 juta,” katanya. 

Berdasarkan pengakuan Sbf, bayi

itu merupakan hasil pencarian di

medsos. Kemudian, tersangka mene-

mukan postingan dari tersangka Ep

yang berisi seorang bayi laki-laki men-

cari adopter. Selanjutnya tersangka

Sbf menghubungi Ep dan sepakat

bertemu di Cilacap dengan biaya

adopsi Rp 6 juta.  “Dengan adanya

postingan itu, tersangka Sbf menyam-

paikan ke tersangka JEL selaku pen-

dana. Setelah diberikan uang, Sbf per-

gi ke Cilacap dan mengambil bayi,”

terangnya. 

Setelah itu, bayi diserahkan ke JEL

untuk dirawat dan dicarikan adopter.

Namun, karena tidak bisa mencari

adopter dan tak bisa mengasuh, bayi

itu diserahkan kembali ke Sbf.

“Tersangka Sbf menawarkan kembali

bayi itu di medsos dengan biaya adop-

si Rp 20 juta. Dari postingan itu, saksi

RA menghubungi Sbf dan sepakat

bertemu di Jalan Kusumanegara.

Setelah bertemu, saksi meminjam

bayi dengan alasan untuk diperli-

hatkan ke keluarganya. Namun, jus-

tru dibawa kabur. “Akhirnya tersang-

ka Sbf menemukan RA di depan ru-

mah sakit,” paparnya. 

Keterangan dari polisi menye-

butkan, bayi yang diperjualbelikan

itu, ternyata merupakan hasil hu-

bungan gelap (hugel) tersangka Ep de-

ngan pacarnya. Merasa tak mampu

menghidupi, tersangka menjual anak

tersebut.                                          (Sni)-d

HASIL HUGEL, TAK SANGGUP MENGHIDUPI

Bayi Diperjualbelikan Melalui Medsos

PT KAI TAMBAH 3 PERJALANAN KA

Penuhi Kebutuhan Transportasi

KR-Riyana Ekawati

Tim UGM dan mitra industri menunjukkan ventilator ICU hasil karyanya di kompleks Kepatihan.
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Wilayah DIY Mulai Masuk Kemarau

Kondisi tersebut menurut

Etik Setyaningrum selaku

Kepala Kelompok Data dan

Informasi BMKG Stasiun

Klimatologi Sleman sesuai

dengan definisi musim ke-

marau. Yakni suatu daerah

dikatakan sudah memasuki

masuk musim kemarau

apabila curah hujan dalam

1 das < 50 mm diikuti bebe-

rapa dasarian berikutnya

secara konsisten dan kon-

tinyu.

“Hujan yang terjadi pa-

da sore menjelang malam

di beberapa tempat khu-

susnya di Sleman adalah

skala lokal dan akumulatif

hujan umumnya dalam

kategori yang tidak terlalu

besar. Diprediksi hujan

dalam dasarian 1 Juli ini

berpotensi muncul di bebe-

rapa tempat namun dalam

kategori yang rendah,

khususnya bagian utara

DIY. Jumlah curah hujan

diprediksi hanya berkisar

0 -20 mm/dasarian,” ujar-

nya, Selasa (7/7).

Secara umum hujan

yang terjadi pada tempo

hari masih dalam kategori

normal. Hujan di musim

kemarau masih memu-

ngkinkan terjadi. Hanya

saja sifat hujannya ren-

dah, tidak merata, lokal

dan tidak kontinyu.

Lebih lanjut Etik menje-

laskan, berdasarkan hasil

pengamatan pola angin

sampai dengan awal bulan

Juli ini angin timuran

masih mendominasi, khu-

susnya wilayah Jawa

diprediksikan sampai de-

ngan 2-3 bulan ke depan

angin timuran masih men-

dominasi.  

“Artinya periode musim

kemarau masih akan ber-

langsung. Dan untuk pun-

cak musim kemarau di-

prakirakan terjadi di bu-

lan Agustus 2020,” urai-

nya.

Imbauan memasuki mu-

sim kemarau, masyarakat

agar mulai mempersiapkan

diri seperti mulai menghe-

mat air, menjaga kesehatan.

Terutama siang hari yang

cukup panas, mengurangi

aktivitas di luar ruangan.

Petani juga mulai memper-

siapkan pola tanam yang

sesuai iklim kemarau agar

tidak mengalami  gagal pa-

nen.

Sementara itu Kepala

Pelaksana Badan Penang-

gulangan Bencana Daerah

(BPBD) DIY Biwara Yus-

wantara mengatakan, se-

cara konvensional saat ini

di DIY memang sudah ma-

suk musim kemarau. Na-

mun, saat ini masyarakat

juga harus diminta untuk

selalu mewaspadai kondisi

Gunung Merapi.

“Berdasarkan hasil ana-

lisa dari pihak terkait, ak-

tivitas Gunung Merapi

sedikit meningkat. Jadi

masyarakat yang tinggal

di sekitar Sungai Gendol

agar selalu waspada. Teru-

tama penambang, harus

betul-betul waspada,”

ujarnya. (Awh) -a

Museum Wayang Kekayon Dibuka Lagi
YOGYA (KR) - Sejak ditutup

karena pandemi Covid-19 pada

pertengahan Maret lalu, Museum

Wayang Kekayon Yogyakarta su-

dah kembali dibuka mulai Senin

(6/7) kemarin. Sejumlah langkah

penerapan protokol kesehatan su-

dah dilakukan menghadapi pem-

bukaan tersebut.

“Sesuai dengan anjuran peme-

rintah, kami terapkan protokol

kesehatan dengan ketat. Mulai

dari pemeriksaan suhu badan pe-

ngunjung, beberapa wastafel cuci

tangan baru sudah siap, hand

sanitizer serta pembatasan lokasi

pengunjung,” ucap pengelola Mu-

seum Wayang Kekayon Yogya-

karta, RM Donny Surya Mega-

nanda, Selasa (7/7).

Pada pembukaan kembali kali

ini, sejumlah pejabat museum di

DIY juga turut hadir, seperti

Kepala Bidang Sejarah, Bahasa

dan Sastra, Permuseuman Dinas

Kebudayaan Bantul Drs Dahroni

MM, Ketum Barahmus DIY seka-

ligus Ketua I DPP Asosiasi Mu-

seum Indonesia (AMI) Ki Bam-

bang Widodo SPd MPd, Duta Mu-

seum Kekayon yang juga Juara I

Duta Museum DIY Febriska Noor

Fitriana, Sekretaris Forum Ko-

munikasi Museum Bantul Su-

wandi serta para sahabat muse-

um Kekayon. 

Dijelaskan Donny, memasuki

tatanan normal baru ini pengun-

jung juga diharapkan dapat me-

menuhi aturan yang sudah dite-

tapkan pengelola. Hal tersebut

tentu guna menghindari potensi

penularan Covid-19.

“Dengan tiket masuk museum

Rp 20 ribu, sudah termasuk mas-

ker wayang eksklusif,” sam-

bungnya.

Ketua Umum Barahmus DIY

Ki Bambang Widodo mengatakan

pihaknya sangat mendukung

upaya museum di DIY untuk

membuka kembali aktivitas kun-

jungan. Sebab hal tersebut akan

mengurangi beban musuem yang

sangat berat di tengah pandemi. 

Namun demikian pihaknya

mengingatkan agar protokol kese-

hatan tetap diperhatikan meng-

ingat penularan Covid-19 masih

terus terjadi.  (Feb)-a

PAKET VIRTUAL WEDDING/MEETING ANDALAN 

Okupansi Hotel Merangkak Naik
YOGYA (KR) - Jelang Normal

Baru aktivitas hotel mulai meng-

geliat. Okupansi hotel terus me-

rangkak naik dengan terobosan

baru seperti Paket Virtual Wedding

atau Akad Nikah dan Paket Virtual

Meeting selain paket long stay dan

harga promo untuk menggenjot

okupansi. “Permintaan Virtual

Wedding/Meeting lumayan ken-

cang, seperti misalnya peserta of-

fline yang datang ke hotel hanya

20-30 orang, tapi zoom meeting

atau webinar 100-300 orang peser-

ta,” terang PR Manager Pesonna

Hotel Yogyakarta, Dita Retno kepa-

da KR, Selasa (7/7).

Dita menyebutkan untuk ope-

rasional kamar weekdays di kisa-

ran 40-50 persen, sementara saat

weekend bisa 70-80 persen. “Per-

mintaan banyak dari grup corpo-

rate tapi masih kecil, sekitar 5-10

kamar, untuk menginap 2-3 ma-

lam, 2 kamar dari corporate long

stay 1 minggu,” jelasnya.

Sementara di The Alana Hotel &

Convention Center Yogyakarta

minggu ini okupansi rata-rata 30

kamar. “Permintaan  kamar masih

low sekali tapi sudah mulai naik,

sedang promo makan siang Culi-

nary Experience dengan harga

khusus dan protokol kesehatan ju-

ga diminati,” ucap Marketing

Communication Manager Wiwied

A Widyastuti.

Wiwied menyebutkan paket Vir-

tual Wedding cukup banyak pemi-

natnya dan menjadi trend dengan

jumlah tamu terbatas mengikuti

SOP Covid-19. “Bulan Juli ada 1

Virtual Wedding digelar dan saat

ini banyak yang konfirmasi, Alana

menyediakan banyak veneu indoor

maupun outdoor,” ucapnya

Sedangkan GM Hotel Grand

Orchid di Jalan Solo Yogya, Ris-

tanti menyebutkan saat ini oku-

pansi rata-rata mencapai 16 room

dari 40 room yang dibuka di 2 lan-

tai. “Dari tanggal 1 Juli progress

naik terus,” ujarnya.

Okupansi yang terus naik juga

dirasakan D’Senopati Malioboro

Grand Hotel Yogyakarta yang pada

awal pandemi okupansi di bawah

10 persen. (R-4)-a

PANGGUNG

PENYANYI sekaligus pencipta lagu, Melly Goeslaw,
mengaku bahagia setelah mengetahui lagu ÔBagaikan
LangitÕ dibawakan ulang oleh musisi asal Spanyol, Maria
Isabel dan Juan Magan. ÒSaat dikabarkan lagu Bagaikan
Langit akan dibawakan penyanyi Latin, enggak bisa saya
jabarin perasaan saya kayak gimana. Pengen nangis, Allah
baik banget,Ó tulis Melly dalam unggahan di akun Instagram
miliknya.

Judul ÔBagaikan LangitÕ diubah oleh Isabel dan Magan
menjadi ÒEsa CaritaÕ. Kemudian pada beberapa bagian
lagu terdapat melodi khas musik Latin dan ada bagian yang
berbeda dari Bagaikan Langit.

Video musik Esa Carita sudah dirilis oleh Isabel melalui
kanal YouTube pada Kamis (2/7) lalu. Sampai saat ini video
itu telah ditonton sebanyak 259 ribu kali.

Diketahui, lagu Bagaikan Langit viral banyak digunakan
oleh sejumlah pemilik akun TikTok. Beberapa video di
TikTok yang menampilkan ekspresi lucu dengan latar lagu
ini. Bagaikan Langit terdapat dalam album ketiga grup
musik Potret yang bertajuk Cafe (1998). Lagu itu meru-
pakan single kedua dari album ini yang sangat sukses dan
hit sampai sekarang.

Potret terbentuk pada 1995 silam oleh Melly, Anto Hoed
dan Arie Ayunier. Saat itu mereka memanfaatkan peluang
karena sangat jarang band yang memiliki vokalis perem-
puan. Mulanya mereka bingung memberi nama band yang
tepat. Suatu ketika mata Melly tertuju pada selembar foto
dalam bingkai di ruangan, saat itulah mereka sepakat
memberi nama band Potret. 

Berisi tiga orang dengan ragam pengaruh musik dan ide-
alisme masing-masing, Melly bangga mengakui Potret
bukan band yang didengar oleh banyak orang pada saat
itu. Menurutnya Potret adalah band yang unik. Tantangan
baru didapat Potret saat hendak merilis album kedua. Kala
itu mereka menerima penolakan dari pihak label hingga
membuat trio ini harus bekerja lebih keras. (Cdr)-a

MELLY GOESLAW BAHAGIA

Lagunya Dinyanyikan Musisi Spanyol

MENAKER LUNCURKAN SKKNI

Perlu Akselerasi Pemulihan Industri Perfilman

P
EMERINTAH melalui Ke-

menterian Ketenagakerja-

an secara resmi meluncur-

kan Standar Kompetensi Kerja

Nasional Indonesia (SKKNI) di

bidang perfilman. Penyerahan

SKKNI dilakukan Menteri Kete-

nagakerjaan Ida Fauziyah kepada

insan film nasional.

Acara peluncuran SKKNI bidang

perfilman, Selasa (7/7), dihadiri oleh

insan film Indonesia seperti bintang

film Christine Hakim, sine-

matografer George Kamarullah, ak-

tor Reza Rahardian, dan Ketua

Persatuan Artis Film Indonesia

(PARFI) Marcella Zalianty.

“SKKNI perfilman selain seba-

gai salah satu tolok ukur penyia-

pan SDM berdaya saing, juga se-

bagai salah satu bentuk upaya

meningkatkan mutu dari perfil-

man Indonesia,” kata Ida Fau-

ziyah dalam sambutannya pada

acara penyerahan SKKNI di kan-

tor Kementerian Ketenagakerja-

an, seperti dikutip Antara.

Menurut dia, industri perfilman

telah menyerap banyak tenaga

kerja dengan sekali pembuatan

film bisa membutuhkan 100 hing-

ga 300 pekerja.

Dikemukakan kebutuhan un-

tuk mempercepat pemulihan sek-

tor industri perfilman guna men-

dukung upaya penyerapan tenaga

kerja.

“Akselerasi upaya untuk pe-

mulihan industri perfilman aki-

bat pandemi Covid-19 harus

segera dilakukan agar industri

perfilman dapat kembali bangkit

dan terus melesat, sehingga dapat

memberikan kontribusi bagi pe-

nyerapan pengangguran,” ujar-

nya.

Ida berharap SKKNI di bidang

perfilman diterapkan dalam

pelaksanaan sertifikasi kompe-

tensi bidang perfilman serta pe-

ngembangan sumber daya manu-

sia di bidang perfilman.

SKKNI bidang film meliputi

kategori kesenian, hiburan dan

rekreasi golongan pokok kegiatan

hiburan, kesenian dan kreativitas

bidang tata kamera film, tata

suara film, pengeditan film, tata

artistik film, penulisan skenario

film, pemeran film, manajemen

produksi film, film dokumenter,

casting film, penata laga, tata ca-

haya film, grip, penyutradaraan

film, dan efek visual.

Standar kompetensi kerja terse-

but memberikan arahan dalam

perancangan program pendidikan

dan pelatihan berbasis kompeten-

si untuk tenaga kerja di industri

perfilman agar dapat dilaksana-

kan secara efektif dan efisien.

Di samping itu, SKKNI bidang

film memberikan acuan dan ukur-

an yang jelas dalam penyusunan

materi dan metode uji kompetensi

sehingga pelaksanaan uji dan ser-

tifikasi kompetensi untuk para

pekerja di industri perfilman da-

pat dilakukan secara obyektif,

terukur, dan terjamin mutunya.

Standar kompetensi kerja bi-

dang film tersebut juga bisa men-

jadi acuan dalam membangun

kerja sama saling pengakuan ser-

tifikasi kompetensi kerja dengan

negara lain. (Cdr)-a

LAGU ‘DI RUMAH AJA’

Semangat dari Kulonprogo untuk Indonesia
ENAM bocah berbakat

asal Kulonprogo, Ines,

Dita, Amel, Rafa, Yaya dan

Fanya dengan apik mem-

bawakan lagu ‘Di Rumah

Aja’. Mereka merupakan

bakat cilik yang ada di

bawah asuhan Aida Vocal

Course. 

Lagu garapan Christina

Nooraida H SSn MSn atau

yang akrab disapa Aida

Christy tersebut meng-

angkat tema motivasi.

Lagu dengan semangat

positif yang siap memoti-

vasi dan mengajak anak-

anak lain dan masyarakat

agar tetap di rumah saja

ketika tidak penting, men-

jaga jarak jika keluar

rumah, menjaga kese-

hatan dan mentaati atur-

an pemerintah dalam

menghadapi wabah Co-

vid-19.

“Anak-anak saat ini bu-

tuh semangat dan ajakan

dari orang seusianya yang

lebih mudah dalam me-

nyampaikan pesan. Se-

hingga harapannya pesan

tersebut bisa diterima

anak-anak serta masyara-

kat secara luas pada

umumnya,” sebut Aida,

Selasa (7/7).

Lagu tersebut dikemas

menggunakan bahasa

yang lugas dalam lirik la-

gunya. Tempo yang medi-

um beat dan aransemen

musik easy listening besu-

tan musisi dan komposer

Hans Cahya, Ag Supodo

serta Nereus Alvin, mem-

buat lagu ini semakin

enak didengar dan bisa di-

terima semua lapisan ma-

syarakat. 

Secara terpisah, lagu

tersebut juga mendapat

apresiasi khusus Bupati

Kulonprogo, Drs H Sutedjo.

“Selamat, apresiasi tinggi

bagi musisi, penyanyi dan

seniman Kulonprogo, ter-

khusus untuk lagu ‘Di

Rumah Aja’ yang di masa

pandemi Covid-19 ini tetap

eksis berkarya,” katanya.

Karya tersebut juga di-

harapkan mampu mem-

berikan edukasi kepada

pelajar untuk tetap rajin

belajar walaupun dari ru-

mah saja. “Tetap sema-

ngat dan tetap berkarya.

Semoga penyanyi-penya-

nyi cilik ini dapat terus

mengembangkan bakat-

nya di bidang tarik suara,”

harap Sutedjo.      (Feb)-a

YOGYA (KR) - Wilayah DIY dan sekitarnya

saat ini sudah masuk musim kemarau. Hal ini

terlihat dari kondisi dinamika atmosfer seperti

masih kuatnya pergerakan angin monsoon

Australia (angin timuran) dan dari monitoring

data curah hujan juga menunjukkan masih pe-

riode kemarau. Di mana curah hujan per-

dasarian masih di bawah 50 mm/dasarian.

KR - Istimewa

Melly Goeslaw

KR - Antara

Menteri Ketenagakerjaan menyerahkan naskah SKKNI kepada

Ketua Umum Parfi Marcella Zalianty.

KR-Istimewa

Enam bocah berbakat dari Kulonprogo.

KR-Febriyanto

Pejabat museum di DIY mengawali pembukaan

Museum Wayang Kekayon.

RABU, 8 JULI  2020



YOGYA (KR) - Sebanyak

344 pasar kabupaten mau-

pun pasar desa dan 704

toko modern di DIY diminta

segera menerapkan Stan-

dard Operating Procedure

(SOP) sektor perdagangan

menuju era kenormalan

baru. SOP yang mengacu

pada protokol kesehatan

tersebut dalam implemen-

tasinya disesuaikan dengan

masing-masing ekosistem

pasar rakyat maupun toko

modern yang meliputi pe-

ngelola pasar, pedagang, pe-

ngunjung, buruh gendong,

petugas kebersihan pasar

hingga pemilik maupun

pelayan toko.

"Pasar diatur sedemikian

rupa seperti dari pembatas-

an jarak, rambu-rambu pe-

tunjuk, wastafel, hand sani-

tizer dan sebagainya. Kita

galakkan wajib masker, se-

ring sering cuci tangan, jaga

jarak dan sebagainya," tu-

tur Kabid Perdagangan Da-

lam Negeri Disperindag

DIY Yanto Apriyanto di kan-

tornya, Selasa (7/7).

Yanto menilai, kesadaran

para pelaku usaha dan kon-

sumen sangat baik dan

peduli demi terjaga kondisi

kondusif tempat mereka

mencari nafkah dan ber-

transaksi. Sehingga mewu-

judkan dan memberikan

rasa aman bagi keduanya,

baik bagi pedagang mau-

pun konsumen karena me-

rupakan satu kesatuan da-

lam sebuah ekosistem per-

dagangan.  

"Kami menyarankan

agar konsumen sebelum

berbelanja direncanakan

terlebih dahulu dengan me-

mbawa catatan. Sehingga

menghemat waktu dan ti-

dak berlama lama di keru-

munan massa baik di pasar

rakyat maupun toko mo-

dern atau toko swalayan,"

tandasnya.                 (Ira)-a

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  10
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(17 DULKAIDAH 1953) PENDIDIKAN

EKONOMI
KINERJA IJK DIY MASIH BAIK

Debitur Mulai Kesulitan Bayar Angsuran Pinjaman

Kepala Otoritas Jasa Keuangan

(OJK) DIY Parjiman yang akrab

disapa Jimmy mengatakan, ki-

nerja perbankan di wilayah DIY

baik Bank Umum dan BPR/S)

bertumbuh positif pada Mei 2020,

namun mengalami penurunan di-

bandingkan April 2020 (yoy).

Kinerja perbankan di DIY yang

masih membaik tersebut dapat

dilihat dari pertumbuhan aset

sebesar 4,84 persen, Dana Pihak

Ketiga (DPK) sebesar 5,60 persen

dan kredit sebesar 3,02 persen pa-

da Mei 2020 (yoy).

"LDR 64,78 persen relatif stabil,

mengalami penurunan apabila di-

bandingkan April 2020 sebesar

65,50 persen. Rasio NPL cen-

derung meningkat yang menun-

jukkan adanya penurunan kuali-

tas kredit yakni dari sebesar 3,34

persen pada April 2020 ke 3,42

persen pada Mei 2020," ujar

Jimmy di kantornya, Selasa (7/7).

Jimmy menjelaskan, OJK

telah berkoordinasi dengan pi-

hak perbankan, kredit-kredit

yang besar di perbankan masuk

ke pusat alias tidak masuk pem-

biayaan di DIY. Selanjutnya ki-

nerja Industri Keuangan Non

Bank (IKNB) di DIY untuk pe-

rusahaan pembiayaan di wilayah

DIY menyalurkan pembiayaan

Rp 4.459 miliar pada April 2020

atau turun 0,37 persen (yoy), na-

mun lebih rendah dibandingkan

pertumbuhan pada Maret 2020

yakni sebesar 3,23 persen (yoy).

Rasio Non Performing Financing

(NPF) mengalami peningkatan,

hal ini menunjukkan adanya

penurunan kualitas pembiayaan

yakni dari 2,04 persen menjadi

3,74 persen. 

"Sebesar Rp 3.545 miliar atau

79,50 persen dari total pembi-

ayaan disalurkan untuk jenis

pembiayaan multiguna, 12,49

persen pembiayaan investasi, 4,59

persen pembiayaan jual beli de-

ngan prinsip syariah, 3,02 persen

pembiayaan modal kerja dan

sisanya untuk jenis kegiatan lain-

nya," jelasnya.

Jimmy menambahkan, total

jumlah penyelenggara fintech

peer to peer (p2p) lending terdaf-

tar dan berizin adalah sebanyak

161 perusahaan di DIY, dari total

tersebut terdapat 25 perusahaan

yang telah mendapatkan izin usa-

ha dari OJK per Maret 2020.

Terdapat satu perusahaan fintech

p2p lending dengan status terdaf-

tar di wilayah DIY.

"Penyaluran pinjaman meng-

alami penurunan secara bulanan

di wilayah DIY sampai dengan

April 2020 yang merupakan aku-

mulasi penyaluran pinjaman

kepada borrower mencapai

Rp1.169 miliar. Dengan jumlah

rekening borrower sebanyak

319.566 rekening dan jumlah

rekening lender sebanyak 10.893

rekening," jelasnya.            (Ira)-a

YOGYA (KR) - Kondisi kinerja Industri Jasa

Keuangan (IJK) baik perbankan maupun nonperbankan

di wilayah DIY secara umum tetap bertumbuh baik itu

aset, Dana Pihak Ketiga (DPK) maupun kredit pada po-

sisi Mei 2020. Namun para debitur sudah mulai merasa-

kan kesulitan mengangsur, sehingga meningkatkan ra-

sio Non Performing Loan (NPL) dan Loan Deposit Ratio

(LDR) pun mengalami tekanan yang sangat rendah di-

banding rata-rata nasional yang mencapai persen.

PESERTA UTBK SBMPTN 94% HADIR

Dibantah, Terjadi Kebocoran Soal

Selain itu, seluruh proses selek-

si UTBK jalur SBMPTN dilaku-

kan secara profesional. "Jangan

percaya surat sakti (katebelece)

itu hoaks dan isu tentang itu, ja-

ngan percaya. Seluruh proses se-

leksi dilakukan secara transparan

dan profesional. Jadi jangan ada

yang percaya kalau ada yang

menawari, kalau tidak mau ter-

tipu. Tidak ada jual beli kursi pa-

da seleksi UTBK SBMPTN," te-

gas Pelaksana Tugas (PlT) Direk-

tur Jenderal Pendidikan Tinggi

Kemendikbud Nizam, saat mela-

kukan peninjauan lokasi UTBK

2020 di kampus Universitas Indo-

nesia (UI) Depok, kemarin.

Peninjauan tersebut dilakukan

bersama Prof Dr Budi Prasetyo

Widyobroto, Ketua Pelaksana

Eksekutif LTMPT didampingi

Ketua Pusat UTBK UI/Wakil

Rektor UI Bidang Akademik dan

Kemahasiswaan Prof Dr rer.nat

Rosari Saleh, Senin petang (6/7) di

Gedung Rumpun Ilmu Kesehatan

UI Depok. 

"Sedangkan untuk mengantisi-

pasi joki, panitia mengecek setiap

peserta satu persatu. Satu kelas

30 peserta dilihat lebih teliti.

Dengan  dua sesi dan jumlah ter-

batas, diyakini joki sangat sulit

masuk," ujar Nizam.

PlT Dirjen Pendidikan Tinggi

(Dikti) Kemendikbud Nizam

bersyukur karena pelaksanaan

UTBK tahap pertama berjalan

lancar. Guru Besar UGM ini lan-

tas memberikan sejumlah ma-

sukan bagi peserta yang belum

menjalani ujian. Pertama, antara

lain, peserta harus menjaga kese-

hatan. Selain itu, juga harus

mengikuti secara sungguh-sung-

guh protokol kesehatan yang dite-

tapkan panitia. 

Di tengah pandemi Covid-19, pi-

haknya berkomitmen untuk tetap

memberikan pelayanan bagi calon

mahasiswa, karena tidak bisa dia-

baikan  hak mereka untuk me-

nempuh atau masuk perguruan

tinggi. Tentu dengan menguta-

makan kesehatan para peserta

serta panitia maupun pengantar.

Setiap pusat panitia pelaksana

UTBK juga telah berkoordinasi

dengan Gugus Tugas Covid-19

agar tes dapat berjalan lancar se-

suai protokol kesehatan. Tingkat

kehadiran peserta ujian mencapai

di atas 94 persen. 

Tentang isu adanya soal bocor,

penyelenggara membantah.

Pihaknya meyakini, meski ujian

dilakukan per sesi, namun kera-

hasiaan soal tetap terjaga. Pihak

penyelenggara  sudah mempu-

nyai strategi dan semua sudah

diperhitungkan. (Ati)-a

JAKARTA (KR) - Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis
Komputer (UTBK) untuk jalur Seleksi Bersama Masuk
Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) hingga Selasa (7/7)
berlangsung lancar. Kehadiran peserta mencapai 94 persen.

PT DATASCRIP GELAR WEBINAR

Edukasi untuk Industri Kreatif
JAKARTA (KR) - Mendukung industri kreatif di

Indonesia, PT Datascrip sebagai authorized distributor

Acer di Indonesia berbagi pengetahuan melalui webinar

dengan tema 'Build Your Creativity with ConceptD',

Webinar yang dihadiri para pekerja kreatif, desainer

profesional, serta pelajar dan mahasiswa dari berbagai

daerah di tanah air ini menghadirkan pembicara Adrian

Gofar, Creative Director The Loud Minority Singapore

yang berbagai ilmu dan pengalamannya di bidang de-

sain grafis dan Dimas Setyo, Pre Sales Manager PT Acer

Indonesia yang berbagi informasi tentang teknologi

ConceptD dari Acer dalam mendukung para kreator di

Indonesia.

"Dengan webinar ini kami ingin memberikan edukasi

dan pengetahuan yang lebih luas kepada para pekerja di

industri kreatif, seniman ataupun kreator konten di

Indonesia, tentang bagaimana cara mereka dapat men-

uangkan ide-ide kreatifnya secara maksimal dan dapat

terus berkembang melalui karya-karyanya," ujar Liana

Setiawan, Business Unit Director PT Datascrip di

Jakarta, Selasa (7/7).

Menurutnya, saat ini industri kreatif terus tumbuh

seiring dengan perkembangan teknologi dan gaya

hidup. "Berbagai industri kreatif seperti industri media,

industri perfilman, industri foto dan videografi, konsul-

tan komunikasi dan industri kreatif lainnya berlomba-

lomba menghasilkan sesuatu yang kreatif agar dapat

menarik sasaran yang dituju," ujar Liana.          (Rsv)-a

Alana dan Neo Malioboro Sudah Buka

YOGYA (KR) - Rombongan dari Hotel Alana

Malioboro dan Cluster Neo Malioboro sudah mulai dibu-

ka Juni kemarin. Pembukaan kembali ini disertai de-

ngan penerapan protokol kesehatan pada masa kenor-

malan baru.

Hal tersebut diungkapkan Bernadetha Andri dari

Cluster DOS Neo, Nonie dari Alana Malioboro dan

Nindy PR Cluster Neo Malioboro saat bersilaturahmi ke

Redaksi Kedaulatan Rakyat di Jalan Margo Utomo 40-

46 Yogyakarta, Selasa (7/7). Kedatangan ketiga perwa-

kilan hotel tersebut untuk memaparkan berbagai kesia-

pan Hotel Alana Malioboro dan Neo Maliboro yang su-

dah buka kembali di tengah pandemi Covid-19.

Perwakilan hotel juga mengungkapkan bahwa Hotel

Alana Malioboro dan Neo Maliboro sudah mendapatkan

sertifikat save travel dari WTTC. Dengan demikian, hotel

cukup aman untuk dikunjungi wisatawan.           (Has)-a

Pasar Rakyat, Toko Modern Terapkan SOP Normal Baru

KR-Frans Boedisukarnanto

Pasar sudah mulai menerapkan SOP protokol kesehatan.

Cadangan Devisa RI Meningkat
JAKARTA (KR) - Posisi cadangan devisa Indonesia

pada akhir Juni 2020 sebesar 131,7 miliar dolar AS.

Angka ini meningkat dibandingkan dengan posisi akhir

Mei 2020 sebesar 130,5 miliar dolar AS.

"Posisi cadangan devisa tersebut setara dengan pem-

biayaan 8,4 bulan impor atau 8,1 bulan impor dan pem-

bayaran utang luar negeri pemerintah, serta berada di

atas standar kecukupan internasional sekitar 3 bulan

impor," ungkap Direktur Eksekutif Kepala Departemen

Komunikasi Bank Indonesia (BI) Onny Widjanarko di

Jakarta, Selasa (7/7). 

Menurutnya, cadangan devisa tersebut mampu men-

dukung ketahanan sektor eksternal serta menjaga sta-

bilitas makroekonomi dan sistem keuangan.

Peningkatan cadangan devisa pada Juni 2020 terutama

dipengaruhi oleh penerbitan sukuk global pemerintah.

"BI memandang cadangan devisa tetap memadai,

didukung oleh stabilitas dan prospek ekonomi yang terja-

ga, seiring dengan berbagai respons kebijakan dalam

mendorong pemulihan ekonomi. Peningkatan cadangan

devisa pada Juni 2020 terutama dipengaruhi oleh pener-

bitan sukuk global pemerintah," tegasnya. (Lmg)-a

PEMBELAJARAN JARAK JAUH

Tak Hilangkan Aktivitas di Sekolah
JAKARTA (KR) - Rencana pemberlakuan Pem-

belajaran Jarak Jauh (PJJ) secara permanen,

bukan berarti tidak akan ada aktivitas di sekolah

lagi. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan

(Kalitbang) Kemendikbud Totok Suprayitno dan

Dirjen Guru dan Tenaga Kependidikan Kemen-

dikbud, Iwan Syahril, dalam bincang sore yang di-

adakan lewat aplikasi Zoom, Senin petang (6/7/),

menyebutkan, pemaknaan tentang PJJ permanen

ini seolah-olah PJJnya permanen, full dalam artian

seluruhnya online learning. 

"Itu yang perlu diklarifikasi," ujar Dirjen Guru

dan Tenaga Kependidikan Kemendikbud, Iwan

Syahril, seraya menyebutkan, permanen adalah

penggunaan teknologi yang diterapkan selama

pelaksanaan PJJ. Bukan sistem online seperti

yang diberlakukan selama pandemik Covid-19

berlangsung.

Oleh karena itu, Iwan meminta agar para guru

melakukan asesemen atau penilaian kepada para

murid sebelum kurikulum berlangsung. 

Sedangkan Kalitbang Kemendikbud Totok

Suprayitno meminta agar para guru melakukan

asesemen atau penilaian kepada para murid se-

belum kurikulum berlangsung. Nanti ketika ma-

suk, ada gap (jarak kemampuan murid) yang mele-

bar,  maka guru harus mengidentifikasi mana anak

yang tertinggal, itu yang mendapat prioritas perta-

ma untuk ditolong.

Pasalnya, ketika anak belajar dari rumah dalam

waktu yang cukup lama, kemudian suatu saat

akan ke sekolah, akan terlihat perbedaan pema-

haman, sehingga diperlukan asesmen. Salah satu

contoh negara yang menerapkan hal tersebut

adalah Pakistan.

"Ketika di rumah itu sangat bervariasi cara bela-

jarnya, ketika bersama-sama lagi dalam satu kelas,

variasi kemampuan anak itu berbeda-beda, yang

paling rentan di sini adalah anak-anak yang secara

sosial ekonomi itu tertinggal, keluarga yang secara

ekonomi kekurangan," kata Totok.

Salah satu langkah untuk mengurangi gap antar

anak adalah dengan memberikan modul yang saat

ini telah dibentuk. Hal itu dilakukan agar anak

didik yang terhambat teknologi dapat memahami

langkah pembelajaran apa yang akan diterapkan

ketika tahun ajaran baru berlangsung.

Kemendibud memastikan, rencana pember-

lakukan Pembelajaran Jarak Jauh secara perma-

nen, bukan berarti tidak akan ada aktivitas di se-

kolah lagi. Ia berharap, penggunaan teknologi

seperti yang saat ini dilakukan tidak hanya di-

pakai di masa pandemik virus Korona. (Ati)-a

Wisuda Virtual MA Mafaza
BANTUL (KR)- Madrasah Aliyah (MA) Mafaza

Banguntapan mewisuda 30 siswa kelas XII, Senin (6/7).

Wisuda dilakukan secara virtual menggunakan aplikasi

zoom oleh Kepala Madrasah Muhammad Rifa'i MHum.

Usai wisuda, secara resmi para purnasiswa yang ber-

asal dari berbagai daerah itu diserahkan kembali kepa-

da orangtua siswa yang diwakili Arif Basuki ST MT. 

Prosesi wisuda dilaksanakan dengan pengalungan

samir oleh Kepala Madrasah kepada perwakilan siswa

Muhammad Iqbal Ansari Aritonang. Selanjutnya, di

rumahnya masing-masing para orangtua wisudawan

melakukan pengalungan samir kepada anaknya.      

Muhammad Rifa'i mengatakan walau tidak bisa

bertemu secara tatap muka dengan para wisudawan,

namun ia memuji kedisiplinan mereka selama men-

jalani kegiatan belajar-mengajar secara online.

Pandemi Covid-19 tidak memungkinkan madrasah

melaksanakan kegiatan wisuda secara langsung. 

Ketua Yayasan Ibu Noor Liesnani Pamella pada ke-

sempatan itu menyampaikan terima kasih atas keper-

cayaan para orangtua menyekolahkan anaknya di MA

Mafaza. Ia berharap ilmu yang diterimanya selama 3

tahun belajar bermanfaat bagi masa depannya. 

Dinyatakan sebagai lulusan terbaik akademik sekali-

gus tahfidz terbaik putri,  Hanan Aminah Fauzia, putri

Bapak Arif Basuki ST MT. Tahfidz terbaik putra diraih

Muhammad Iqbal Ansari Aritonang, putra Bapak

Syaiful Anwar Aritonang. Sedang Tri Rizka Muftiyani

dinyatakan sebagai Qiroatul Kutub terbaik.         (No)-a

UTBK di UGM, Peserta Bawa Surat Sehat
YOGYA (KR) - Pelaksa-

naan Ujian Tulis Berbasis

Komputer (UTBK) di UGM

secara umum berlangsung

lancar. Pelaksanaannya ju-

ga mengedepankan protokol

kesehatan disetiap tahap-

annya. Salah satunya de-

ngan mewajibkan peserta

memakai masker, mem-

bawa surat sehat dan physi-

cal distancing saat pelak-

sanaan ujian.

"Kami desain supaya ti-

dak terjadi penumpukan,

sehingga rata-rata dalam

setiap sesi ada 70 peserta

dan masing-masing sesi, pa-

gi dan siang ada tenggang

waktu cukup lama, sehing-

ga saat peserta pagi selesai

dengan sesi berikutnya ti-

dak saling bertemu. Setelah

selesai mereka harus lang-

sung pulang tidak boleh

kumpul-kumpul," kata Rek-

tor UGM, Prof Dr Panut

Mulyono di Kompleks Ke-

patihan, Selasa (7/7).

Panut mengungkapkan,

mengantisipasi terjadinya

hal-hal yang tidak diingin-

kan, begitu ruangan yang

digunakan peserta UTBK

selesai, langsung dilakukan

pembersihan. Peserta ujian

juga membawa surat sehat,

meski tidak harus rapid

test. Bahkan untuk memas-

tikan kondisi peserta se-

belum masuk ruangan pe-

serta dilakukan pengecekan

suhu oleh petugas. Bagi

yang suhunya tinggi yaitu

di atas 38 derajat langsung

diperiksa dokter. 

Ia sangat bersyukur, ka-

rena pelaksanaan UTBK

di UGM berlangsung lan-

car dan tak ada masalah. 

(Ria)-a

KR-Riyana Ekawati

Prof Dr Panut Mulyono

KR-Istimewa

Bernadetha Andri, Nonie dan Nindy saat bersilatu-

rahmi di KR.
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PANDEMI Covid-19 telah mendorong

budaya baru dalam bidang pendidikan

yaitu pembelajaran daring. Presiden

bahkan menyebut kuliah daring era new

normal, menjadi next normal. Guru,

dosen tidak lagi berangkat sekolah untuk

bertemu siswanya. Aktivitas belajar men-

gajar tidak lagi terbatas tembok sekola-

han. 

Namun sistem daring dalam pembela-

jaran memang tidak selalu membuat

orang nyaman dan senang menjalankan-

nya, tergantung desain pembelajaran dan

pemanfaatan teknologinya. Pengelola

pendidikan dihadapkan dua hal cukup

serius dalam melaksanakan pembela-

jaran daring. Pertama, paradigma desain

pembelajaran daring. Kedua, peman-

faatan teknologi pembelajaran daring. 

Pada poin pertama, ketidaktepatan

pendidik dan fasilitator dalam penyeleng-

garaan pembelajaran daring adalah serta-

merta memindahkan aktivitas tatap mu-

ka menjadi pertemuan daring. Kalau da-

lam tingkat perguruan tinggi yang pe-

nulis alami sendiri, pembelajaran daring

cukup monoton seperti halnya pertemuan

dalam kelas. Dosen membuka mahasiswa

presentasi kemudian klarifikasi, menjadi

siklus pembelajaran daring tidak jauh

berbeda dengan pertemuan kelas. Perbe-

daannya hanya terletak pada pertemuan

menggunakan platform WhatsApp

Group, Zoom, Google meet atau yang lain-

nya. Tentu tidak akan menarik kalau

hanya sekedar memindahkan aktivitas

kelas fisik menjadi kelas virtual. 

Cukup Berbeda

Tantangan yang dihadapi pendidik dan

peserta didik antara pembelajaran daring

dengan pembelajaran biasa di kelas,

cukup berbeda. Walaupun menggunakan

metode monoton di dalam pembelajaran

biasa di kelas, pendidik akan mudah me-

ngontrol kefokusan peserta didik.

Berbeda dengan aktivitas pembelajaran

daring, tantangannya cukup banyak.

Peserta didik bisa saja mengikuti pembe-

lajaran daring sambil main game,  chat-

ting dengan temannya, dan bisa saja sam-

bil menjalankan aktivitas-aktivitas yang

tak terduga lainnya. 

Tantangan tersebut tidak hanya diala-

mi yang bekerja dalam pendidikan for-

mal. Penulis yang terlibat kerja-kerja

sosial Jaringan Gusdurian, yang aktivitas

sebelum pandemi Covid-19 adalah menja-

di fasilitator pelatihan Kelas Pemikiran

Gus Dur (KPG) serta lainnya, dihadapkan

problem yang sama dengan tantangan

para pendidik di lembaga formal. Yaitu

mengelola pelatihan agar menarik dan ti-

dak membosankan. 

Problem kedua yang dihadapi oleh pen-

didik, fasilitator pelatihan yang lainnya

adalah pemanfaatan teknologi pembela-

jaran daring. Awalnya, penulis berpikiran

bahwa akan jauh lebih menarik apabila

pembelajaran daring dilakukan menggu-

nakan platform yang canggih semisal

video conference atau lainnya. Ternyata

persoalan agar pembelajaran tidak

garing yang pertama harus dis-

adari adalah bukan canggihnya

teknologi. Teknologi bisa saja cang-

gih, namun desain pembelajaran-

nya tidak ada yang baru dan me-

nyesuaikan dengan pembelajaran

daring juga akan cukup mem-

bosankan.

Webinar

Penulis terbantu membuat pem-

belajaran daring yang menarik

karena webinar yang diselengga-

rakan excellence.asia. Dalam we-

binar tersebut ada dua hal yang

bisa penulis pelajari, membuat de-

sain pembelajaran daring dan me-

manfaatkan teknologi dalam pem-

belajarannya. Agar pembelajaran

daring tidak monoton menggunakan

berbagai macam aktivitas reading, relect-

ing, displaying dan doing. 

Terpenting dari pembelajaran daring

adalah saat pelaksanaan pembelajaran.

Kalau pertemuan kelas fisik, pendidik

bisa saja menggunakan metode ceramah

atau presentasi. Namun dalam pembela-

jaran daring bisa saja metode tersebut

menjenuhkan. Pendidik bisa membuat

tiga tahapan dalam pembelajaran yaitu

30% untuk pembukaan dengan aktivitas

menyapa peserta didik, 70% diskusi

ataupun sharing, 10% penutup dengan

menjelaskan kesimpulan dan lainnya. 

Perbedaan antara kelas online dan

ofline adalah mengelola 70% pembela-

jaran tersebut agar tidak monoton untuk

ceramah.  Pendidik bisa saja mengirim-

kan materi sebelum kelas online. Saat

pertemuan daring akan bisa digunakan

dialog, kuis ataupun metode lain dengan

menggunakan berbagai macam media

pembelajaran. ❑ - a

*)Nur Solikhin, Fasilitator

Jaringan Gusdurian dan Mahasiswa

Pasca Sarjana UIN Sunan Kalijaga. 

Mengajar Daring Jangan Garing

Nur Solikhin

Banyak dipertanyakan Merapi jadi alasan uta-

ma Yogya batal tuan rumah Piala Dunia U-20.

* Yuk, kita akan ciptakan Piala Dunia ÕrasaÕ

Yogya.

Ujicoba wisata di Gunungkidul melebihi kapa-

sitas.

*Jaga, jangan ada klaster Pariwisata.

Pilkada 2020, bakal jadi sejarah pesta

demokrasi di tengah pandemi.

* Sejarah juga repotnya kesulitan anggaran.

Menuju SMK BLUD
BADAN Layanan Umum Daerah

(BLUD) adalah satuan kerja perangkat
daerah (SKPD) yang dibentuk untuk
memberikan pelayanan kepada ma-
syarakat berupa penyediaan barang
dan/atau jasa yang dijual tanpa
mengutamakan keuntungan, serta me-
lakukan kegiatannya berdasarkan pada
prinsip efisiensi dan produktivitas.

BLUD beroperasi sesuai dengan po-
la tata kelola seperti yang telah dise-
butkan dalam Permendagri 79 tahun
2018 yang memuat antara lain struktur
organisasi, prosedur kerja, pengelom-
pokan fungsi yang logis dan pengelola-
an sumber daya manusia. Prinsip pe-
ngembangan dan pengendalian inter-
nal yang baik, transparan, efisien dan
efektif (baik dalam pengelolaan opera-
sional maupun keuangannya) diiringi
profesionalitas layanan, sangat diper-
lukan untuk mencapai visi dan misi
yang ditetapkan.  

Persyaratan substantif penerapan
Pola Pengelolaan Keuangan Badan
Layanan Umum Daerah (PPK-BLUD)
di antaranya adalah penyediaan
barang dan jasa seperti layanan dalam
bidang kesehatan, pendidikan, trans-
portasi, perdagangan, pariwisata, ke-
bersihan, dan penyediaan bibit/pupuk.
Oleh karena itu SMK sebagai unit
SKPD yang berada di bawah dinas
pendidikan sangat memungkinkan un-
tuk menerapkan PPK-BLUD, dengan
catatan mampu menciptakan pen-
dapatan sendiri di luar APBD.

Menurut PP 74/2012 sebagai pe-
rubahan dari PP 23/2005, BLUD adalah
instansi di lingkungan pemerintah pusat
dan/atau daerah yang dibentuk untuk
memberikan pelayanan kepada ma-
syarakat berupa penyediaan barang
dan/atau jasa yang dijual tanpa
mengutamakan mencari keuntungan

dan dalam melakukan kegiatannya di-
dasarkan pada prinsip efisiensi dan pro-
duktivitas. Dengan demikian, dapat di-
simpulkan bahwa pendapatan dari
SMK yang berstatus BLUD nantinya
termasuk sebagai pendapatan bukan
pajak bagi pemerintah daerah.

Dengan diterapkannya PPK-BLUD di
SMK, setiap penghasilan yang didapat
tidak perlu disetor ke kas negara seba-
gai penghasilan bukan kena pajak, tapi
dapat digunakan untuk pengembangan
operasional sekolah disertai manaje-
men keuangan dan pertanggungjawa-
ban yang jelas. SMK yang berstatus
BLUD diharapkan dapat melayani jual
beli produk hasil karya pelajarnya kepa-
da publik. Dengan demikian dapat
memotivasi siswa SMK untuk berkom-
petisi dalam menghasilkan karya-karya
terbaiknya. Lebih jauh diharapkan akan
mampu membawa Indonesia ke kan-
cah internasional melalui produknya. 

Dengan menyandang status BLUD,
SMK yang memiliki produk-produk
unggulan dapat mengelola proses pro-
duksi secara lebih fleksibel tanpa
melanggar aturan. Program BLUD
bukan sekadar upaya untuk mem-
perkuat kompetensi para lulusan SMK
melainkan melalui 'teaching factory'
siswa dilatih untuk melakukan proses
produksi layaknya industri. Produk
yang dihasilkan bukan sekadar hasil
praktik siswa saja, melainkan menjadi
produk yang layak dipasarkan secara
umum karena standar industri telah
terpenuhi. Menjaga komitmen, konsis-
tensi, semangat kerja keras dan cer-
das serta tetap kompak dari semua pi-
hak yang terlibat, adalah kunci sukses
terwujudnya SMK BLUD. ❑ - a

Nurlaila Mahmudah
Guru Matematika

SMKN 3 Yogya.

Melihat Prospek RUU PIP
INISIATIF DPR RI yang mengusulkan

RUU Haluan Ideologi Pancasila (RUU

HIP) telah menuai kritik dan resistensi

dari publik. Akibatnya pemerintah mere-

spons dengan mengusulkan penundaan

pembahasan RUU HIP ini. Anehnya, di-

am-diam tak lama berselang sejumlah

Fraksi DPR RI mengusulkan pemba-

hasan kembali dan mengubah nama men-

jadi RUU Pembinaan Ideologi Pancasila

(RUU PIP). Bagaimanakah prospek RUU

PIP ini ?

Jika merujuk survei antara lain, LSI

(2018) menemukan fakta dalam 13

tahun terakhir publik yang pro

Pancasila menurun 10%. Sedangkan

survei Alvara (2017) menemukan fakta

pegawai negeri sipil (PNS) 19,4 % anti-

Pancasila dari 1.200 responden di 6 kota

besar: Jakarta, Bandung, Semarang,

Medan dan Makassar. Fakta ini tentu

saja membahayakan masa depan

Ideologi Pancasila. Bisa saja Pancasila

punah jika tak dirawat, dipahami, di-

hayati dan diamalkan. 

Itulah sebabnya menjadi keniscayaan

agar negara mengambil peran melaku-

kan  kegiatan untuk menanamkan dan

menjaga nilai-nilai Pancasila. Negara

perlu secara terus menerus melakukan

pembinaan Ideologi Pancasila kepada

seluruh penyelenggara negara (ekseku-

tif, yudikatif dan legislatif) dan seluruh el-

emen masyarakat.  

Sektoral

Realitasnya ketentuan yang berkaitan

dengan pembinaan Ideologi Pancasila

masih bersifat sektoral dalam berbagai

peraturan perundang-undangan. Itulah

mengapa pemerintah era Presiden Jokowi

mengambil inisiatif melahirkan Badan

Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) me-

lalui Perpres No 7 Tahun 2017 tentang

BPIP. Namun karena pengaturan institu-

sionalisasi BPIP ini hanya dalam bentuk

Peraturan Presiden (Perpres), maka pem-

binaan Ideologi Pancasila hanya berada

tangan Presiden bergantung kuasa dis-

kresional-nya. Tanpa pelibatan partisipasi

publik dan kelembagaan negara yang lain.

Akibatnya Ideologi Pancasila belum

menjadi pedoman bagi penyelenggara ne-

gara dalam menyusun dan menetapkan

perencanaan, perumusan, pelaksanaan,

dan evaluasi terhadap kebijakan pemba-

ngunan nasional  di seluruh bidang.

Parahnya,  pembinaan ideologi Pancasila

tidak dilakukan secara berkesinambun-

gan, sinkron, dan partisipatif.

Maka saat ini sebenarnya adalah per-

lunya diatur secara komprehensif pembi-

naan ideologi Pancasila dan badan yang

menyelenggarakannya ke dalam UU ter-

sendiri agar lebih fungsional dan meng-

ikat. Karena dalam disain kelembagaan

negara pascaamandemen UUD 1945 se-

mua diatur dalam UU organik khusus.

Seperti DPR, MPR, DPD, MA, MK, KY,

BPK, BI; lembaga organ utama negara

(Polri, TNI, Kejaksaan, hingga Pemda

Propinsi/Kabupaten/Kota), dan lembaga

negara bantu, seperti KPK, KPU, Ombud-

sman, KPI, KPPU, hingga Komnasham.

Dimaknai

Maka sesungguhnya pengaturan Pem-

binaan Ideologi Pancasila (PIP) ke dalam

UU khusus harus dimaknai. Pertama,

bukan hendak menafsirkan secara tung-

gal oleh negara terhadap sila-sila dalam

Pancasila. Kedua, bukan menurunkan de-

rajat Pancasila sebagai dasar dalam UUD

1945 menjadi diatur dalam UU; Ketiga,

bukan merepitisi praktik Orde Baru yang

mengubah Pancasila menjadi alat mem-

pertahankan kekuasaan; Keempat, bukan

penjelmaaan Badan Pembinaan Pendidik-

an Pelaksanaan Pedoman Penghayatan

dan Pengamalan Pancasila (BP7) yang

cenderung indoktrinatif.

PIP harus dimaknai sebagai upaya ke-

tatanegaraan menempatkan model

pembinaan ideologi Pancasila melalui

pengaturan kelembagaan negara.

Harus pula dimaknai sebagai niat

yang tulus komponen bangsa untuk

menjaga, memahami, menghayati,

mengamalkan dan membudayakan ni-

lai Pancasila agar terhindari dari infil-

trasi paham dan ideologi yang meng-

gerus Pancasila. 

Jika tujuan pengaturan Ideologi

Pancasila yang demikian itu bukan

hanya perlu, namun merupakan tun-

tutan zaman agar menjadi pedoman

bagi  pengembangan jatidiri bangsa

Indonesia dalam pergaulan antar-

bangsa. Agar fungsi pengaturan kelem-

bagaan BPIP ini efektif maka diper-

lukan norma pengaturannya Pembina-

an Ideologi Pancasila dilakukan me-

lalui kebijakan, program, dan kegiatan.

Meliputi: kelembagaan,  pengkajian,  pen-

didikan,  pelatihan,  pembudayaan,  kete-

ladanan pemantauan dan evaluasi yang

berasaskan pada partisipasi publik. ❑ - a

*)Dr Agus Riwanto, Pengajar

Program Doktor Ilmu Hukum Fakultas

Hukum Universitas Sebelas Maret

Surakarta.

Agus RiwantoPiala Dunia U-20 Rasa Yogya
KABAR yang aneh tetapi tidak

menyenangkan bagi DIY, adalah

batalnya Yogyakarta menjadi tuan ru-

mah sepakbola piala dunia usia 20 (U

20). Even besar tersebut, rencananya

akan digelar tahun 2021.

PSSI sudah menetapkan 6 stadion

yakni Jakabaring Palembang, Gelora

Bung Karno (GBK) Jakarta, Si Jalak

Harupat Bandung, Manahan Solo,

Gelora Bung Tomo Surabaya, dan I

Wayan Dipta Gianyar Bali. Semula

sebenarnya stadion Mandala Krida

sudah dilirik juga untuk menjadi tuan

rumah, namun alasan PSSI  melalui

Ketum  Mochamad Iriawan, adanya

Gunung Merapi yang sewaktu-waktu

meletus, menjadi alasan utamanya

pembatalan itu.

Bahwa DIY punya Gunung Merapi

yang membahayakan manusia tentu

saja dianggap sebagai alasan aneh

dan mengada-ada.  Wajar kalau ke-

mudian Gubernur DIY Sri Sultan HB

X mempertanyakan alasan tersebut.

Sebab Gunung Merapi memang tak

bisa dipisahkan dari DIY, namun tentu

bukan alasan yang utama. 

Alasan tersebut  juga ditanggapi

dengan kecewa oleh kalangan  pela-

ku dunia pariwisata DIY. Ketua

Perhimpunan Hotel dan Restoran

Indonesia (PHRI) Daerah Istimewa

Yogyakarta (DIY) misalnya Deddy

Pranowo menyebut alasan yang di-

sampaikan PSSI soal pembatalan

Yogyakarta jadi venue Piala Dunia sa-

ngat lucu.  Dia beranggapan justru

Gunung Merapi itu menjadi magnet

pariwisata di DIY dan daerah seki-

tarnya. Misalkan saat meletus pun

masih banyak wisatawan yang ingin

menyaksikannya. Ia menambahkan

bahwa apabila Gunung Merapi erup-

si, dampaknya bisa meluas dan tidak

hanya DIY yang terkena. Namun bisa

sampai ke daerah lain yang berjarak

jauh dari gunung Merapi.

Komentar Gubernur DIY juga sa-

ngat beralasan, jika Gunung Merapi

membahayakan tentu tak akan ada

yang berani tinggal di Yogyakarta.

Tidak akan wisatawan yang berani

berkunjung, bahkan banyak maha-

siswa yang memilih sekolah di

Yogyakarta.

Namun keputusan sudah diambil,

meski dengan dalih yang sungguh

mengecawakan. Namun begitu,

hikmah yang diambil adalah dana un-

tuk renovasi stadion Mandala Krida

akan dialihkan untuk penanganan

pandemi Covid-19 di Yogyakarta.

Hemat kita, meski batal jadi tuan ru-

mah, namun DIY punya banyak

potensi untuk dijual meraih wisa-

tawan. Sebab DIY ada di tengah-te-

ngah antara Bandung, Surabaya

bahkan sangat dekat dengan Solo.

Kekayaan objek wisata DIY sudah

mulai bisa ditawarkan sejak saat ini

untuk menyongsong even akbar se-

pakbola dunia tersebut.

Keputusan PSSI dan FIFAtersebut,

justru jadikan semangat agar DIY bisa

menjaring wisatawan sebanyak-

banyaknya. Jarak antara Yogyakarta

dengan lokasi Piala Dunia U-20

bukan lagi masalah. Saatnya untuk

menyiapkan destinasi wisata dengan

segala bagiannya untuk menggaet

wisatawan ke Yogya. Mulai dari fasili-

tas hotel dan restoran, transportasi,

pramuwisata, suvenir yang semua

disiapkan untuk menunjukkan bahwa

meski tidak digunakan sebagai lokasi

pertandingan namun mampu meraih

wisatawan ke Yogya. Tentu dengan

protokol kesehatan yang ketat, akan

membuat wisatawan lebih nyaman

berada di Yogya. Piala Dunia Usia 20

akan menjadi rasa Yogya. ***
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pasinya dalam menulis dan mengirimkan artikel

untuk SKH Kedaulatan Rakyat. Selanjutnya

redaksi hanya menerima tulisan lewat email :

opinikr@gmail.com dengan panjang tulisan an-

tara 535  - 575 kata, dengan mengisi subjek

mengenai isu yang ditulis serta jangan lupa me-

nampilkan fotocopy identitas. Terimakasih. 

SIUPP (Surat Izin Usaha Penerbitan Pers) No. 127/SK/MENPEN/SIUPP/A.7/1986 tanggal 4 Desember 1990. 
Anggota SPS. ISSN: 0852-6486.

Penerbit: PT-BP Kedaulatan Rakyat Yogyakarta, Terbit Perdana: Tanggal  27 September 1945.  
Perintis: H Samawi (1913 - 1984) M Wonohito (1912 - 1984). 

Penerus: Dr H Soemadi M Wonohito SH (1985-2008), dr  H Gun Nugroho Samawi ( 2011-2019)  Penasihat: Drs HM Idham Samawi. Komisaris Utama: Prof Dr Inajati Adrisijanti. Direktur Utama: M Wirmon Samawi SE MIB.
Direktur Pemasaran: Fajar Kusumawardhani SE.  Direktur Keuangan: Imam Satriadi SH. Direktur Umum: Yuriya Nugroho Samawi SE MM MSc. Direktur Produksi: Baskoro Jati Prabowo SSos.

Pemimpin Umum: M Wirmon Samawi SE MIB. Pemimpin Redaksi/Penanggung Jawab: Drs H Octo Lampito MPd. Wakil Pemimpin

Redaksi: Drs H Ahmad Luthfie MA. Ronny Sugiantoro SPd, SE, MM. Redaktur Pelaksana: Primaswolo Sudjono SPt, Joko Budhiarto, Mussahada.

Manajer Produksi Redaksi: Ngabdul Wakid. Redaktur: Drs Widyo Suprayogi, Dra Hj Fadmi Sustiwi, Dra Prabandari, Isnawan, Benny

Kusumawan, Drs H Hudono  SH, Drs Swasto Dayanto, Husein Effendi SSI, Hanik Atfiati, MN Hassan, Drs Jayadi K Kastari, Subchan Mustafa,  Drs

Hasto Sutadi, Muhammad Fauzi SSos,  Drs Mukti Haryadi, Retno Wulandari SSos, H M Sobirin, Linggar Sumukti, Drs Sihono HT, Agung

Purwandono,.  Fotografer: Effy Widjono Putro, Surya Adi Lesmana.  Grafis : Joko Santoso SSn, Bagus Wijanarko.  Sekretaris Redaksi: Dra Hj

Supriyatin.

Pemimpin Perusahaan: Fajar Kusumawardhani SE. Kepala TU Langganan: Drs Asri Salman, Telp (0274)- 565685 (Hunting)  

Manajer Iklan: Agung Susilo SE,  Telp (0274) - 565685 (Hunting) Fax: (0274) 555660. E-mail: iklan@kr.co.id, iklankryk23@yahoo.com, ik-

lankryk13@gmail.com.

Langganan per bulan termasuk ‘Kedaulatan Rakyat Minggu’... Rp 65.000,00, Iklan Umum/Display...Rp 27.500,00/mm klm, Iklan Keluarga...Rp

12.000,00 /mm klm, Iklan Baris/Cilik (min. 3 baris. maks. 10 baris) . Rp 12.000,00 / baris, Iklan Satu Kolom (min. 30 mm. maks. 100 mm) Rp 12.000,00

/mm klm, Iklan Khusus: Ukuran 1 klm x 45 mm .. Rp 210.000,00, (Wisuda lulus studi D1 s/d S1, Pernikahan, Ulang Tahun) ● Iklan Warna: Full Colour

Rp 51.000,00/ mm klm (min. 600 mm klm), Iklan Kuping (2 klm x 40 mm) 500% dari tarif. Iklan Halaman I: 300 % dari tarif (min. 2 klm x 30 mm,

maks. 2 klm x 150 mm). Iklan Halaman Terakhir: 200% dari tarif . Tarif iklan tersebut belum termasuk PPN 10%

Alamat Kantor Utama dan Redaksi: Jalan Margo Utomo  40, Gowongan, Jetis,  Yogyakarta, 55232. Fax (0274) - 563125, Telp (0274) - 565685

(Hunting) 

Alamat Percetakan: Jalan RayaYogya - Solo Km 11 Sleman Yogyakarta 55573, Telp (0274) - 496549 dan (0274) - 496449. Isi di luar tanggungjawab

percetakan

Alamat Homepage: http://www.kr.co.id dan www.krjogja.com. Alamat e-mail: naskahkr@gmail.com. Radio : KR Radio 107.2 FM.

Bank: Bank BNI - Rek: 003.0440.854 Cabang Yogyakarta. 

Perwakilan dan Biro: 

Jakarta: Jalan Utan Kayu No. 104B, Jakarta Timur 13120, Telp (021) 8563602/Fax (021) 8500529. Kuasa Direksi: Ir Ita Indirani. Wakil Kepala

Perwakilan: Hariyadi Tata Raharja.

Wartawan : H Imong Dewanto (Kepala Biro),  H Ishaq Zubaedi Raqib, Syaifullah Hadmar,  Muchlis Ibrahim, Rini Suryati, Ida Lumongga Ritonga. 

Semarang : Jalan Lampersari No.62, Semarang, Telp (024) 8315792.  Kepala Perwakilan: Budiono Isman,  Kepala Biro : Isdiyanto Isman SIP. 

Banyumas : Jalan Prof Moh Yamin No 5, Purwokerto, Telp (0281) 622244. Kepala Perwakilan: Ach Pujiyanto SPd. Kepala Biro : Driyanto.

Klaten : Jalan Pandanaran Ruko No 2-3, Bendogantungan Klaten, Telp (0272) 322756. Kepala Perwakilan dan Kepala Biro : Sri Warsiti. 

Magelang : Jalan Achmad Yani No 133, Magelang, Telp (0293) 363552. Kepala Perwakilan: Sumiyarsih,  Kepala Biro : Drs M Thoha. 

Kulonprogo : Jalan Veteran No 16, Wates, Telp (0274) 774738. Kepala Perwakilan : Suprapto, SPd  Kepala Biro :  Asrul Sani. 

Gunungkidul : Jalan Sri Tanjung No 4 Purwosari, Wonosari, Telp (0274) 393562.  Kepala Perwakilan: Drs Guno Indarjo.

- Wartawan KR tidak menerima imbalan terkait dengan pemberitaan  - Wartawan KR dilengkapi kartu pers/surat tugas.



ÓKEDAULATAN RAKYATÓ

HALAMAN  12

RABU KLIWON, 8 JULI 2020

(17 DULKAIDAH 1953 ) 

AC

AChmt320wat2350,Mcc1tb1895,Led40+
Brkt2399,KlksSharp1599,Oven+PisauSe
t375 GEFO 884400./0878 39913800

3 / 00431/0720

AC

Sedot WC 3000-6000L bor sumur 20-
150m T.580591 HP/WA 08122757279 -
085100473205 P.Widi Pogung Jakal

3 / 00488/0519
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Spesialis Bikin Sumur Bor/Sdot WCHrg
Murah P.Mardi 0818271723 Jakal WA
085291886699 dr Blawong Grs

3 / 02103/0819
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pakar Bor Dalam/Deep Well,Survey
Geolistrik,Penangkal Petir,Pompa
Hp/WA:085101994138 Siap Luar Kota

3 / 00480/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
P.Reswan Pakar Sumur Bor/Gali,Sedot
WC,Bor Tembus Batu,Sal Mampet,Svs
Pompa Air.T.0851 0042 7920 JlGodean
T.0878 3897 7722 LsgTukang

4 / 01485/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli!Bikin Sumur Bor/Suntik,SedotWC/
SalBuntu,SvPom Air/PakTo.Hp/WA
085101434777 Jl.Godean lsg krjkan

3 / 01496/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Sedot WC Ahli Sumur Bor Sal Buntu
085100419954 Semaki Wirobrajan
Jl.Godean Jl.Wates Jl.Solo Jl.Wnsr

3 / 00090/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
AhliSumur/Bor Hub WA 085100411465
SedotWC/SalBuntu hub.087739270571
SvsPompaAir PakMugi JlJanti/Tajem

3 / 00097/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli-Sumur,Bor,Gali,Resapan,SdtWC
Servis-PompaAir,SalBntu.Siap24Jam
Hp/WA:085101846253,Jakal Seturan

3 / 00152/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli sumur bor tembus batu 20-150 m
svs pompa sedot wc suntik gali Hub
WA 081252809996 harga murah

3 / 00286/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli Sumur Bor 20x100m Servis
Pompa Air Sedot WC Gali P.Tantoro
Murah 24jam Hub:085799542147

3 / 00336/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Mbah Trimo Tukang Bor Dalam 0-
150m,alat sndri psg-svs pompaAir
segera merk sdt/WC/sal buntu grnsi
1th H:085102166637/08190400037

4 / 00336/0720

AC

Foldinggate350 ServisCat BuatPagar
TralisCanopy Balkon KusenAluminium
TanggaPutar HbYoyok081911055666

3 / 00955/0620

AC

Arstk&Kontraktor Rmh,Ruko,Kos Br/
Rnov.Insya Allah Amanah www.jog-
jakontraktor.com Hub.081226603995 /
085743580458

4 / 01035/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Spek Mewah Harga Murah,Hanya
2,5jt/m2.Kusen Jati,Atap Baja Ringan,
Plafond Gypsum.Telp:081392008558

3 / 01557/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jasa Bngnan Mlyi Bngn Rumh Renov
Ruko Ganti Atap Dll.Dgn Hrg Mrh
Brkwlts Hub.085291382305 Tk lngsng

3 / 00207/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jasa Arsitek Gambar IMB RAB Peren
Pelaksana bangunan Baru/Renov men
yesuaikan Anggaran 081393295563

3 / 00350/0720

AC

Jasa Arsitek bs dtg gbr imb 5rb/m
rab,3D,bangun baru/renovasi/tnaga
H:Mas Pulung , wa 085100014480

3 / 00428/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jasa Arsitek&Pelaksana Bangunan
Br/Renov Biaya Menyesuaikan Angga
ran,Gambar Desain+RAB 1Rb/m2.Hit
Struktur,IMB.Dll.H:CV.GAA Jl.Veteran
61 Tlp:0274-372323/0811255552 Ber-
kwalitas & Amanah

6 / 00437/0720

AC

Hlg BPKB Yaris R-9018-ES, AN: Sujal-
mo,Jl.KH.Agus Salim RT1/6 Karangpu-
cung Kec.Pwt Sltan Kab. Banyumas

3 / 00342/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hlng STNK Nopol AB3176SG a/nAhmad
Tawfiequrahman Y,ST & Nopol AB2517
MJ a/nFitriana Tjiptasari,AMd danKTP;
SIM A; SIM C a/n Ahmad Tawfiequr-
rahman Y.,ST Kalangan RT014 Baturetno
Banguntapan Btl 083867228963

6 / 00350/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hlg STNK Spm H Beat Nopol R5192
DR An.Kristina Eko Ariyani Da.Kedung
malang RT4/4 Kec.Sumbang Kab.Bym

3 / 00372/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hlg STNK spm Honda R2278YG An.
Maskanah Da.Kuntili RT.2/4 Kec. Sum-
piuh Kab.Banyumas

3 / 00372/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hilang BPKB An:Surya Wijaya Nopol
AB-4429-KM Da:Tawang 02/01 Ngoro-
oro Patuk Gunungkidul Yk

3 / 00397/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hlg BPKB NOPOL AA 3001 ZK a/n P
Urip Basuki d/a Kadirojo RT/RW 005/
001 Muntilan Magelang Jateng

3 / 00402/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hlg BPKB AB-1027-RS An:Anik Supri-
hatin Da:Gedongan KG 3/78A RT.05/
02 Purbayan Kotagede Yogyakarta

3 / 00411/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
STNK AB 3058 FL An.Indaryati Da Jan-
ten RT 9/4 Janten Temon KP,SIM C An.
Isnaeni Nurkholis

3 / 00419/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
STNK AB 4982 GC An.Muhadi Da. Si-
deman RT 42/18 Giripeni Wates Kulon
Progo.

3 / 00419/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hilang STNK Spm Honda Nopol R-
4912-AG An.Oky Selfiana Dwi Mawarti
Da.Kaliori RT3/2 Kec.KalibagorBym

3 / 00421/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hilang STNK AA 6716 BA An.Anwari
SH Da.Perumda Cacaban J1 Utama 12
RT01 RW11 Cacaban Magelang.

3 / 00426/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hilang STNK spm Honda R-6684-QR
An.Tri Apriyani Da.Banteran RT.1/2
Kec Sumbang Kab.Banyumas

3 / 00427/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Stnk  H 7646 LD an: Mujiyanto d/a
Tlangu Rt 2/Rw 6 Sukorejo Kendal
Jawa Tengah

3 / 00441/0720

AC

Maestro Spclis Injction ,Diagnosa
Compt+Cleaning H/Lamp Kbli SptBru
Jl.Janti263 Yk 563871/08174103358

3 / 00340/0720

AC

Jasa urus: OSS,CV,PT,UD,dok.Prush
IMB,SLF,SPPL,Amdal,Hak Cipta,Pa-
ten,Merek. H: 081915523599

3 / 00331/0720

BIRO JASA

BENGKEL

BARANG HILANG

BANGUNAN

BANGUNAN

BAHAN BANGUNAN

AHLI SUMUR & WC

AC AC

Jodoh ditangan Tuhan, Ttp Optimis
ikhtiyar mendapatkannya bisa lewat
Serasi hub: 0838 5045 760

3 / 00332/0720

AC

Kami Beli:Kulkas,Freezer,MsnCuci,
AC,Komputer/Monitor,LCD/LED
TV/Etalase,dll WA/Telp:082133758103

3 / 00945/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dibeli Rusak/Normal:Kulkas,Friser
M.Cuci,AC,TV Tabung,Audio,Dll.Hg
Pantas! Minggu Buka:085100680342

3 / 01318/0620

AC

Terima Kos Putra,Gratis 1 Bulan,Hub
PONDOK'Q Janti,Dekat JEC HP:0877
1926 5337

3 / 00388/0720

AC

Dijual sapi qurban 18jtan,beli4 bonus
kambing 1 Hub WA: 081578365419/
082243702925

3 / 00334/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Bermasalah dg kegemukan,perut bun
cit,selulit? Ingin turun BB 2-5kg/lbh,
sarapan menu sehat & stamina tetap
fit,pendampingan online WA (Nama,
BB,TB,Kota) 081575618558

5 / 00423/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Trma Rongsok,Brg bks:Besi,Plstik,
Krts,almnm,Tmbg dll.Diambil,Ragam
DU.085101574992 WA:081327443623

3 / 00423/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
BukaAura Kesulitan Ekonomi Hutang
Lsg Lunas Hr ini. Usaha RT Susuk,
dll. Ustad Aa 087835067150 Bantul

3 / 00436/0720

AC

Spesialis Membersihkan Km Mandi
Kotor/Berkerak Jadi Bersih Seperti
Baru Lagi Hub 081232406340(Alif)

3 / 00274/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tim Express Yogyakarta / Jateng La-
yanan Expedisi ke 200 Negara Hub:
WA 085716715466

3 / 00328/0720

AC

Dana Cpt Jmn BPKB Mtr/Mbl'09,Pjk
Telat,T.O,bs.Lgsg cair')Ok.HP/WA:
087838609766 Ajie

3 / 00063/0720

AC

Kursus Stir Dewi Murah Berkwalitas
dapat srtfkat bisa jemput
081804742255/087817121123

3 / 01592/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Kursus Barbershop / Potong Rambut
Pria (disediakan mess) HP/WA
088215426687

3 / 00377/0720

AC

¥ BMW ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
BMW X5 SUV Th 2005 Mobil Simpan-
an Istimewa siap pakai a/n sdr.Harga
205 Jt.Hub 0878 3972 2264

3 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ DAIHATSU ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Grand Max 1.5 PU'15 AC/PS.Plat AB
Tg1 (pjk Br).Hitam,Cat ori,istw H:
08122715155

3 / 00343/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ HONDA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Honda Anugerah New Normal Brio
DP22Jt Mobilio DP19Jt HRV DP38Jt
Proses Mudah Cpat Dodi 082137670101

3 / 00135/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Honda Mobilio Type E Prestige
dr Baru AT Putih Mulus Th'2014
136Juta saja,Hub:085225688254

3 / 00330/0720

AC

¥ HONDA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
AlNewJaz RS CVT'18Matik Triptonik
AsliAB,AnSendiri KTP bs Pjm5x/ Se-
pertiBaru/Merah OrCat/085107443322

3 / 00338/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Honda Brio E Satya Manual'17.Plat
AB Tg1.Hitam Met,Km29rb,Kond Msh
SptBaru,Cat Ful ori h:08122715155

3 / 00343/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Freed PSD'12.Plat AB ,Hitam Met, Full
Audio TV Pionner.Kond istw, Ban Baru
H:08122715155

3 / 00343/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ HYUNDAI ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Atoz'01GLS AB MerahPjkBr,BdyKleng
Ori Spet Mls,Msn,AC,Kaki2Jos,45,5
Nego.081228615134/087834803774 WA

3 / 00334/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ ISUZU ¥ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Promo Murah Isuzu Traga Pick Up.
Cash Kredit Dijamin Paling Murah.
087880957327

3 / 01547/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ JEEP ¥ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hardtop Diesel BJ-40 Th=84,Hardtop
Diesel BJ-40 Th=86,Hardtop Bensin
FJ-40 Th=80,Hardtop Bensin FJ-40
Th=81,Hardtop Bensin FJ-40 Th=82
Hub RR.Otomotif(Jl.RR Utara-Geja-
yan) 081126 8434

6 / 00354/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ KIA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Visto Th2001 Zip Drive Kon
disi Baik.Hubungi: 0877 3835 7778

3 / 00334/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ MAZDA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dilelang 08-07-2020:Mazda 2 1500 cc
AT 2018 plat B.Info 0271-734312 Jam
09.00-14.00 Senin-Rabu

3 / 00300/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ NISSAN ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Grand Livina'XV'th08 AB istw 80jteco
sport titanium th14 AB A/N sdr pjkbr pth
128jt H:081326454646

3 / 00435/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ SUZUKI ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
BU/AlNewErtiga GL'18 M/T,ExDokter
asliA B 1/NyarisBaru,Km9-300/Pajak
Baru/Putih Met OrCat/085107443322

3 / 00338/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

B

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
¥ TOYOTA ¥

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Mobil Agya th 2014 tangan ke 1 ma
tic,audio komplit,peredam lantai,
KameraParkir,kondisi terawat siap
pakai.Hrg 95jt Nego. 087839722264

4 / 00333/0720

MOBIL DIJUAL

MOBIL DIJUAL

KURSUS

KREDIT MURAH

JASA

INFORMASI

INDEKOS

ELEKTRONIK

BIRO JODOH AC

¥ TOYOTA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Avanza G 2011 manual hitam AB Tg1
An sendiri simpanan KM57ribu asli
kinyis2,Hg106jt/nego.081915313512

3 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
BU/Agya G'17 Manual/AsliAB Tgn1/
SuperIstimewa/Putih/Pajak bln2/Jok
kulit/BanSrpblmTurun/081578097070

3 / 00338/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Grand Avansa'G'Barong th15 AB TgI
hitam fulori+far Km41r.etios Valco'G'
th13Hub 081326454646 nego

3 / 00435/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Grand Inova'G'Th15 Htm Istw 195jt
Grand Avansa 2VVTI Th15 AB TgnI
120jt Hub:Jl Rajawali 0817468229

3 / 00435/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual fortune VRZ TRD diiesel2018
htm metalik tg 1m rendah ist m ilik sdr
td kecewa H:081210491958

3 / 00447/0720

AC

¥ LAIN-LAIN ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Beli Sgl-Mtr,Sgl-Th Bayar Kontan H:
P.Nono Celeban Jl:Soga42 YogyaXL:
0878 3823 3957/ 081 227 55146

3 / 01475/0620

AC

Akan Dijual Sepeda Motor,AD3100
AEC,AD2052OV,Oleh PT.Finansia
Multi Finance,Info Hub:(0272) 3351515

3 / 00414/0720

AC

Oper Kredit BU Ganti DP Saja Inova
Reborn V 2018 Bensin Htm KM6500
Fullvar Tng 1 Hub 081325974262

3 / 00294/0720

AC

Agen Umroh Penghsln Rp.5jt/Bln Bisa
Umroh Gratis!! Produk Baru Tab Umroh
500rb Resmi H:087784040011

3 / 00862/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Bisnis Cerdas Diera New Normal. Mo-
dal 250rb laba 350rb,mdh,cpt kayahsl
hran/blnan/thnan.089688455656

3 / 00434/0720

AC

Kuat 2jam Minum Maduceng Rp100rb
Tk Obat Sehat/Samping Mall Maliboro/
Smpng Htl Mutiara.082136136899

3 / 00898/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
081225 008093 Wulan msg memberikn
plyn sbr/ramah bwt anda yg capek di-
jmn fresh! sgra panggil

3 / 00285/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Aulia Nissa 22thn pijat ditempat.
Dijamin fresh cantik sabar.WA/SMS
081802663288. Telp 083840295229

3 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Teteh: Specialis Terapy,Pijit Problem
Kejantanan.Ditempat / dipanggil.Hub :
0812 2865 4898

3 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pengobatan Lemah syahwat 1Jam 110
2Jam 160, Bu Yuli Jln Godean Km10
No Plus WA: 0857 7686 2688

3 / 00350/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ny.Santi:Khusus menangani Disfung
si Seksual:Kurang Perkasa,Ejakula
si dini. Lemah syahwat, Keputihan
Frigid. Jln.Raya Yogya-Solo Km.15
Timur Bangjo Proliman Gang. Perta
ma, Selatan Jalan Masuk 50m No.47
Buka:10.00-20.00 HP:0812 278 1193

7 / 00350/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Terima  Massage. Maguwo Dea kulit
sawo matang. Ramah dan sabar. WA:
085.692.111.910

3 / 00425/0720

AC

Rumah Type 29 Harga Mulai 212Juta
Dekat Wates Kulonprogo Kawasan
2Hektar SHGB&IMB Hub:081329391565

3 / 00049/0720

AC

Dikontrakkan Ruko 3 Lantai Jalan
Laksda Adisucipto No.1 Yogyakarta
Hub:081318311001 / 081328749427

3 / 01583/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual/take over usaha apotek lok jl
katamso 306 Jokteng timur Yogyakarta
Hub 0811279672 Agus

3 / 00315/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Ruko 3Lt Luas-+ 100m2 Toko
Roti Hoshi Jl.Wolter Mongonsidi
No.43A Yk Hub Sgr Vera:0811250654

3 / 00327/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dikontrakan bangunan semi terbuka
utk Resto,luas tanah 1300m2,bangu
nan 360m2,parkiran luas,ada kebun
dibelakang di Jln.Timoho Raya 38A
(tengah kota). Hub:087839410497

5 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Disewakn Space utk  Kantor & Food
Court H:Wisma Hartono ex BDNI (PT.
Delta Merlin Dunia Properti) Jl.Jend
Sudirman 59 Yogyakarta (0274
552001/08886802924)

5 / 00428/0720

AC

Rumah dicari,diJogja dan sekitar nya,
bisa tanah pekarangan,SHM.Das Pa-
pan 0822 9000 9100

3 / 00439/0720

AC

5unit Jl Bantul ke brt 1Km mewah strt-
gs LT106 LB55 2KT 1KM mbl papasan
450jt 081327782779

3 / 00408/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Rumah Baru Sertifikate Berbah
Tegaltirto Lbr.9m,Pj.20m LT.177m de-
kat Kuliner,Pasar,Rmh Sakit,SPBU,Dll
Dkt Jalan Utama Lbr Jln 5m Hub:
081288847303

5 / 00022/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rumah milik sendiri LT:185 LB200m2
Lantai1 1/4 Bawah Kmrtdr4 Kmd Da-
lam Luar1 Atas Kmrtdr1 Gudang Je-
muran Listrik 2200 Mushola Hrg850jt
Hub:08122943523

5 / 00280/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Rumah 2Lantai 3Kt Pagar tinggal
masuk Jl.Wonosari,Blkng Kid Fun
575Jt Nego,Hub:081326899522

3 / 00339/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual cepat rumah di Sendangadi Jogja,
Lt.160m2 SHM Lb.140m2 4 Kamar ti-
dur,garasi,410jt 0878 2880.7046
Cocok Invest.

4 / 00344/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jl Rmh siap Huni 50m dr Jl Ry Pan
dowoharjo dkt Fasil umum&Swalayan
dktJl Mgl 3Kt 500JtNg0817267089WA

3 / 00350/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Murah 250Jt Nego Luas 200meter Sel
Pasar Pasti,kering Road 100m,1,3M
5Kt Nitikan Pmilik082135247971

3 / 00386/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Rumah Kav Madukismo Seturan LT
800/LB 270.Lokasi Belakang UPN Surat
Lengkap,Hub WA:081804021008

3 / 00405/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Djl Rmh Mewah 2Lt Lt300m masih ada
Halaman Buat 4Mobil,Utr Bandara
Maguwo Hg:1,2M T:081329516224 TP

3 / 00408/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rumah di Trimulyo Sleman LT173m2
LB150m2,SHMP,3KT,R.Tamu,R.Kel,Dap
ur,Teras,Mbl Msk. 082192877196 TP

3 / 00418/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rmh LT520m2 LB200m2 LD16 SHMP
+IMB,KT3+KM Dlm,RTm,RKel,Grsi,Ktr
6x6,Jl Palagan TP Km13. 081326025919

3 / 00418/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Murah Banget,Jual rumah di Kaliba
wang Kulonprogo Jogja LT.11000m2
SHM LB.400m2 mangku jalan aspal
dibanting 3M ada 100 pohon durian
0856 4377 4108

5 / 00439/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Djual rmh is 182 m2 lb540 m2(3lnt) kmr
kos 27 kmr pav 1kmr mnd 8garasi lstrk
4400 w hrg 3.5m ng hub081578728760

4 / 00445/0720

AC

Rumah baru dikontrakkan seputar
Masjid Jogokaryan Mantrijeron Yogya-
karta Hub:081902578999

3 / 00088/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rumah mewah ditengah kota di Baci
ro Baru, 5KT,3KM,Ruang tamu,Ruang
keluarga,taman,garasi,full AC,Hea
ter,Wiffi,fasilitas lkp,full furniture, Rp
175jt/th. H:087839410497

5 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Kost Bbs Kmd dlm 600/bl,bbs,Suami
istri,H:JlMglKm4 Krgwaru Lor41Utr
SD Muh H:085866892585 / 545657

3 / 00343/0720

AC

Sripari Spa Body Massage,Body Scrub
and Body Spa.Dgn Menerapkan Proto-
kol Kesehatan.Hotel Arjuna Jl.Mang-
kubumi 44 Yk,Tlpn 0274-546490

4 / 00417/0720

AC

Mega Servs AC Kulks MCci Wheater
KGas dll Pnggl Brgrs H.081392808299
/ 085104885501.WA

3 / 00131/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pnggilan 1Jam Jadi,Pngalaman 23th,
TV LED,TV Tbung,Parabola Gratis Bu-
lanan,MCuci,DSLR=HP087738215225

3 / 00256/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahlinya Service Khusus Kulkas dan
M.Cuci Otomatis Tlp 081328711780/
085106165064 Mandiri Jaya Tehnik

3 / 00283/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Bravo Servis Elektronik 1Jam Jadi
Mcuci,AC,Kulkas,Hiter,TV,LED,TapeHb
:081915555971/WA:08112651744

3 / 00384/0720

AC

Siap Bantu Skripsi,Tesis&Disertasi Se-
mua Jur.Era Jl.Janti,Gedongkuning Blk
Kampus ITY T.0818277603

3 / 00688/0520

AC

Tanah SHMP 200m2 2jt/m2,Jl.Godean
Lampu Merah Bantulan ke selatan
Mejing Lor Hub 081392548087

3 / 01242/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tanah Pekarangan Lt 110m2 hrg
100jt akses 100m dr aspal Jl.Mage-
lang.087821300110/081310951110

3 / 01287/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Djl Tnh Kapling Luas 127m2 di Jln
Wates Km.7 Dekat Kota Hub Pmlk
WA:082134010546 Tinggal Bangun

3 / 01544/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Sebidang tanah LT.101m lokasi Rejoi-
nangun Jl.Adisucipto Km8 dpn Htl
Quality T.489206 WA 08170416810

3 / 00089/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual tanah L.262m2 LD.13m SHM
H:2jt/m lokasi Teguhan Kalitirto Berbah
Sleman Hub 085228424658

3 / 00157/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
SHM Depan Sekolah Tinggi Angkatan
Udara Pinggir Jl LT462m LD9m H:
3.775.000/m Hub:08122729545

3 / 00205/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual SHM Pkrg L124m2 H.105jt blkg
SMPN1 Jl Magelang Hub 087821300110/
082223668558/087731127485

3 / 00264/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual SHM Pkrg L105m2 H105jt Jl Go-de-
an utara Sate Munggur Hub: 087731
127485/087821300110/082223668558

3 / 00264/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pekarang LS 420 m lok pondok 2 timur
kecamatan Ngemplak Sleman Hub
087802990555 TP

3 / 00281/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pek Ls:270m2 LD:10m di Brosot Kl
Progo H:800rb/m2 Nego Jlur Bndra
Baru dan JLLS H:082167520010

3 / 00309/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual tanah pekarangan SHM, luas
6.913m di pajangan. Harga 700rb/m
serius hub: 0819 1552 3599

3 / 00331/0720

TANAH DIJUAL

SKRIPSI

SERVIS

SALON

RUMAH DIKONTRAKKAN

RUMAH DIJUAL

RUMAH DICARI

RUANG USAHA

PERUMAHAN

PENGOBATAN

PELUANG USAHA

OPER KREDIT

MOTOR DIJUAL

MOTOR DICARI

MOBIL DIJUAL

IKLAN BARIS DAPAT ANDA AKSES DI : www.krjogja.com DAN krjogja.com/m

Rumah Sakit: Dr Sardjito 587333 & 631190

(Hunting). Bethesda 562246, 586688. Panti Rapih

514845. PKU Muhammadiyah 512653. RSUD Kota

371195. Mata Dr Yap 562054. Klinik Ludira Husada

Tama 620091, 620373. Khusus Bedah Patmasuri

372021 & 372022.  Khusus Bedah Sudirman 589090.

DKT 566596. Syaraf Puri Nirmala 515255. RSI Hida-

yatullah 389194. RSIY PDHI  6991084. RSUD Bantul

367381 dan 367386, At-Turots Al-Islamy  7431668,

7114823. UST Medical Center (UMC) 7492025,

7165917, 7459681. Puri Husada 867270. Kharisma

Paramedika 774633. Happy Land Medical Centre:

550058, 550060.  Khusus Bedah Ringroad Selatan

7485737. Jogja International Hospital (JIH) 4463535.

PKU Muhammadiyah Bantul  367437, 368238,

368587. Sakina Idaman  582039. Permata Husada

441212, 441313. Damkar Kota Yogya : 587101

RSUD Sleman 865934 (IGD) dan 868437

(Operator), Rachma Husada Bantul 7459464.

6460091. Asri Medical Center (AMC)  618400. Queen

Latifa  581402, 620555. Nur Hidayah  085100472941.

RSU Panti  Baktiningsih Klepu 6497209. RS UGM

4530303. RSGM Prof Soedomo FKG UGM 555312.

Polisi: Poltabes/Pamapta 512511. Unit Lakalantas

513237. Jasa Raharja: 562531. SAR DIY: 563231,

562811, Psw 319. Call Center Kota Yogya: 290274,

SMS/HP: 2740/ 08122780001. Mitra Medika Tourist

Medical Service:  444 444, 377019. Ambulance Gawat

Darurat di Kota Yogyakarta 118 atau  420118. Search

Rescue Daerah Istimewa Yogyakarta (SAR DIY),

Alamat:  Kompleks Kepatihan, Danurejan, Yogyakarta,

Telp:  8543339, Call Freq: 148.160 Mhz. Denpom IV/2

Yogyakarta: 566103, Fax: 623733, e-mail: puskodal_-

denpom42@yahoo.co.id. ❑

Bp Darminto bin Atmosiswoyo, Jalan Pengok,
Gondokusuman, Yogyakarta.

Meninggal dunia: Sabtu Wage, 26 Juni 2020, pukul:
23.20 WIB. (6 Dulkaidah 1953 Wawu).

Empat puluh harinya: Rabu Pon, 5 Agustus 2020
(15 Besar 1953 Wawu). Seratus harinya: Minggu Pon, 4
Oktober 2020 (16 Sapar 1954 Jimakir). Satu) tahunnya:
Selasa Pahing, 15 Juni 2021 (5 Dulkaidah 1954 Jima-
kir). Dua tahunnya: Senin Pon, 6 Juni 2022 (6 Dulkai-
dah 1955 Alip). Seribu harinya: Kamis Pon, 23 Maret
2023 (1 Pasa 1956 Ehe).

Butuh Tenaga Kerja:Ketik 1)Perempu-
an Lulus SMA 2)Pintar Ngetik 3)Penga-
laman.Penjahit 1)Perempuan Lulus
SMP 2)Pengalaman.Semua Bebas Co-
vid-19 Hub:Ibu Indah Djati
Sulistyani,SH Hp.081578994799 IDP
Gallery.

7 / 01548/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Di cari tkng msk Gudeg Laki2 yg sdh
pinter u/krj di Jkt.Gj,tdr di tempat,
makan bebas,wifi ada. Hub:0857
92010037 - 0858 10118105.

4 / 00308/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Kesemptn 20 Partimer mhsw/i,Ibu
RmhTgga,suka jualan,jujur,ulet,ji
wa usaha,ditraining online,daftar
WA (nama,kota) 082237675822

4 / 00423/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dibutuhkan Kary Cuci mobil,Hub:
Palupi Car Wash Jl.Imogiri Barat 39,
Sltn Bangjo Ringroad Wojo,300m kiri
Jalan,Bawa KTP,SKCK

4 / 00353/0720

Dibutuhkan segera  tenaga wanita,
utk merawat wanita lumpuh di Bali
( Gaji menarik ), diutamakan yang
punya pengalaman merawat orang sa
kit,perjalanan ke Bali ditanggung
Hubungi WA 0878 3941 0497

6 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Koperasi&Distri Sptu B:Kolektor, Gu-
dng,Sopir,Helper,OB,Gj3jt Instf,
Srgam,bonus 081903776197 No SMS

3 / 00310/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Gudang,Kertas,Aqua,Roti,SopirB1
But:Kry/ti 20 Gj 3Jt/bln,Jl.Wates
Km12/74(dpn Kec Sdy)087838440189

3 / 00394/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Kembang Sawah Resto mebthkan Juru
Masak(Kusus Masakan Nusantara)la-
ki2,Pramusaji hub:082138125766

3 / 00416/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dibutuhkan:Admin sosial media,Wa
nita menguasai IG,Fb,Sosmed untuk
online ( WA: 0878 2345 1444)

3 / 00423/0720
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AC

Dijual tanah pekarangan Luas 250m2
Lbr Dpn 22m di Ringroad Manding Btl
mangku jalan lingk.perkantoran barat
Gapura SMK Manding harga 4jt/m Hub
081250009954

5 / 00305/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual  murah separo  harga pasar (Hak
Pakai)Tnh 224m2 di Jl.Mayang Baciro
Baru,strategis,elit,nyaman di tengah
kota.WA 087839410497

4 / 00333/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tnh Pek Lt200m SHM Lok Sel RS
UII Pandak jln 4m Hg:75Jt NG Hub:
085330138764

3 / 00336/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tnh Pek 169m Lok Brt RS Nurro-
hmah Gading Playen,Daerah Brkm-
bag,Mbl msk 42Jt Hub:085329214340

3 / 00336/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hanya dengan 400Jt sudah dapat Ta-
nah Sawah di Sewon Jogja.Lt.1060m2
SHM Ld.7m 087737374000

3 / 00345/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Murah Luas:394m2 SHM+IMB Lokasi
Utara UGM Ld:16m,Hub:
081904040555

3 / 00360/0720

AC

1)Djl Tnh dDusun Kragilan (Daerah
Wr Soto Bu Sri) Jl.Abiyasa L987m2
LD:28,5m 2) Dijual Tanah di Kaliurang
Jl Boyong (Watu Tumpeng)Sltn dari
Griya Persada LT:4.169m2 LD:35m
dan 3) Dijual 2 kapling tanah di sebelah
Timur Pasar Jambon LT:130-180m2
Hub: ESAE Property Telp: 0818 0425
4999 - 081 129 3266

9 / 00350/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
SHM 498m LD10 2muka Sidokerto Utr
Kamp UKRIM Purwomartani Dkt Fa-
sumH.1,6jt/m Nego.Hub:081339081770

3 / 00373/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh SHMP pek Lt486 Ld12 Nyman di
Bangunjiwo Kshn Btl(20mnt ke Malio-
boro)Rp.450Jt,Hb WA:085290748089

3 / 00392/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh SHMpek Lt128 Ld10 Nyman Mbil
Msuk di Bangunjiwo Kshn Btl Rp.160Jt
Hub WA:087838678958

3 / 00392/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh SHMP Lt663 Ld25 Mbil Msuk 50m
dr jln aspal,Argodadi Sedayu Btl
Rp.325Jt Hub WA:081901960888

3 / 00392/0720

TANAH DIJUALTANAH DIJUAL AC

Tnh SHM Pek LT 194 LD 13 Nyaman
Strategis/Pgr Jln Raya Barat Pasar
Rejondani Sleman Rp 825jt H.WA
085290748089

4 / 00392/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tanah SHMP Ls230m LD23m Jl
Aspal utr KR Kalasan Sltn Kampus
Ukrim T.082262361119 Nego

3 / 00408/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tanah Ls2800m SHMP ada IPT Lok
Barat Pasar Cebongan Deket Perum Jl
Aspal H:1,2jt/m T.081329516224

3 / 00408/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Tanah L:1187m2,LD:17m,SHMP
Jl.Palagan Km9,Cck buat Tmpt Tggl
Kavlingan,Usaha.HP:0853 2596 6698

3 / 00429/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tanah Pekrngan SHM 100m Piyu-
ngan Ke Utara 2,5Km,Ke Timur 1,5Km
Rp.85 Juta Pas.H:081226222726 Maaf
Jangan SMS/WA Yg Serius Saja

4 / 00430/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Djl Tnh Pek.Ls:230m.Lok:PPPG Kese-
nian ketimur.Jl Lebar mobil Simpang-
an.Hg 1,5jt/m H:0896 6909 8594

3 / 00438/0720

AC

LT 706 M² Hg 1,750 jt/ m Jln  Dudukan
barat pabrik Quik Salamrejo Sent lKP
wa:08175415496/08998888220

3 / 00441/0720
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tanah Pekarangan SHM 1200M
Pemandangan sangat indah,dua arah-
satu arah ke Bantul,satu arah ke Jogja,
G Merapi Piyungan ke Sltn 3,5Km
Rp600rb/m.Hub:085854543888 Maaf
jangan SMS/WA yg serius saja

6 / 00430/0720

AC

Tabungan Umroh 47x @Rp.500rb Blnke
48 Brngkt Umroh Tanpa DP AmanMsk
Tab Bank Resmi H:087784040011

3 / 00861/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Umroh Promo Garuda Rp 27,5jt All In
Jogja 12 Hr 2x Jumat Tgl 25 Nov 20
Segera Terbts H:087784040011

3 / 01129/0620
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Badal Haji Amanah Terprcaya Rp.12,5jt
Dpt Sertfkt Zamzam 5 Ltr Souvenir
H:Umroh Amanah 087784040011

3 / 01261/0620

UMROH & HAJI

TANAH DIJUALTANAH DIJUAL

IKLAN BARIS DAPAT ANDA AKSES DI : www.krjogja.com DAN krjogja.com/m

Fadil Terima Bantuan Pembaca
MUHAMMAD Fadlil Arza-

qi (7) warga RT 01 RW 01

Desa Sutoragan, Kecamat-

an Kemiri, Kabupaten Pur-

worejo menerima bantuan

pembaca Rp 3.155.000.

Bantuan tersebut akan di-

manfaatkan untuk mencu-

kupi kebutuhan operasi Fa-

dlil di RS Dr Soeharso Solo.

Ayah Fadlil Ilfi Mahzum

(42) mengatakan, operasi

memang tidak membutuh-

kan biaya karena sudah di-

tanggung BPJS. Namun,

keluarga itu tetap membu-

tuhkan sarana untuk menuju

Solo, termasuk akomodasi

selama menunggu proses

operasi. 

ÓUntuk itu, kami sangat

berterima kasih kepada

pembaca SKH Kedaulatan

Rakyat yang berkenan

membantu Fadlil,Ó ungkap-

nya kepada KR, Senin

(29/6).

Bantuan itu berasal dari

36 pembaca dari wilayah

Yogyakarta dan sekitarnya.

Kepala Desa Sutoragan Nur

Kholik mewakili pembaca

menyerahkan bantuan itu

kepada Fadlil dan kedua

orangtuanya.

Bantuan berasal dari MAL

Rp 50.000, Hamba Allah

Yogyakarta Rp 150.000, Ibu

Indiyah Rp 100.000, Mas

Age Rp 50.000, Virtual Stu-

dio Rp 25.000, SM Yogya-

karta Rp 50.000, TK Al Hus-

na Rp 150.000, NN Rp 100.-

000, Hamba Allah Babaran

UH Rp 100.000, Candra Ari-

fa Cokrokusuman Rp 200.-

000, Arsitek 99 UAJY Rp

80.000, Bp Sutiyono Sleman

Rp 100.000, Mujoko Rp 50.-

000, Hamba Allah Rp 50.-

000, NN Rp 100.000, AA-

1122 Rp 100.000, NN Rp

100.000, Infaq Bagas Rp

100.000, Mas Age Rp 50.-

000, Hamba Allah Rp 50.-

000, Ibu Umi Rp 50.000,

Bunda Maria Rp 200.000,

NN Bogem Rp 100.000, NN

Rp 50.000, Iin Rp 50.000,

NN Sleman Rp 100.000, NN

Rp 100.000, Hamba Allah

Rp 100.000, Umiyati Rp 50.-

000, Kerudung Putih Yog-

yakarta Rp 50.000, NN Rp

100.000, Dewi Rp 100.000,

Hamba Allah Rp 50.000, Ke-

luarga Ibu Kristina Yogya-

karta Rp 100.000, Zakat

Hamba Allah Perum Taman

Cemara Sleman Rp 100.-

000 dan NN Rp 100.000. 

(Jas)-a
KR-Jarot Sarwosambodo

Penyerahan bantuan pembaca KR untuk Fadlil.

KI Tambak Wedi mengerutkan kening-
nya. Cerita orang itu sangat menarik per-
hatiannya. Ternyata selain orang yang
mencegat pasukan berkuda itu, masih juga
ada orang lain yang bukan orang ke-
banyakan.

Namun tiba-tiba Ki Tambak Wedi itu
bertanya, “Dua orang kau bilang?” “Ya Kiai,
dua orang.” “Katakan, bagaimana bentuk
kedua orang itu.”

Orang itu mencoba mengingat-ingat.
Tetapi kemudian ia berkata, “Aku tidak da-
pat mengatakannya Kiai. Terlampau gelap
untuk mengenal wajah-wajah mereka.”

“Aku tidak bertanya tentang wajahnya.
Katakan, apakah mereka masih muda,
tinggi atau pendek, atau kurus, gemuk dan
apa lagi yang dapat kau sebutkan.”

Sekali lagi orang itu merenung.
Kemudian menggeleng, “Aku tidak dapat
menyebutkan Kiai. Aku tidak melihatnya
dengan jelas.”

“Gila. Kau sudah menjadi gila. Apakah
kau juga tidak dapat menyebutkan jenis
senjata yang mereka pakai.”

“Mereka sama sekali tidak bersenjata.”

“O, kau memang sudah gila. Kau me-
mang sudah gila.”Ki Tambak Wedi menjadi
semakin marah. Tetapi ia tidak dapat
berbuat sesuatu. Sambil menggeretakkan
giginya ia menghentakkan kakinya.

Orang-orangnya sama sekali tidak ada
yang berani mengucapkan sepatah kata
pun. Semuanya menundukkan kepalanya.
Tidak seorang pun yang bergerak, meski-
pun sekadar ujung jari kakinya.

“Kita menggabungkan diri dengan pa-
sukan Sidanti,”geram Ki Tambak Wedi.
“Aku akan berbicara dengan anak itu.”

Ki Tambak Wedi tidak menunggu jawa-
ban apa pun. Diayunkannya langkahnya ke
luar dari rimbunnya dedaunan. Sambil ber-
jalan ia berkata, “Bawa orang yang pingsan
itu kedua-duanya kembali. Mereka hanya
akan mengganggu saja.”

“Baik Kiai,”jawab salah seorang dari
mereka. -

(Bersambung)-o

2.565

Pengobatan Awan Perlu Banyak Biaya
KELUARGA pasangan

Sudar (57) dan Sainem (53)

tidak sempat memikirkan un-

tuk memenuhi kebutuhan

makan maupun pakaian, ka-

rena penghasilan sebagai bu-

ruh tak tentu dan sudah habis

untuk membiayai pengobatan

anak keduanya, Awan Mas-

ruri (14) yang menderita ke-

lainan pada sumsum tulang

belakang.  

Penyakit yang diderita

anaknya membuat kondisi

tubuhnya lemah dan sering

pusing akibat penyakit yang

diderita tersebut. 

Pasangan yang tercatat

sebagai warga Brangkal, Klo-

pogodo, Gombong, Kebu-

men ini menjelaskan, anak-

nya merasakan awal sakit

dua tahun yang lalu. Meski

kondisi sakit, namun Awan

masih bisa beraktivitas seko-

lah. Baru setahun terakhir ini

Awan diharuskan untuk trans-

fusi darah, guna tetap menja-

ga kondisi tubuhnya yang se-

makin turun. 

ÓTransfusi darah dua kali

seminggu, sekali transfusi

bisa 5-7 kantong darah. Be-

lum lagi harus bolak balik Ke-

bumen - Yogya sekalian kon-

trol,Ó ujar Sainem saat berada

di Redaksi SKH Kedaulatan

Rakyat, Senin (22/6). 

Sejak setahun itulah anak-

nya beberapa kali masuk ru-

mah sakit di Kebumen dan

akhirnya dirujuk untuk mela-

kukan pengobatan secara

rutin di RSUP Dr Sardjito Yog-

yakarta. 

Hal ini dikarenakan apabila

pengobatan anaknya terlam-

bat, kondisi Awan langsung

drop dan harus opname di ru-

mah sakit. Meski tercatat

dalam daftar KIS (Kartu Indo-

nesia Sehat), tapi untuk wira-

wiri juga memerlukan uang

yang tidak sedikit untuk hidup

keseharian keluarga yang

sebenarnya sudah kesusah-

an. Pasalnya belum tentu da-

lam sehari ada orang yang

membutuhkan tenaga suami-

nya yang hanya seorang bu-

ruh. 

ÓKata dokter jika mau sem-

buh total harus operasi dan

melakukan cangkok di Singa-

pura atau Malaysia. Tapi ba-

gaimana mungkin dengan

kondisi keluarga saya ini.

Namun demikian kami tetap

berusaha demi anak, meski

itu berat,Ó katanya. Dirinya

berharap ada dermawan

pembaca KR untuk memban-

tu meringankan beban peng-

obatan anaknya.        (Ndw)-a

KR-Danar Widiyanto

Awan Masruri didampingi sang ibu Sainem di Redaksi KR.

* Penerbangan Tertentu Off * Perjalanan KA Tertentu Off

MENDATAR : 1.Perte-

ngahan (latin). 7.Mercon.

8.Tamak. 9.Di dalam. 12.-

Gambar denah. 15.Per-

buatan. 17.Olahraga. 18.-

Bunga uang. 20.Kusir. 23.-

Elemen. 26.Alu. 27.Ham-

par. 28.Memasukkan cairan

obat melalui pembuluh da-

rah.

MENURUN : 1.Persis.
2.Tak jauh. 3.Pilihan.
4.Urat. 5.Bahan membuat
jalan. 6.Bulir padi diantara
beras. 10.Nyeri. 11.Buku-
buku. 13.Udang kering.
14.Mau melakukan. 16.-
Utama. 18.Hutan. 19.Du-
nia. 21.Lawan pasif. 22.-
Bersifat mengejek. 24.-
Sogok. 25.Bahan fermen-
tasi.

JAWABAN MI 6-7-2020

MENDATAR : 1.Teras. 7.-
Tangkai. 8.Jumpa. 9.Raksa.
12.Kota. 15.Uban. 17.Dog-
ma. 18.Catu. 20.Masa. 23.-
Ikrar. 26.Antar. 27.Rangkai.
28.Halal. 

MENURUN : 1.Tajuk. 2.-
Rumit. 3.Star. 4.Unik. 5.Ak-
rab. 6.Pilin. 10.Angka. 11.-
Suam. 13.Opa. 14.Aduk.
16.Aus. 18.Citra. 19.Tiang.
21.Antul. 22.April. 24.Reka.
25.Raih.  ■-a

MELATIH INGATAN

PERTANYAAN MI 8-7-2020



Keempat orang itu berasal dari

Kecamatan Majenang sebanyak 3

orang dan Kecamatan Adipala 1

orang. ”Mereka dinyatakan sem-

buh dari Covid-19 mulai Jumat

lalu hingga Selasa hari ini,” kata

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabu-

paten Cilacap Farid Maruf, Selasa

(7/7). 

Menurutnya, dengan kesem-

buhan empat orang itu menjadi-

kan 60 orang dari 65 orang po-

sisitf Covid-19 Cilacap sudah di-

nyatakan sembuh, sedangkan 4

masih dalam perawatan dan 1

orang meninggal. ”Jika dihitung

dengan persentase, angka kesem-

buhan Covid-19 di Kabupaten Ci-

lacap mencapai 92,3 persen. Ang-

ka kematian hanya 1,5 persen, se-

dangkan jumlah pasien dalam

pengawasan (PDP) yang dirawat

dan menunggu hasil lab swab

sampai saat ini 9 orang dan orang

dalam pengawasan (ODP) 8

orang,” ungkap Sekda.

Kepala Dinas Kesehatan Kabu-

paten Cilacap, dr Pramesti Gria-

na Dewi mengatakan, 3 orang

warga Kecamatan Majenang yang

dinyatakan sembuh dari Covid-19

itu merupakan Klaster Lembang

(penularan dari Lembang Ban-

dung). ”Dengan sembuhnya keti-

ga orang itu, menunjukkan selu-

ruh pasien Klaster Lembang su-

dah sembuh. Begitu pula dengan

Klaster Gowa dan Klaster Pemu-

dik, seluruhnya sudah sembuh,”

jelasnya.

Di Kabupaten Banjarnegara, 11

aparatur sipil negara (ASN) ter-

konfirmasi positif Covid-19, se-

hingga saat ini di Banjarnegara

terdapat 12 pasien terkonfirmasi

positif Corona. ”Sebagian di anta-

ra 11 pasien baru itu merupakan

tenaga kesehatan di Puskesmas,”

kata Bupati Banjarnegara Budhi

Sarwono selaku Ketua Tim Gugus

Tugas Penanganan dan Pence-

gahan Covid-19 setempat, Senin

(6/7) malam.

Menurutnya, ada 5 Puskesmas

yang dilakukan uji swab. Para te-

naga kesehatan yang dinyatakan

terkonfirmasi positif, sebelumnya

memiliki kontak erat dengan pa-

sien positif Korona. ASN lainnya,

ada kemungkinan terjadi penu-

laran lokal

Akibat adanya tenaga kesehat-

an yang positif Korona, beberapa

Puskesmas di Banjarnegara tutup

pada Senin, selanjutnya dilaku-

kan sterilisasi. ”Mulai Selasa 7

Juli Puskesmas sudah buka kem-

bali,” jelasnya.

Sementara itu, kegiatan belajar

mengajar (KBM) sekolah di Suko-

harjo masih menunggu putusan

pemerintah pusat, mengingat Su-

koharjo saat ini masih berstatus

Kejadian Luar Biasa (KLB) virus

Korona, hingga 31 Juli. Pihak se-

kolah diminta tetap melakukan

koordinasi dengan Pemkab Suko-

harjo, karena sesuai kalender

akademik tahun ajaran baru

2020/2021 akan dimulai 13 Juli.

Bupati Sukoharjo Wardoyo

Wijaya mengatakan pihaknya ju-

ga akan melibatkan Gugus Tugas

Percepatan Penanganan Virus

Korona Sukoharjo untuk menen-

tukan proses KBM di sekolah. Se-

suai kebijakan pusat, hanya dae-

rah zona hijau yang boleh sekolah

secara bertatap langsung. ”Suko-

harjo masih status KLB hingga 31

Juli dan ada kemungkinan diper-

panjang, karena kasus positif vi-

rus Korona masih tinggi,” jelas-

nya, Selasa (7/7).

Kepala Dinas Pendidikan dan

Kebudayaan Sukoharjo, Darno

mengatakan proses Penerimaan

Peserta Didik Baru (PPDB) sudah

selesai. 

Sekarang proses daftar ulang

dan persiapan teknis internal se-

kolah negeri maupun swasta.

Kesiapan juga dilakukan sekolah

dalam bentuk persiapan guru dan

tenaga pendidik dalam mengha-

dapi tahun ajaran baru di tengah

pandemi Covid-19. 

(Mak/Mad/Mam)-a

KBM DI SUKOHARJO TUNGGU PUSAT

Masih Ada Klaster Covid-19 di Cilacap

ÓKEDAULATAN  RAKYATÓ 

HALAMAN 14JAWATENGAH

HUKUM
SASARAN IBU-IBU KENAKAN PERHIASAN

Beraksi 14 Kali, Pejambret Ditembak

Kasat Reskrim Polresta

Yogya AKP Riko Sanjaya

SH SIK, Selasa (7/7), me-

ngungkapkan tersangka

pada 6 Juni 2020 diduga

menjambret perhiasan

korban Mikawati di wila-

yah Kotagede. Saat itu ter-

sangka pura-pura tanya

alamat ke korban. Begitu

korban lengah, tersangka

langsung mengambil pak-

sa perhiasan korban.

”Aksi jambret itu sem-

pat terekam CCTV dan vi-

ral di media sosial. Setelah

berhasil menarik kalung

korban, tersangka lang-

sung kabur,” ungkapnya.

Dengan maraknya ka-

sus jambret, petugas mela-

kukan penyelidikan de-

ngan memeriksa rekaman

CCTV dan hasil olah TKP.

Setelah mengantongi ciri-

ciri pelaku, Tim Resmob

Polda DIY dipimpin Kom-

pol I Wayan Artha dan

Tim Jatanras Polresta

Yogya dipimpin Iptu Dody

Wahyu Kurniawan SH

berhasil menangkap ter-

sangka.

”Saat itu tersangka hen-

dak mencari sasaran jam-

bret. Pada akan ditang-

kap, tersangka melaku-

kan perlawanan. Dengan

tindak yang tegas dan ter-

ukur, tersangka berhasil

dibekuk,” terangnya.

Berdasarkan pemerik-

saan, tersangka sudah 14

kali menjambret. Dalam

aksinya selalu pagi hari

dengan sasaran ibu-ibu

yang pergi ke pasar atau

bersih-bersih di depan ru-

mah dengan mengenakan

perhiasan. Modusnya me-

nanyakan alamat, alamat

praktik dokter, rumah

kontrakan dan lainnya.

”Tersangka ini residivis

kasus jambret. Dia men-

cari sasaran ibu-ibu kare-

na dianggap lemah. Se-

dangkan perhiasan hasil

jambret itu, siang harinya

dijual di sekitar Pasar Be-

ringharjo,” ungkapnya. 

(Sni)-a

PESAN TEMBAKAU GORILA

Usai Ijab Kobul, Pengantin Pria Ditangkap
SLAWI (KR) - Pengantin baru layak-

nya menikmati kebahagiaan, namun lain

bagi pasangan yang satu ini. Justru duka

yang didapatinya. Hal itu lantaran pen-

gantin pria dibekuk petugas Polres Tegal

karena kedapatan memesan tembakau

gorila melalui media sosial.

Pelaku berinisial Ma (25) warga Kabu-

paten Tegal, dibekuk petugas usai me-

langsungkan pernikahan dengan seorang

wanita di kantor Urusan Agama (KUA)

setempat, Senin (6/7). Kasat Narkoba

Polres Tegal, Iptu Kiswoyo, Selasa (7/7),

mengatakan awalnya petugas mendapat-

kan informasi terkait adanya pengiriman

paket yang dicurigai berisi barang ha-

ram. Kemudian dilakukan penyelidikan

dan berhasil mengamankan An (35).

”An kami amankan dan paket dibuka

ternyata berisi tembakau gorila,” ujar

Kiswoyo. Selanjutnya An memberikan

keterangan jika barang itu dipesan ber-

sama Ma melalui media sosial. ”Ada in-

formasi kalau Ma, sedang melangsung-

kan ijab kobul  di KUA, sehingga petugas

meluncur ke KUA. Setelah ijab kobul

barulah Ma kami amankan,” jelasnya.

Sementara Ma mengaku sudah bebera-

pa kali memesan barang haram itu.

”Saya menyesal dan mohon maaf sama

istri saya dan mertua saya,” ujarnya.

Akibat perbuatannya, An dan Ma dijerat

Pasal 114 ayat (1) jo Pasal 112 ayat (1)

subider Pasal 117 ayat (1) huruf a UU RI

No 35 tahun 2009 tentang narkotika.

Sementara itu, petugas Polres Klaten

menangkap AS (42) warga Desa Kaliga-

yam Wedi Klaten karena kedapatan me-

nyimpan barang bukti 35 plastik klip

berisi sabu-sabu total seberat 14,28 gram. 

Kasubbag Humas Polres Klaten, Iptu

Nahrowi, menyampaikan tersangka

mengedarkan sabu di wilayah Klaten

dan Gunungkidul. Tersangka mengaku

mendapatkan sabu dengan cara membeli

dari Tt (DPO) yang mengaku di lapas me-

lalui media sosial dan pembayaran di-

lakukan secara transfer. 

Penangkapan tersangka hasil dari pe-

ngembangan. Tersangka ditangkap di

rumahnya Dukuh Bakalan Kaligayam,

Wedi Klaten. (Ryd/Lia)-a

YOGYA (KR) - Pelaku penjambretan, H (44) warga Ngawi

Jawa Timur, terpaksa dilumpuhkan dengan timah panas saat di-

tangkap Tim Resmob Polda DIY dan Jatanras Polresta Yogya,

karena melakukan perlawanan. Diduga tersangka telah beraksi

sebanyak 14 kali dengan sasarannya ibu-ibu yang mengenakan

perhiasan.

USAI DILAHIRKAN

Bayi Ditinggalkan di Rumah Bidan
SLEMAN (KR) - Se-

orang ibu meninggalkan

bayi yang baru saja di-

lahirkannya di rumah se-

orang bidan daerah Kle-

dokan Caturtunggal De-

pok Sleman, Selasa (6/7)

malam. Bayi laki-laki de-

ngan berat 3,3 Kg dan

panjang 51 cm itu, kini da-

lam perawatan Mei Mu-

hartati, bidan yang mem-

bantu persalinannya.

Bidan Mei Muhartati

menjelaskan, sekitar pu-

kul 20.30 ia kedatangan

seorang wanita mengaku

bernama Meisa Yunitasari

(24) dalam kondisi kesaki-

tan karena mau melahir-

kan. Saat itu, ia datang

dengan seorang pria yang

oleh ibu bayi, diakui seba-

gai ayahnya bernama

Warno (53).

”Laki-laki yang meng-

aku sebagai ayah dari ibu

bayi, datang dengan se-

orang anak kecil laki-laki

diperkirakan berusia 1

tahun. Mereka mengaku

tinggal di Karangbendo

dan berasal dari Tepus

Gunungkidul,” ungkap

Mei, Selasa (7/7).

Karena wanita tersebut

terlihat semakin kesakit-

an dan ketuban sudah pe-

cah, sekitar pukul 21.00

bidan Mei segera menyi-

apkan persalinan. (Ayu)-a

CILACAP (KR) - Empat orang warga Cilacap yang

dinyatakan positif Covid-19 dinyatakan sembuh sete-

lah Tim Gugus Tugas Covid-19 Cilacap menerima hasil

lab swab pasien positif Covid-19, Selasa (7/7). 

DI PDAM SALATIGA

Masa Gratis Diundur 1 Bulan
SALATIGA (KR) - Perusahaan Daerah Air Minum

(PDAM) Salatiga menambah masa gratis bayar air bagi

pelanggan kategori rumah tangga A dan sosial selama

satu bulan. Sebelumnya sudah digratiskan selama tiga

bulan, yakni April, Mei dan Juni. Kini untuk bulan Juli ju-

ga digratiskan lagi. 

ÓSelama tanggap darurat pandemi Covid-19 PDAM

dan Pemkot Salatiga memang menggratiskan pemba-

yaran pemakaian air bagi rumah tangga Adan sosial se-

lama tiga bulan,Ó kata  Direktur PDAM Salatiga, Samino,

Selasa (7/7). Diharapkan, bantuan subsidi gratis ini bisa

meringankan pelanggan dengan kategori RT A dan

sosial. Jumlah pelanggan air minum RT A di PDAM

Slatiga ada 542 orang dan sosial 743 orang. (Sus)-a

DARI KABUPATEN KARANGANYAR

84 Santri Kembali ke Lirboro
KARANGANYAR (KR) - Sebanyak 84 santri Pondok

Pesantren Lirboyo Kota Kediri asal Kabupaten Karang-

anyar diberangkatkan ke tempat studi Islam itu secara

kolektif. Pemerintah Kabupaten Karanganyar memfasili-

tasi rapid test bagi mereka sebelum menjalani kegiatan

belajar mengajar. Ketua Himpunan Alumni Santri Lirbo-

yo (Himasal) Karanganyar, Ahmad Hudaya mengatakan

pengembalian ribuan santri Lirboyo dilakukan secara

bergelombang. Kali ini giliran santri asal Kabupaten Ka-

ranganyar, Boyolali dan Sragen.

Para santri tersebut pulang ke Karanganyar sejak

April lalu. Rencananya, setelah dikarantina, KBM PP Lir-

boyo akan mulai pada 21 Agustus mendatang. ÓSekitar

2.500 santri asal Kediri Raya sudah kembali di pesan-

tren pada 20 Juni lalu. Sekarang giliran kami. Itu kebi-

jakan Ponpes Lirboyo demi protokol kesehatan. Di Ka-

ranganyar ada 86 santri, namun dua di antaranya masih

sakit,Ó kata Ahmad, menjelang pelepasan rombongan di

depan kantor bupati Karanganyar, Senin (6/7). (...)-a

3 Pejabat Polres Pati Dilantik
PATI (KR) - Kapolres Pati AKBP Arie Prasetya

Syafaat SIK melantik tiga pejabat baru, yakni Kabag

Sumda, Kasat Lantas, dan Kapolsek Sukolilo. Jabat-

an Kabag Sumda Pati diserahterimakan dari AKBP

Sumarni SH kepada Kompol Rochana Sulistya-

ningrum  SH MH. Jabatan Kasat Lantas, dari AKPAb-

dul Mufid SH MH kepada AKP Sarwok SH MH. Jabat-

an Kapolsek Sukolilo, dari AKP Supriyono SH di-

serahkan kepada Iptu Suyatna SH.

Kapolres minta agar pejabat baru segera menyesuai-

kan dan ,mengenali karakteristik tupoksi dan wilayah

hukum, guna antisipasi kerawanan dinamika situasi.

ÓWilayah hukum Polres Pati harus diperhatikan, fokus

dan kelola situasi kamtibmas agar aman dan kondusifÓ

tegasnya. (Cuk)-a

Seorang Pria Tabrakkan Diri ke Kereta
SLEMAN (KR) - Seorang pria diperkirakan berusia

40 tahun tewas tertabrak kereta api di rel Dusun

Kowang, Tirtomartani Kalasan Sleman, Selasa (7/7) pa-

gi. Diduga, lelaki itu sengaja bunuh diri karena sengaja

menabrakkan tubuhnya saat kereta melintas.

”Dugaannya memang begitu (bunuh diri), namun

masih kami lakukan penyelidikan. Saat ditemukan

meninggal, tidak ditemukan identitas satu pun di tubuh

korban. Sehingga bagi warga yang kehilangan salah

satu keluarganya, bisa mengecek ke RS Bhayangkara,”

ungkap Kanit Reskrim Iptu Purwanto, kemarin.

Dijelaskan, sekitar pukul 07.31, petugas palang kere-

ta melihat korban dari arah timur menyeberang perlin-

tasan rel. Selanjutnya, korban berjalan menuju ke barat

dan saat bersamaan dari arah barat, melintas Kereta

Api Sri Tanjung dalam perjalanan dari Stasiun Lem-

puyangan menuju Solo.

Namun melihat kereta dari barat, lelaki tersebut ti-

dak menghindar malah berjalan ke arah kereta sehing-

ga benturan tak terhindarkan. Korban terlempar bebe-

rapa meter ke selatan rel, kemudian petugas jaga per-

lintasan rel, Sigit Heri, melaporkan kejadian tersebut.

Kanit menambahkan, ciri-ciri korban yakni memakai

celana pendek warna coklat berkantong. (Ayu)-a

Pabrik Arang Briket Terbakar
WATES (KR) - Kebakaran terjadi di pabrik arang

briket milik PT Kurnia Bumi Pertiwi di wilayah Kalu-

rahan Pleret Kapanewon Panjatan, Senin (6/7) malam.

Api melalap satu unit oven besar yang masih baru. Tak

ada korban jiwa akibat peristiwa tersebut. Petugas pe-

madam kebakaran Kulonprogo, Purwoko, menuturkan

kebakaran ini diduga terjadi akibat kegagalan fungsi

oven pada saat sedang dilakukan ujicoba. Dari kete-

rangan pihak pabrik, oven tersebut masih tergolong

baru. Api dilaporkan muncul pada saat para pekerja se-

dang melakukan uji coba oven baru sekitar pukul 21.00. 

Api kemudian merambat dengan cepat dan meng-

hanguskan barang baku arang yang berada di dalam

oven. Api berhasil dipadamkan petugas pemadam ke-

bakaran yang datang ke lokasi sebelum menjalar hing-

ga bangunan pabrik. ”Proses pemadaman memakan

waktu sekitar satu jam. Petugas sempat kesulitan me-

madamkan api karena bahan baku arang di dalam oven

mudah terbakar dan isinya cukup banyak. Proses pe-

madaman dibantu pekerja dan tim relawan gabungan.

Butuh dua truk tangki air untuk memadamkan api,” je-

lasnya. Sementara itu gudang penyimpanan barang mi-

lik Imron Adamiaji (55) di  Pasarbatang Brebes, ludes

terbakar. (M-4/Ryd)-a
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SERING MEMBUAT GEGER DI SRAGEN

Tak Ada Izin Tugu Pencak Silat
SRAGEN (KR) - Bupati Sragen, Kusdi-

nar Untung Yuni Sukowati menegaskan

semua tugu perguruan silat yang ada di

Sragen tetap akan dibiarkan berdiri.

Namun, perobohan tidak bisa dihindark-

an jika memang ada pelebaran jalan dan

lokasi tugu berada di pinggir jalan yang

terkena pelebaran.

Selain meminta semua perguruan silat

mengedepankan kamtibmas dan menyu-

dahi perseteruan, bupati juga menyeru-

kan Pemkab tidak akan mengizinkan

pendirian tugu perguruan silat lagi di wi-

layah Sragen. Penegasan itu terungkap

dalam rapat jajaran Forkompimda Sragen

dengan mengundang pimpinan 10 per-

guruan silat yang ada di Sragen, Selasa

(7/7). Rapat digelar di ruang paripurna

DPRD Sragen, dipimpin Bupati dan di-

hadiri Danrem Surakarta Kolonel Rano

Tilaar, Kapolres Sragen AKBP Raphael

Sandhy Cahya Priambodo, Dandim, Ke-

tua DPRD dan unsur Muspida lainnya.

Rapat digelar, menyusul rentetan kasus

perusakan tugu perguruan silat yang be-

lakangan sering terjadi dan memicu geger

serta memanaskan situasi antarkalangan

perguruan silat di Sragen. Pengurus ca-

bang dan ranting dari 10 perguruan juga

hadir. Di antaranya dari PSHT P16, PS-

HT P17, Kera Sakti atau IKSPI, Cempaka

Putih, Perguruan Asad, Kumbang Malam,

Pagar Nusa, Tapak Suci, Perisai Diri, dan

Garuda Sakti. Dalam paparannya, Bupati

Kusdinar Untung Yuni Sukowati mene-

gaskan pihaknya tidak ingin masalah po-

lemik perguruan silat terus berlarut-larut. 

(Sam)-o

GEMPA DI LAUT JAWA

Ada Potensi Terjadi Lagi
TEMANGGUNG (KR) - Kepala Badan Meteorologi

Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Prof Dwikorita Kar-

nawati mengatakan gempa yang terjadi di Laut Jawa

masuk wilayah Kabupaten Jepara Jawa Tengah, Selasa

(7/7) tidak potensi tsunami. Meski demikian warga dan

pemerintah setempat harus waspada, sebab gempa

dimungkinkan masih akan terjadi. 

”Ada potensi masih akan terjadi gempa lagi. Tetapi

gempa di laut Jawa tidak berpotensi tsunami,” ungkap-

nya pada pembukaan Sekolah Lapang Iklim (SLI) di

Desa Kalimanggis Kecamatan Kaloran Temanggung,

Selasa (7/7).

Dikatakan, gempa tektonik di Jepara sebagai hal wa-

jar dan normal. Justru jika tidak ada gempa menjadi ke-

khawatiran. Gempa di Jepara tersebut karena ada lem-

peng dari Samudra Hindia atau kerak benua menghu-

jam masuk sampai di dalam laut Jawa. ”Lempengan ini

patah, dalamnya sekitar 570 kilometer, sehingga tidak

potensi tsunami,” jelasnya. (Osy)-a

KR-Wahyu Priyanti

Bidan Mei menggendong bayi yang ditinggalkan

sang ibu usai dilahirkan. 

KR-Saifullah Nur Ichwan

Tersangka digelandang polisi.
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India Berjuang Keras Atasi Covid-19

Hal yang lebih mere-

sahkan 481 orang pasien

Covid-19 tewas di India

dalam sehari. Ledakan ka-

sus virus korona terjadi di

banyak negara bagian ter-

masuk di Maharashtra,

Tamil Nadu, New Delhi

dan Gujarat.

PM Modi dulu mengata-

kan pandemi Covid-19

bisa dimenangkan dalam

tempo 21 hari. Realitanya

pada hari ke-125, India

malah mengalami ledakan

kasus baru dan korban ji-

wa. Secara keseluruhan di

India terdapat 720.346 ka-

sus Covid-190 dan 20.174

orang tewas.

Khusus di Maharashtra

terdapat 211.987 kasus

Covid-19. Sedikitnya 9.026

orang tewas akibat Covid-

19 di Maharashtra.

Meski sulit, Negara

Bagian Maharashtra be-

rencana mengizinkan ho-

tel buka kembali mulai

Rabu (8/7). Jumlah tamu

yang diizinkan hanya 33

persen dari kapasitas ho-

tel.

Pejabat India, Dr Sunil

Nakhate menyambut baik

isolasi atau lockdown ter-

batas di Panvel dan Tha-

ne, Maharashra. Sunil pri-

hatin karena kasus kema-

tian akibat Covid-19 terus

mengalami kenaikan. Pa-

da 30 Mei 2020 ada 499

orang yang tewas.

Rekor kematian terting-

gi  terjadi pada 4 Juli, yak-

ni 7.074 orang. Kasus

Covid-19 yang besar juga

terjadi di Bihar, Patna dan

Kolkata.

Sampai Selasa (7/7) ka-

sus global Covid-19 men-

capai 11.740.105 orang

dan menewaskan 540.677

orang. Jumlah pasien

yang sembuh mencapai

6.736.391 jiwa.

AS meraih posisi teratas

dengan pasien lebih dari 3 ju-

ta atau tepatnya 3.040.833

orang. Jumlah kematian

akibat Covid-19 di AS men-

capai 133 ribu jiwa.

Brasil di posisi kedua de-

ngan 1.626.071 orang dan

menewaskan 65.556 jiwa.

Rusia di peringkat keem-

pat dengan 688 ribu kasus

dan menewaskan 10.296

jiwa.

Peru di peringkat lima

dengan 306 ribu kasus

Covid-19 dan menewas-

kan 10.772 jiwa. Spanyol

di bawah Peru dengan 299

ribu kasus dan merenggut

28.388 jiwa.   (AP/Pra)-a

Presiden Meksiko Melawat ke AS

MEXICO CITY (KR) -

Untuk pertama kalinya

setelah 18 bulan dilantik

sebagai Presiden Meksiko,

Andres Manuel Lopez

Obrador melawat ke luar

negeri. Negara pertama

yang dikunjungi adalah

Amerika Serikat.

Pada Rabu (8/7), Obra-

dor dijadwalkan akan dija-

mu Presiden Donald

Trump di Gedung Putih.

Kunjungan tersebut untuk

merayakan perjanjian da-

gang negara-negara Ame-

rika Utara yang dikenal

sebagai US-Mexico-Cana-

da Agreement (USMCA)

atau T-MEC dalam Ba-

hasa Spanyol.

Di dalam negeri, Obra-

dor dikritik karena lawa-

tan itu hanya mengun-

tungkan Trump sebagai

alat kampanye Pemilu.

Mantan Menlu Meksiko

Jorge Castaneda mengata-

kan kunjungan ini bisa

dipolitisasi.

Di AS terdapat 12 juta

orang kelahiran Meksiko.

Selain itu ada 26 juta imi-

gran generasi kedua dan

ketiga yang berdarah

Meksiko.

Kunjungan Obrador

terjadi saat popularitas

Trump merosot. Hanya

38 persen rakyat AS yang

menyetujui kebijakan

Trump, demikian jajak

pendapat Gallup. Popu-

laritas ini lebih rendah

dibandingkan era Jimmy

Carter dan George HW

Bush.

Menjelang Pemilu No-

vember 2020, Trump digo-

yang lewat terbitnya buku

yang ditulis orang-orang

dekatnya. Setelah John

Bolton menulis, keponak-

annya, Mary Trump juga

menulis tentangnya.

Pada 1 September

2020, mantan sahabat

Melania Trump akan me-

rilis buku ‘Melania and

Me’. Sahabat Melania

tersebut bernama Ste-

phanie Winston Wolkoff.

Selama 15 tahun Wolkoff

dekat dengan Melania. Ia

ikut mengatur prosesi pe-

lantikan Presiden Trump.

Belakangan pada tahun

2018, ia ditendang dari Ge-

dung Putih.     (AP/Pra)-a

KR-AP Photo/Marco Ugarte

Andres Manuel Lopez Obrador. 

KONI SLEMAN  

Perkuat Koordinator Olahraga Kecamatan
SLEMAN (KR) - Mendorong potensi olahraga di

Sleman, Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI)

Kabupaten Sleman memperkuat peran Koordinator

Olahraga Kecamatan (Koorcam). Di Sleman terdapat 17

kecamatan dengan potensi olahraga yang cukup besar.

Wakil Ketua I KONI Sleman, Sukiman Hadiwidjaya

kepada KR di sela rapat di Kantor KONI Sleman, Selasa

(7/7) kemarin, menegaskan KONI Sleman akan segera me-

ngeluarkan surat kepengurusan Koorcam dan mengacu

pada AD/ART KONI. 

Surat kepengurusan nantinya dapat menjadi pedoman

dalam membentuk kepengurusan koordinator olahraga ke-

camatan, mengingat kepengurusan 17 Koorcam di Sleman

telah habis masa berlakunya sejak bulan Februari lalu.

“Semua Koorcam di Sleman telah habis masa berlakunya

pada Februari lalu, jadi surat nantinya bisa jadi pedoman

dalam menyusun pengurus baru,” kata Sukiman. 

Ia menambahkan setelah terbit, surat nantinya akan

segera disosialisasikan kepada koordinator kecamatan.

“Setelah terbit dan ditandatangani, kami akan segera

mengatur pertemuan untuk sosialisasi,” tambahnya. 

(Yud) -d

Gaokao Diikuti 11 Juta Siswa

BEIJING: Sebanyak 11 juta calon mahasiswa

mengikuti tes masuk perguruan tinggi di China,

Selasa (7/7). Ujian yang disebut National College

Entrance Examination (NCEE) atau Gaokao tahun

ini sangat meresahkan siswa dan orang tua. Gaokao

sempat ditunda satu bulan lantaran pandemi

Covid-19. Kecemasan orang tua bertambah karena

dalam tujuh bulan terakhir, siswa tidak mengikuti

pembelajaran tatap muka.

Pemerintah China menyiapkan 7.000 gedung se-

bagai lokasi tes masuk perguruan tinggi. Sebanyak

satu juta pengawas dikerahkan. Tugas pengawas di

era Covid-19 berbeda dengan sebelumnya. Mereka

tidak hanya menjebak siswa yang mencontek,

melainkan juga mengawasi kesehatan siswa. Siswa

yang menunjukkan gejala Covid-19, langsung di-

semprot disinfektan dan diisolasi.

2 Putra Mantan Presiden Ditangkap

GUATEMALA CITY: Dua putra mantan presi-

den Panama, ditangkap di Guatemala (7/7). Mereka

diterbangkan ke Panama. Selanjutnya mereka diek-

stradisi ke AS. Kedua putra Ricardo Martinelli

tersebut adalah Ricardo Alberto Martinelli (40) serta

Luis Enrique Martinelli (38).

Ricardo dan Luis dituduh menerima suap dari

Odebrecht sebesar 28 juta dolar AS. Keduanya men-

jadi penghubung Odebrecht dengan petinggi

Panama. Mereka ditangkap saat hendak terbang ke

Panama. Odebrecht menyediakan dana 700 juta

dolar AS untuk menyuap pejabat di berbagai ne-

gara.

Gedung Karantina Selandia Penuh

WELLINGTON: Pemerintah Selandia Baru me-

nyatakan bahwa 28 gedung karantina Covid-19

penuh. Gedung tersebut maksimal menampung

6.000 orang. Menteri Perumahan Megan Woods me-

ngatakan bahwa kepulangan ribuan warga

Selandia Baru dari luar negeri membuat karantina

penuh.

Selandia Baru menerapkan karantina 14 hari ba-

gi warganya maupun orang asing yang datang ke

wilayahnya. Maskapai Air New Zealand menghenti-

kan pemesanan tiket sampai tiga minggu ke depan.

(AP/Bro)-a

NEW DELHI (KR) - Perdana Menteri

India Narendra Modi sedang mencari for-

mula yang lebih efektif untuk mengatasi

Covid-19. Pada Selasa (7/7), India mengha-

dapi rekor kasus baru Covid-19. Dalam 24

jam, terdapat 22.252 orang pasien baru.

KR-AP Foto/Manish Swarup

Petugas medis mengambil sampel dari seorang pasien untuk tes Covid-19 di

rumah sakit New Delhi.

IKUTI KEJUARAAN BEKASI OPEN 

PJP Forki Bantul Tingkatkan Kualitas Karateka

BANTUL (KR) - PJP

Forki Bantul menguji ku-

alitas atletnya dengan am-

bil bagian dalam kejua-

raan Bekasi Open 2020.

Kejuaraan khusus kate-

gori kata dan berlangsung

secara daring tersebut di-

mulai sejak 29 Juni hing-

ga 7 Juli 2020. 

Pelatih Kepala PJP For-

ki Bantul, Irwansyah Gin-

ting, Minggu (5/7) kema-

rin, menegaskan pada

ajang tersebut PJP Forki

Bantul mengirimkan 14

karateka. 12 karateka ber-

hasil melaju ke babak

perebutan medali. Enam

karateka ke final  perebu-

tan medali emas, semen-

tara enam lainnya berebut

medali perunggu. 

“Ambil bagian pada

ajang tersebut untuk me-

motivasi atlet sekaligus

menghindari kejenuhan di

masa pandemi. Ini hal

baru bagi kami, walau

agak rumit tetapi event ini

sangat bagus karena dibu-

at kondisinya sama seperti

pertandingan langsung,”

tegas Irwansyah Ginting. 

Ia menambahkan, per-

tandingan berlangsung

menarik sama seperti per-

tandingan langsung. Ada

bagan pertandingan di-

mana setiap babak karate-

ka harus upload video ke

youtube. “Semua bisa

melihat lawan masing-

masing,” tambah Ginting. 

Enam karateka yang

melaju ke final meliputi

Daffa Althaf, Kania Intan,

Khanza Safira, Pathum-

ma Ratnamaya, Rossa

Aditya Putri dan Irwan-

syah Ginting. Sedang

enam karateka lain bere-

but medali perunggu yak-

ni Benedicta R Larasati,

Dyah Ayu Ambarwati,

Rasya Raihaan, Dafa Ilmi,

Hafidz Maulana dan

Sahdan Firhan.    (Yud) -d

ATASI EVERTON 1-0 LEWAT GOL BUNUH DIRI

Tottenham Dekati Zona Eropa

Kemenangan itu mem-

bawa Spurs naik satu ting-

kat ke peringkat kedelapan

dengan nilai 48, keting-

galan 7 poin dengan Man-

chester United (MU) di per-

ingkat 5 yang merupakan

batas bawah zona Eropa.

Sedangkan Everton tetap di

posisi ke-11 dengan nilai 44.

Laga itu diwarnai insiden

di kubu Spurs, saat kedua

pemainnya, Hugo Lloris

dan Son Heung-min sempat

bersitegang. Insiden ini ter-

jadi saat para pemain ber-

jalan ke ruang ganti seusai

babak pertama. Lloris

menghampiri Son dan terli-

bat saling dorong hingga

harus dipisah para pemain

lainnya. Tidak jelas penye-

bab dari insiden ini, namun

diperkirakan Lloris jengkel

kepada Son yang kurang

berkontribusi dalam perta-

hanan sehingga memberi

keleluasaan kepada penye-

rang Everton untuk men-

dekati gawangnya.

Menanggapi kejadian itu,

manajer Spurs Jose Mou-

rinho menilai sebagai reaksi

yang wajar yang berguna

untuk kebaikan

tim. “Kalau ada

yang mau disalah-

kan, salahkan sa-

ya. Saya kritis ke

pemain, tapi mere-

ka kurang kritis ke-

pada dirinya sen-

diri. Saya meminta mereka

lebih saling menuntut,”

ujarnya seusai laga seperti

dilansir Sky Sports.

Mourinho pun memuji

Son sebagai pemain yang

hebat. “Semua menyukai

dia, tapi kapten menegur

dia agar melakukan lebih

lagi dan memberikan yang

lebih untuk tim. Situasi ini

kadang dibutuhkan tim

agar terus berkembang.

Saya tidak punya ker-

aguan ketika Anda punya

reaksi seperti ini,” tandas-

nya.

Spurs langsung

tampil menekan,

namun kesulitan

membongkar ketat-

nya pertahanan

Everton. Serangan

Spurs baru mem-

buahkan hasil me-

nit 24 akibat gol bunuh diri

Michael Keane. Gol berawal

dari tembakan Giovani Lo

Celso yang dibelokkan Kea-

ne hingga masuk gawang-

nya sendiri. Skor 1-0 berta-

han hingga turun minum.

Memasuki babak kedua,

Everton mencoba bangkit

dengan gencar menyerang

untuk mengejar keting-

galan. Peluang tercipta

melalui tembakan Antho-

ny Gordon dari kotak pe-

nalti, namun masih bisa

ditepis Lloris. 

Spurs juga berusaha

menambah keunggulan

dan mencipta peluang le-

wat tembakan Son yang

masih bisa dibendung Jor-

dan Pickford. Meski kedua

tim mencipta beberapa

peluang lagi, namun hing-

ga laga usai skor tetap

bertahan 1-0. 

Susunan pemain, Totten-

ham: Hugo Lloris; Serge

Aurier, Toby Alderweireld,

Eric Dier, Ben Davies; Har-

ry Winks, Moussa Sissoko;

Lucas Moura, Giovani Lo

Celso, Son Heung-min;

Harry Kane.

Everton: Jordan Pickford;

Seamus Coleman, Michael

Keane, Mason Holgate,

Lucas Digne; Alex Iwobi,

Tom Davies, Andre Gomes,

Gylfi Sigurdsson; Richarli-

son, Dominic Calvert-

Lewin.  (Jan) -d

LPJ-RAB PERUBAHAN MASIH DISUSUN

KONI Bantul Terkendala Laporan Cabor
BANTUL (KR) - Ko-

mite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) Bantul

terus mengupayakan la-

poran pertanggungjawab-

an (LPJ) dana hibah tahap

pertama dan pengajuan

rencana anggaran belanja

(RAB) perubahan segera

bisa diajukan ke Dis-

dikpora Bantul. Hanya sa-

ja, penyusunan yang te-

ngah dilakukan sedikit

terkendala belum leng-

kapnya laporan dari se-

jumlah cabang olahraga

(cabor).

Sekretaris Umum (Se-

kum) KONI Bantul, Drs

Bambang Sutarto kepada

KR di Bantul, Selasa (7/7)

mengatakan, hingga ke-

marin pihaknya terus me-

lakukan penyelesaian pe-

nyusunan LPJ dan RAB

perubahan yang harus di-

ajukan ke Disdikpora

Bantul. “Penyusunan te-

ngah kami lakukan sejak

beberapa waktu lalu, tapi

memang belum selesai,”

jelasnya.

Permasalahan yang mun-

cul dalam proses penyu-

sunan ini menurut Bam-

bang adalah, belum semua

cabor menyelesaikan dan

menyerahkan laporan peng-

gunaan anggaran semester

pertama yang telah diteri-

ma dan dibelanjakan. Ka-

rena LPJ yang harus dise-

rahkan ke Disdikpora Ban-

tul adalah dari KONI Ban-

tul yang merupakan rang-

kuman dari semua cabor,

penyusunannya masih ha-

rus menunggu semua

lengkap.

Tanpa menyebutkan ca-

bor apa saja yang belum

menyelesaikan dan me-

nyerahkan LPJ-nya untuk

dana hibah tahap perta-

ma, Bambang mengata-

kan, KONI Bantul tetap

berusaha untuk menyele-

saikan penyusunan dan

menyerahkan LPJ terse-

but dalam pekan ini.

“Kami akan usahakan

penyusunannya selesai

pekan ini dan akan kami

segera ajukan,” bebernya.

Penyerahan LPJ peng-

gunaan anggaran semes-

ter pertama dan RAB pe-

rubahan ke Disdikpora, di-

harapkan tahapan lanjut-

an bisa segera dilakukan.

Khususnya bagi cabor-ca-

bor yang memang masih

belum menggunakan ang-

garan semester pertama

dan akan menggunakan-

nya untuk program-pro-

gram yang telah disiapkan

di semester kedua.

Dana anggaran hibah

semester pertama untuk

yang digunakan pada se-

mester kedua ini tak lepas

dari dihapusnya anggaran

tahap kedua oleh Pemkab

Bantul karena dialihkan

untuk penanganan pande-

mi Covid-19. Hanya saja,

penggunaannya terlebih

dahulu harus mengajukan

RAB perubahan penggu-

naan dana dan disele-

saikannya LPJ penggu-

naan dana tahap pertama.

Salah satu cabor yang

akan menggunakan dana

semester pertama di se-

mester kedua adalah As-

kab PSSI Bantul.   (Hit)-d

KR-Adhitya Asros

Drs Bambang Sutarto

KR-Istimewa

Atlet-atlet PJP Forki Bantul yang mengikuti Bekasi Open. 

LONDON (KR) - Tottenham Hotspur
mendekati zona Eropa dalam klasemen se-
mentara Liga Primer Inggris, usai dengan
susah paya mengatasi tamunya, Everton 1-0
pada pekan ke-33 di Tottenham Hotspur
Stadium, Selasa (7/7) dini hari WIB.
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UMUMKAN TIM BARU MOTOGP

Valentino Rossi Masih Cari Waktu

JAKARTA (KR) - Teka-teki legenda

MotoGP, Valentino Rossi akan ber-

gabung ke tim Petronas Yamaha masih

belum terjawab. Kabarnya, ia masih

mencari waktu yang tepat untuk mengumumkannya.

Sampai sekarang kedua belah pihak belum kunjung

mengumumkan peresmian kerja sama. Kini muncul isu,

Rossi akan teken kontrak bersama Petronas Yamaha pa-

da sesi 1 MotoGP 2020 di Sirkuit Jerez, Spanyol, dua

pekan lagi.

Tapi pengamat MotoGP, Carlo Pernat tidak berpikir

Rossi bakal umumkan kerja sama di Jerez. Menurutnya

pembalap asal Italia itu butuh waktu lebih lama untuk

menentukan masa depannya di MotoGP.

"Opini saya, Valentino belum akan membuat peng-

umuman (di Jerez). Saya pikir ia akan menunggu.

Vakumnya kegiatan karena virus Korona membuat se-

mua orang berteka-teki, termasuk Valentino. Anda harus

memahami dulu bagaimana situasinya. Saya pikir

Valentino baru membuat keputusan setelah beberapa

lomba MotoGP 2020," kata Pernat.

Rossi memang pernah mengatakan dirinya ingin ter-

lebih dahulu melihat penampilannya di MotoGP 2020 se-

belum membuat keputusan terkait musim depan. Tapi itu

sebelum pandemi Covid-19 menyerang. Kini mayoritas

tim bahkan telah menyelesaikan kontrak pembalap se-

belum melihat performa di lintasan.

Hal di atas inilah yang kemungkinan dihindari Rossi

sebelum teken kontrak. "Berapa kali muncul kabar ia

akan segera teken kontrak dan kemudian semua berlalu

begitu saja. Saya yakini meskipun di Yamaha, mungkin

Valentino butuh waktu untuk membuat keputusan," tam-

bah Pernat. (Ben)-d

KR-motogp.com

Valentino Rossi

HAPKIDO SIAPKAN ATLET

Bidik Medali Emas Porda DIY
WONOSARI (KR) - Mes-

kipun Pekan Olahraga Da-

erah (Porda) XVI DIY masih

dua tahun lagi, tetapi Pe-

ngurus Kabupaten (Peng-

kab) Hapkido Gunungkidul

sudah menyiapkan 4 atlet

untuk merebut medali emas

di laga tingkat daerah ini.

Sebagai cabang olahraga

(Cabor) yang baru masuk

anggota Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI)

Gunungkidul akhir 2019,

yang berarti baru akan per-

tama kali ikut kompetisi

Porda DIY 2022, tentu

berusaha keras  dapat ikut

menyumbang medali emas

sebanyak-banyaknya. 

Target ini tidak berlebi-

han, karena sebelum men-

jadi anggota KONI sudah

ikut serta dalam Kejuaraan

Daerah (Kejurda) DIY dua

kali dengan meraih 3 me-

dali emas, 1 perak dan 2 pe-

runggu. ”Targetnya dalam

Porda yang akan datang da-

pat meraih minimal sama

dengan Kejurda,” kata

Maryadi Pengkab Hapkido

Gunungkidul, Selasa (7/7).

Adapun atlet yang diper-

siapkan untuk meraih

medali emas di Porda DIY,

Islam D Bintang  Kategori

Daeryun (fighting) kelas Fin

(54 kg) Male/putra, Teguh

Bashrori, Kategori Daeryun

(fighting) kelas Fly (58 kg)

Male/ putra. Amalia T, kate-

gori Daeryun (fighting) ke-

las Welter (78) Female/pu-

tri, Gallant M Raya per-

pasangan dengan Aie Tarra,

kategori Free  Hosynsul

(free style Hosynsul). 

Empat atlet ini sudah

banyak bertanding di berba-

gai kejuraan daerah mau-

pun nasional. Namun da-

lam Porda DIY nanti diha-

rapkan masih bisa menam-

bah atlet baru, karena se-

karang ini semakin banyak

yang masuk latihan Hapki-

do. Selain mempersiapkan

Porda DIY, Pengkab Hap-

kido Gunungkidul juga me-

lakukan persiapan kejurda

DIY 3 dan Kejurnas ke-5 di

Bali. (Ewi)-d

Pengkab PGI Kulonprogo Terbentuk
WATES (KR) - Pengurus

Kabupaten (Pengkab) Per-

satuan Golf Indonesia (PGI)

Kulonprogo telah terbentuk

beberapa waktu lalu atas

inisiatif Pengurus Daerah

(Pengda) PGI DIY dan se-

gera akan dilantik. Hal ter-

sebut disampaikan Ketua

Pengda PGI DIY, Yoseph

Junaidi dalam pertemuan

dengan Pengurus KONI

Kulonprogo di Sleman,

Senin (6/7) malam.

Yoseph Junaidi mengata-

kan, kepengurusan golf di

DIY yang belum terbentuk

hanya Kulonprogo. Melalui

Musyawarah Kabupaten

(Muskab) PGI Kulonprogo

yang telah dilaksanakan be-

berapa waktu lalu, akhir-

nya terpilih Ketua sekaligus

menyusun kepengurusan

lengkap.

”Pengkab PGI Kulonprogo

sudah terbentuk, atletnya

pun ada dan sudah siap.

Terbentuknya kepengurus-

an ini untuk menyemarak-

kan pembinaan maupun

kompetisi golf di DIY. Ba-

nyak dari Kulonprogo yang

sudah bermain golf. Namun,

selama ini mereka ikut da-

erah lain di DIY,” jelasnya.

Setelah Pengkab PGI Ku-

lonprogo terbentuk akan di-

lanjutkan dengan pelan-

tikan pengurus yang ren-

cana akan dilaksanakan pa-

da Selasa (14/7). Setelah di-

lantik diharapkan bisa

menjadi cabang olahraga

(cabor) anggota KONI Ku-

lonprogo.

Pengurus KONI Kulon-

progo, Kusdira BAmewakili

Ketua KONI Kulonprogo

menyampaikan terima ka-

sih atas inisiatif Pengda

PGI DIY yang telah mem-

bentuk kepengurusan PGI

Kulonprogo. Untuk menjadi

anggota KONI ada tahapan

dan persyaratan yang wajib

dipenuhi pengurus cabor

baru. (M-4)-d

BIDIK 1 MEDALI EMAS PON PAPUA

3 Atlet Atletik DIY Berpeluang Sama

DEMI PEMBIBITAN ATLET KOTAYOGYA

KONI Siap Dorong Potensi KKO
YOGYA (KR) - Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI) Kota

Yogya siap untuk mendorong potensi

dari kelas khusus olahraga (KKO)

demi memaksimalkan program

pembibitan atlet-atlet muda. Dengan

keberadaan KKO yang dinilai memi-

liki peran strategis dalam pengem-

bangan potensi atlet muda, induk or-

ganisasi olahraga di Yogya ini siap

berdiskusi dengan instansi terkait.

Ketua Umum (Ketum) KONI

Yogya, Aji Karnanto SE MM kepada

KR di Yogya, Selasa (7/7) mengata-

kan, keberadaan KKO dalam pem-

binaan dan pembibitan atlet muda

saat ini memang sangat penting.

Pasalnya, dengan adanya KKO,

maka atlet-atlet muda usia memi-

liki tempat khusus untuk dibina se-

cara maksimal karena mendapat

dukungan maksimal dalam pe-

ngembangannya.

Untuk itu dalam Rapat Anggota

Tahunan (RAT) beberapa waktu

lalu, sejumlah cabang olahraga (ca-

bor) justru meminta KONI Yogya un-

tuk bisa memfasilitasi atlet-atletnya

masuk dalam sekolah yang memiliki

KKO. ”Kemarin saat pendaftaran,

banyak juga yang mengeluh ke ka-

mi, karena gagal masuk KKO di

Kota Yogya. Ya ini jadi masukan bagi

kami, untuk kami teruskan ke in-

stansi terkait nantinya,” terang Aji.

Lebih lanjut Aji mengatakan, ke-

beradaan KKO memang menjadi

pilihan bagi siswa-siswa yang me-

miliki prestasi olahraga dalam me-

lanjutkan pendidikan dan melan-

jutkan pengembangan kemampuan

olahraganya. Hanya saja, untuk

Kota Yogya, keberadaan KKO ma-

sih sangat terbatas karena hanya

ada di SMPN 13 dan SMAN 4.

Dengan jumlah yang sangat ter-

batas ini, maka peluang untuk

menampung dan mengembangkan

atlet-atlet muda potensial yang telah

memiliki modal prestasi dari kota

Yogya jelas tidak dapat maksimal.

Untuk itulah, pihaknya ke depan

ingin sekali membahas persoalan ini

dengan instansi-instansi terkait agar

mendapatkan solusi terbaik.

Baginya, keberadaan KKO di

Kota Yogya yang saat ini hanya ada

di SMPN 13 dan SMAN 4, dinilai

sangat jauh dari harapan dan kebu-

tuhan untuk bisa mendukung pro-

ses pembinaan atlet muda. Terlebih,

sebagai daerah yang mengawali ke-

beradaan program KKO, Kota

Yogya justru tertinggal.        (Hit)-d

CEGAH PENULARAN COVID-19

Timnas Indonesia U-16 Lakukan Swab Test
BEKASI (KR) - Skuat

Timnas Indonesia U-16

menjalani swab test virus

Korona, Rabu (7/7). Tes ini

dilakukan oleh petugas

medis dari RS Royal

Progress, Jakarta. Swab

test ini dilakukan skuat

Timnas Indonesia U-16

setelah PSSI bekerja sama

dengan RS Royal Progress

di Hotel Amaroossa

Grande, Bekasi tempat

menginap Timnas U-16.

Tes ini merupakan lan-

jutan dari protokol kese-

hatan Garuda Asia, sebu-

tan Timnas Indonesia U-

16, agar terbebas dari virus

Korona. Sebelumnya pada

Minggu (5/6) lalu, seluruh

pemain dan ofisial telah

melaksanakan rapid test.

"Alhamdulillah atas arah-

an Ketua Umum PSSI

(Mochamad Iriawan) hari

ini seluruh pemain dan

ofisial dapat melakukan

swab test. PSSI melakukan

hal ini sebagai bagian dari

protokol kesehatan yang

dilakukan saat pemusatan

latihan (TC)," kata dokter

PSSI Syarif Alwi.

Syarif Alwi menambah-

kan meski para pemain

dan ofisial Timnas U-16

telah dirapid dan swab

test, protokol kesehatan

yang ketat tetap harus di-

jalankan. Apalagi saat ini

Indonesia masih dalam

pandemi Covid-19. 

"Pemain dan ofisial

Timnas Indonesia U-16

harus disiplin menjalan-

kan protokol kesehatan.

Seperti selalu memakai

masker, menjaga jarak

saat melakukan kegiatan

seperti makan dan duduk

di dalam bus, memakai

sarung tangan saat men-

jalani latihan, rajin cuci ta-

ngan memakai sabun, dan

lain-lain," jelas Syarif Alwi.

Sementara itu, salah

satu pemain Timnas U-16,

Alexandro Felix Kamuru

mengatakan bahwa swab

test yang dilakukan PSSI

merupakan hal yang baik

terutama saat sedang men-

jalani TC sekarang ini.

Bagi dia, kesehatan adalah

hal utama dan penting.

"Bersyukur dan terima

kasih PSSI dapat mem-

fasilitasi kami untuk swab

test dan kemarin di-

lakukan rapid test. Kita

melakukan tes untuk me-

mastikan kondisi kita be-

nar-benar fit dan negatif

dari virus. Dengan begitu

kita bisa merasa makin

nyaman dan aman untuk

menjalani latihan,” kata

Felix Kamuru.

Timnas U-16 menjalani

TC di Bekasi dari 6 hingga

29 Juli mendatang dan di-

ikuti oleh 26 pemain. Anak

asuh Bima Sakti ini sudah

melakukan latihan per-

dana di Stadion Patriot

Candrabhaga, Bekasi, Se-

nin (6/7) lalu. Seperti dike-

tahui, Garuda Muda mela-

kukan TC sebagai persiap-

an menghadapi ajang Piala

AFC U-16 2020 yang

berlangsung 25 November

hingga 12 Desember di

Bahrain. Indonesia berada

di grup D bersama Arab

Saudi, Tiongkok, dan

Jepang.                   (Ben)-d

Ketiga atlet lari tersebut yaitu

Bayu Prasetyo nomor jalan cepat

putra, Indah Lupitasari (jalan cepat

putri) dan Rahma Anissa lari 400 m

putri. Ketiga pelari DIY tersebut

berhak tampil  di PON Papua, sete-

lah berhasil  lolos dalam babak pra

PON, kejurnas dan Pomnas. Untuk

babak pra PON atletik dihelat  di

lintasan Stadion Pakansari Cibi-

nong, Jawa Barat (Jabar)  Agustus

2019 lalu. 

”Ketiganya lolos PON Papua

mewakili DIY karena masuk dalam

kriteria yang ditentukan KONI

DIY. Sebetulnya  masih ada dua lagi

atlet atletik DIY yang lolos, tapi ke-

duanya  belum bisa memenuhi kri-

teria  (ketentuan) yang ditetapkan

KONI DIY. Mereka adalah  Nur

Shodiq  (pelari 5.000 M dan 10.000

M putra) yang pada PON Jabar

2016 lalu menyabet medali perak

dan satu atlet lagi dari nomor lom-

pat jauh putra,” ujar  Drs Bambang

Dewanjaya, Ketua Harian Pengda

Persatuan Atletik Seluruh In-

donesia (PASI)  DIY di Yogya,

Minggu (5/7).

Lebih jauh dikatakan Bambang,

baik Bayu Prasetyo, Indah

Lupitasari maupun Rahma Anissa

mempunyai  peluang yang sama

untuk mempersembahkan medali

emas bagi kontingen DIY di PON

Papua.  Mereka  memiliki  rekam je-

jak yang gemilang dalam  kejurnas

atletik, Pomnas  maupun  pra PON.

”Indah Lupitasari  meraih prestasi

puncak sebagai juara 1 kejurnas se-

kaligus pra PON 2019. Sedangkan

Bayu Prasetyo  meraih juara II ke-

jurnas dan  Rahma Anissa juara I

Pomnas  dan prestasinya terus me-

ningkat dalam berbagai event

atletik,”  sambung Bambang.

Menurut Bambang Dewanjaya,

selama  pandemi Covid-19 ini men-

jalani puslatda mandiri, belum  bisa

secara bersama-sama.  Namun sete-

lah masa tanggap darurat  pandemi

Covid-19 DIY 31 Juli 2020 berakhir,

mereka diharapkan sudah dapat

menjalani latihan bersama  di

bawah  komando pelatih Ivan

Budiaji dan Heri Surahno. ”Dalam

PON Papua nanti, dari cabor atletik

kita ditarget KONI DIY bisa

menyabet 1 medali emas untuk

kontingen DIY,” ungkap Bambang,

yang juga pemilik klub atletik Mega

Sakti Yogya.  (Rar)-d

KR-Dok PSSI

Pemain Timnas Indonesia U-16 saat pemusatan latihan

di Stadion Patriot Candrabhaga Bekasi.

ENTAH SAMPAI KAPAN

Agenda PTMSI Purworejo Ditunda
PURWOREJO (KR) -

Sejumlah agenda Persatu-

an Tenis Meja Seluruh

Indonesia (PTMSI) Kabu-

paten Purworejo yang se-

dianya sudah digelar, ter-

paksa ditunda hingga ba-

tas waktu yang belum da-

pat ditentukan. Menyusul

adanya pandemi Covid-19

yang melarang semua ke-

giatan yang bersifat pe-

ngumpulan orang banyak.

Begitupun setelah Peme-

rintah Kabupaten (Pem-

kab) mencabut masa daru-

rat Covid-19 dan member-

lakukan kebiasaan kehi-

dupan baru atau new

habit, PTMSI tetap belum

bisa menggelar kegiatan.

”Rata-rata para atlet masih

takut untuk melakukan

kegiatan. Walaupun bebe-

rapa atlet sudah ada yang

gelar latihan dengan jum-

lah yang sangat terbatas,”

kata Ketua PTMSI Pur-

worejo Yophy Prabowo SH,

Selasa (7/7).

Sebelumnya lanjut Yo-

phy Prabowo, PTMSI su-

dah menjadwalkan event

kejuaraan di Kelurahan

Sindurjan dan Cangkrep

Kecamatan Purworejo.

Namun rencana itu gagal

total akibat pademi Covid-

19. ”Kita belum menjad-

walkan kembali karena

belum ada kepastian ka-

pan pandemi ini berakhir,”

keluhnya.

Diakui, PTMSI Purwo-

rejo sebenarnya memiliki

banyak bibit atlet berpo-

tensi, bahkan kini ada se-

kitar 12 hingga 15 atlet pe-

mula yang memiliki bakat

luar biasa. Namun juga di-

akui, jika ada atlet yang

keluar daerah karena me-

lanjutkan studi. 

”Ada pula atlet yang di-

beli, dan disekolahkan di

luar daerah, termasuk di

Sumatera. Kalau itu sudah

menjadi tekad atlet, kami

tidak bisa berbuat banyak.

Apalagi yang bersangkut-

an juga mendapat bayar-

an,”  akunya.          (Nar)-d

KR-Gunarwan

Sebagian atlet tenis meja Purworejo melakukan la-

tihan meskipun dengan jumlah terbatas. 

KR-Dani Ardiyanto

Pertemuan Pengurus KONI Kulonprogo dengan

Pengda PGI DIY.

KR-Endar Widodo

Atlet Hapkido yang disiapkan untuk Porda dan

Kejurnas.

YOGYA (KR) - Tiga atlet atletik memiliki peluang
yang sama guna menyumbang medali emas bagi kon-
tingen DIY dalam event empat tahunan tingkat nasio-
nal  Pekan Olahraga Nasional (PON) Papua XX/2020
yang digelar Oktober 2021.

KR-Istimewa

Bayu Prasetyo dan Indah Lupitasari saat menjalani latihan.


